
«NO queremos hundirnos con el PSOE», dice IU 

«La economía del ayuntamiento 
. es comparable a un queso gruyere» 
· Debe 14.aaa millones a proveedores y entidades financieras 

Ocho años después de su concesión Ayer, tras depositar so millones de fianza 
El Rey recibió la ftldalla de oro de Alcalá Manuel de la concha salió de Alcalá-Meco 

Irá a la cárcel por no pagar la 
pensión de su hija a su exmujer 
«iSálo quiero ver a mi hija!» 

En la residencia del lnserso . 
una anciana se arrojó 

de un tercer piso y se mató 

san Diego: fervor en auge 
Peregrinos sicilianos 

. ante el cuerpo incorrupto 
IU denuncia: 

Las pérdidas del cementerio 
jardín son de a millones 
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NUEVO@ 
PASSAT~ 

Pruébelo con el corazón. 
Dígaselo o su corazón. Hoy un 

Nuevo Possot. Un coche que enomo
. ro con sólo mirarle lo coro . Por su 

interior, su equipamiento, sw concep- Vengo o probarlo. Con el corazón. 
ción de la seguridad y sus nuevos Encontrará buenos rozones poro 
motorizaciones. elegirlo. · 
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Sábados mañana 
TAL¡~Rf;S y VENTAS: Ctra. Madrid-Barcelo~a, km. 317600 1 

Tlfs. 888 14 38 - 888 14 70 - 888 15 16 - 889 31 47 - 888 13 10 . 
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El grave problema de los próximos presupuestos municipales La ruptura IU·PSOE 
El ayuntamiento se enfren

ta a la necesidad de elaborar un 
presupuesto de esos que los eco
nomistas llaman «restrictivos» 
y cualquier ciudadano sensato 
denominará simplemente «rea
listas», que se atenga a la rea
lidad. Y esta realidad presenta 
dos puntos a tener en cuenta 
antes que ningún otro. El pri
mero es la previsión prudente 
de los ingresos. El segundo, el 
endeudamiento monstruoso del 
ayuntamiento. Con esta base de 
partida se perfilan las dos pri
meras exigencias presupuesta
rias. Para empezar, hay que 
considerar como presupuesto 
«principal» al de ingresos y no 
al de gastos. Este lleva años con 
carácter de «presupuesto polí
tico», hinchado por puro volun
tarismo, y luego choca contra 
la realidad ineludible del pre
supuesto de ingresos. Para de
cirlo más claro: primero hay 
que saber de cuánto dinero se 
dispone y después hay que de
cidir en qué se gasta, no dedi
carse a gastar como medio de 
propaganda política y esperar 
que luego los dioses hagan caer 
un «maná» que permita atender 
a las consecuencias de la impru
dencia: 

Además hay que considerar 
que el ayuntamiento debe aho
ra mismo 14.000 millones de 
pesetas. Esto quiere· decir que, 
si el ayuntamiento quisiera 
cancelar su deuda en un año, 
tendría que cerrar y dedicar to
dos sus ingresos sólo a pagar a 
sus acreedores, sin hacer nada 
más ni pagar a sus empleados, 
nada. Y aun así no conseguiría 
reducir sus deudas a cero en ese 
año. Esto no se puede conside
rar exactamente así, claro, por
que parte de la deuda está dis
tribuida en diversos ejercicios. 
Pero háy otra parte, los casi 
6.000 millones que debe a 
proveedores, que son deudas 
que tenía que haber pagado ya 

y por tanto ha de pagar urgen
temente. Y ya está claro que el 
ayuntamiento tampoco va a pa
gar esa deuda a proveedores en 
este ejercicio si continúa con su 
comportamiento moroso con
suetudinario. Pero algo habrá 
de hacer porque los provedores 
necesitan imperiosamente co
brar lo que les debe. 

El ayuntamiento tiene que 
hacer obligatoriamente toda 
una serie de propuestas realis
tas a partir de ahora mismo, pe
se a que estemos en año pree
lectoral. A estas alturas ni si
quiera importa demasiado a 
quién haya que cargar la res
ponsabilidad por la ruina mu
nicipal. Lo importante es saber 
por qué se ha producido, que 
de ahí sí saldrán pistas para sa
ber qué hay que hacer para in
troducir un «plan de estabiliza
ción» que no podrá abarcar me
nos de varios años. Desde este 
punto de vista, enderezar en se
rio el rumbo de una economía 
municipal que ha perdido la 
brújula necesitará un compro
miso de toda la corporación, no 
sólo de uno o dos partidos. 

Así, independientemente de 
cómo se resuelva el presupues
to de 1994 -que, dicho sea de 
paso, tená que estar resuelto 
hace más de medio año-, los 
tres partidos presentes en la 
corporación municipal, que 
van a ser los mismos de la pró
xima, tienen que llegar a un 
acuerdo de fondo que permita 

atenerse a la realidad, cortar 
gastos hasta por lo sano si no 
hay otro remedio y ordenar sus 
deudas pagando a los proveedo
res, aunque para ello haya que 
aumentar enormemente el en
deudamiento con entidades fi
nancieras. Es de suponer que 
habrá algún modo formal de 
afrontar este endeudamiento 
distribuyendo sus pagos en el 
suficiente número de ejercicios. 
Y lo que no es formal es que el 
ayuntamiento se tome de hecho 
«por las buenas» créditos a cos
ta de sus proveedores. 

Sin este acuerdo político 
-por una vez lo de político 
viene a cuento en la mejor de 
sus acepciones- es difícil que 
la situación económica munici
pal pueda hacer otra cosa que 
empeorar. Pero hay que tener 
en cuenta que no basta con que 
este acuerdo sea suscrito por los 
grupos de concejales; tienen 
que implicarse los grupos polí
ticos como tales, sean quienes 
sean las personas que lleguen a 
ser concejales en el futuro. 

Puede preguntarse por qué el 
}>P, por ejemplo, tendría que 
trabajar en un acuerdo que vi
niera a «sacar las castañas del 
fuego» al PSOE, que es quien 
principalmente ha llevado al 
ayuntamiento a la situación en 
que está. La respuesta es fácil: 
un acuerdo -no un «trága
la»- quizá fuera en beneficio 
del PSOE, pero iría sobre todo 
en beneficio de los ciudadanos. 
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Precisamente a causa de los 
presupuéstos acaba de produ
cirse una clamorosa ruptura en 
las relaciones entre IU y PSOE 
porque la coalición ha decidi
do ejercer su propia política 
municipal renunciando al pa
pel de «Satélite» del PSOE que 
hasta la fecha ha venido inter
pretando bajo el temor a eso de 
«que viene la derecha». Sin du
da, IU ha hecho sus números 
después del 12 de junio y ha lle
gado a algunas conclusiones 
útiles. La primera de ellas es 
que la derecha tendría que en
gordar aún muchísimo sobre 
sus resultados del 12 de junio 
para llegar al gobierno de la 
ciudad. La segunda conclusión 
es que parece al alcance de IU 
convertirse en la primera fuer
za de la izquierda en Alcalá y 
consecuentemente invertir los 
términos que han venido per
filando la política municipal 
desde el 79: a partir del año que 
viene podría ocurrir que en vez 
de tener que acudir IU en auxi
lio del PSOE fuera éste quien 
tuviera que acudir en auxilio de 
IU, con alcalde y poder prin
cipal para este grupo. 

Izquierda Unida ha afirma
do en rueda de prensa que su 
ruptura con el PSOE se limita 
al ámbito de la negociación pre
supuestaria y que, por lo de
más, los acuerdos programáti
cos continúan en vigor. Será 
cierto, pero habrá que ver có
mo evolucionan las relaciones 
entre los dos grupos en el año 
escaso que queda hasta las elec
cioes municipales. Por el mo
mento hay que anotar que IU, 
como ya previmos al conocer 
los resultados del 12 de junio, 
ha puesto en marcha una estra
tegia de alternativa pura y du
ra al PSOE en el campo de la 
izquierda. El alcance de esa es
trategia en lo que se refiere a los 
acuerdos programáticos tam
bién está por ver. 

EDIFICIO FLORENCIA . ,~ 
(Zona JARDIN DE ALCALA) r~ 

PUERTA de Madrid 

PISOS 4 DORMITORIOS, 2 BAÑOS 
• Calefac'ción individual 
• Puerta blindada 
• Gimnasio con aparatos 

constructora ' Promotora 

'~YTRJ SA 

~-..· lt<McAs .. ., .. ~.,..1A 

• Parquet de roble 
•Trastero 
• Plaza Garaje (opcional) 

1 nformación: 

-~TES 

• Armarios empotrados forrados 
•Piscina. 

-,.,ASEV~!'~ 
tº JASIA... -

Avd a. Guadalajara , 3 
Tclfs . : 880 25 12 - 880 25 96 
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El abogado de Manuel de la Concha, Miguel Bajo, acompaña a su defendido en el momento de la salida de prisión. 

Después de depositar una fianza de cincuenta millones 

Manuel de la concha salió el jueves de la cárcel de Alcalá 
El exsíndico de la Bolsa de 

Madrid, Manuel de la Con
cha, que salió ayer en libertad 
provisional tras pagar una 
fianza de 50 millones de pe
setas, había ingresado hace 57 
días en la cárcel de Caraban
chel , de la que fue trasladado 
a la Alcalá-Meco por razones 
de seguridad. 

Con el auto dictado ayer la 
audiencia ha resuelto el recur
so del abogado de De la Con -
cha, Miguel Bajo, contra la 
decisión del juez de mantener 
en prisión al exsíndico de la 
Bolsa después de haber pues
to en libertad al exgobernador 
del Banco de España, Maria
no Rubio, quien abandonó la_ El abogado de Manuel de la Concha habla con los periodistas. 

La policía abre las puertas del coche a De ~ Concha y su esposa, protegiéndolos de los, periodistas. 

2 de l•llo de t9M 

prisión bajo fianza el día 19 
de mayo. Manuel de la Con
cha salió de la cárcel de Alca
lá de Henares a las 17'45 ho
ras, a pie y acompañado de su 
abogado, Miguel Bajo. Su es
posa, Isabel Falabella, lo es
peraba visiblemente emocio
nada a la entrada de la prisión 
junto a uno--de los hijos. De la 
Concha, vestido con un traje 
gris, abrazó a su esposa y se 
dirigió en coche a su domici
lio junto a su esposa y su hi
jo. Llegó a su casa a las 6'20 
de la tarde. 

Las fuerzas de seguridad 
impidieron a la familia del ex
síndico de la Bolsa de Madrid 
que cruzara la barrera de en
trada, asegurándoles que «los 
familiares no pueden pasar de 
aquí», a pesar de que Isabel 
Falabella ya había accedido 
otras veces en coche al recin
to cuando acudía a la prisión 
a visitar a su marido. 

Medio centenar de perio
distas siguieron con atención 
todas las evoluciones de los fa
miliares y abogados de De la 
Concha desde que se conoció 
que la sección 16 de la audien
cia había adoptado la decisión 
de dejarlo en libertad esti
mando así el recurso de Mi
guel Bajo contra la prisión de
cretada por el juzgado el pa
sado 5 de mayo. 

A las 16 horas llegó un juez 
. de Alcalá de Henares con la 
orden de libertad; a las 16'45 
lo hicieron los dos abogados 
de De la Concha y, poco des
pués, Isabel Falabella y su hi
jo, que aparcaron su coche en 
los alrededores de la cárcel. 

El encarcelamiento de Ma
riano Rubio y Manuel de la 
Concha fue_ decidido por el 
juez Eduardo Gutiérrez en la 
madrugada del 5 de mayo, 
tras haber sido detenidos en la 
tarde del día 4 ·a raíz de la 
querella presentada por la fis
calía de Madrid. 

Pilar ÑAVIO 

PUERTA de Madrid 



Fiestas en la 
urbanización zulema 

Los vecinos de la urbanización 
Zulema, situada en el término de 
Villalbilla, ha organizado sus 
fiestas durante los días 1, 2 y 3 
de julio, con arreglo al siguiente 
programa:. 

1 DE JULIO 
19'0.0 h.: Carreras por grupos 

de varias edades. 
20'00 h.: Maratón local. Ins

cripción Oficina Comunidad. 
Colabora Excmo. Ayuntamiento 
de Villalbilla. 

21'00 h.: Pregón de Fiestas. 
Limonada popular. 

23'30 h.: Baile animado por la 
orquesta Madrid. 

2 DE JULIO 
09'00 h.: Chocolatada (hasta 

12 años). 
10'00 h.: Partido de Balonces

to (8 a 12 años chicos). 
11 '00 h.: Fútbol Sala (8 a 12 

años chicos). 
12'00 h.: Partido de Baloncesto 
(8 a 14 años chicas). 

13'00 h.: Concurso de huevos 
por parejas. 

12'00 a 14'00 h.: Mini parque 
infantil. 

Tomeo de Fútbol Sala 

18'30 h.: 1 ªSemifinal. Vetro
tex contra Torre de Tores. 

19'30 h.: 2ª Semifinal. No
thung contra Zulema-Maylu. 

20'30 a 23'30 h.: Mini parque 
infantil. 

23'30 h.: Baile animado por el 
Trío Colores. 

3 DE JULIO 
10'30 h.: Partido de Balonces

to (chicos). C.P. Juan de Austria 
contra Zulema-Reynasa. 

12'00 h.: Misa Rociera canta
da por la Hermandad del Rocío 
de Alcalá de Henares. 

18'30 h.: 3° y 4° puesto Fút
bol Sala. 

19'30 h.: Final Fútbol Sala. 
20'30 h.: Concurso de disfra

ces. 

22'00 h.: Actuación del Gru
po Cultural Triana de Alcalá de 
Henares. 
Entregas de premios al final de 
cada actividad. 

Actividades culturales 
en el distrito El Juncal 

La Delegación Municipal del 
Distrito El Juncal, tiene previs
to realizar una serie de activida
des culturales para cuatro sába
dos del mes de julio, que serán 
las siguientes: 

Sábado día 2 

21'00 h.: Centro Cívico Ma
ría Zambrano. TEATRO. «El 
retablo jovial», que constará de 
tres actos, «La Fablilla del secre
to bien guardado», «Cornudo, 
apaleado y contento» y «Sancho 
Panza en la lnsula Barataria», a 
cargo del grupo de teatro «Lfl Fa
rándula» (T.l.A.) 

Sábado, día 9 

20'00 h.: Centro Cívico Ma
ría Zambrano. Actuación de Pa
loma y su grupo. 

Sábado, día 23 

21'30 h.: Parque Magallanes. 
Concierto a cargo de la Agrupa
ción Musical «Virgen de la Pe
ra» de Valdearacete. 

Sábado, día 30 

20'30 h.: Centro Cívico Ma
ría Zambrano. Concierto a car
go de la banda musical LA-SOL
MI (Algete). 

«Galadriel» taca 
en Barcelona 

El grupo de rock sinfónico 
.. Galadriel» actuará en Barcelo
na el día 12 de julio a las 10 de 
la noche en la pista Complexe Es
portiu C. Meridiana. Galadriel 
se formó en febrero de 1986 y sus 
componenes son Gonzalo Carre
ra (piano y teclados), Jesús Filar
di (solista y teclados), Cidón 
Trindade (batería y percusión), 
Jorge Zamorano (bajo) y Manuel 
Pancorbo (guitarra). 

se calcula que participarán, de una forma u otra, los 
12.aao jubilados, socios de clubes municipales 

Se presentó la 'X Semana de la 3 ª Edad' 
su presupuesta es de a millones de pesetas 

La 'Semana de la 3ª Edad' de Alcalá, que se celebrará del 2 al 9 de 
julio, cumple en esta ocasión su X Aniversario. No está sin embargo la 
economía municipal para gastos y el presupuesto de esta celebración 
se ha recortado un 200/o con respecto al año pasado, quedando en 8 mi
llones de pesetas. En las actividades se calcula que participarán los 
12.000 jubilados y pensionistas socios de los clubes municipales. 

La presentación de la 'X Se- acortar las actividades. La ayu
mana de la 3ª Edad', celebrada da de entidades como Caja Ma
en la nueva sede del club «Gil de drid, la CAM o el INSERSO han 
Andrade», en la calle Luis de conseguido que esa reducción en 
Madrona, corrió a cargo de algu- el costo sea un hecho». 
nos miembros de la Coordinado- La fiesta final se celebrará en 
ra de Clubes y Pensionistas Mu- el parque O'Donell: merienda, 
nicipales, entre ellos su presiden- baile -a cargo de la orquesta 
te, Jesús Sanz, y el concejal de Algebra-, actuaciones -Perlita 
bienestar social, José María Iras- de Huelva, Rafael Farina y An
torza. drés Caparrós- y la entrega de 

En su intervención, lrastorza Medallas de Plata de la 3ª Edad, 
enumeró las novedades de esta concedidas este año por unani
edición, destacando el acto de midad a Rafael Carrasco, direc
homenaje organizado por el tor de la residencia de ancianos 
ayuntamiento a los participantes de la CAM, -«por su labor en 
en el programa 'Universidad pa- pro de las personas mayores y en 
ra Mayores' que convocó por concreto en la residencia que di
primera vez este año la Univer- rige»- y Hermenegilda Alcalde 
sidad de Alcalá. El pregonero se- Palacios, directora provincial del 
rá precisamente un alumno de INSERSO de la CAM -«tam
este programa, aunque en el mo- bién merecedora, a pesar de só
mento de la presentación estaba lo llevar seis meses de directora 
todavía por concretar. provincial», explicó Jesús Sanz, 

Respecto al presupuesto, el presidente de la Coordinadora de 
concejal de Bienestar Social ma- Clubes-. Se calcula que en este 
nifestó que se ha conseguido «re- acto concreto participarán entre 
ducir los costes económicos sin 4.000 y 5.000 personas. 

AS 
iilNSTALE AHORA SU PISCINA Y DISFRUTELA EL PROllMO VERANO!! 
* Piscinas (30 modelos diferentes) * Toboganes * Equipos de depuración y accesorios 
* Casetas para perros * Depósitos (agua, gas-oil, productos químicos) 

~ PO~IFIBRA, S.A. Ctra. Nacional 11, Km. 51'500-Telf.: (949) 22 2164 (3 líneas)-Fax: 22 25 59 -GUADALAJARA 
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Responsabilidades 
políticas 

Y a han pasado las eleccio
nes al Parlamento Europeo y 
las autonómicas andaluzas. El 
pasado 12 de junio los espa
ñoles nos decidimos clara
mente por la tendencia polí
tica que en este momento nos 
inspira mayor confianza. To
dos sabemos quien las ha ga
nado, pero quizá los que no lo 
saben es en el partido del ·Go
bierno y concretamente el 
presidente González. 

No sería justo si no recono
ciera que ajustándonos estric
tamente a la Constitución 
puede hacer oídos sordos a lo 
que los españoles le han dicho 
claramente en las urnas y 
mantenerse aferrado al poder 
durante tres años más, hasta 
agotar fos cuatro años que la 
Constitución fija. Pero de
mostraría ser un pésimo go
bernante, al no querer ente
rarse del sentimiento de los 
ciudadanos y el daño tan in
menso que a España le some
_terá de continuar en su empe
ño. 

No hay cosa peor para los 
pueblos que los gobernantes 
ciegos, y esa ceguera es pro
ducida por soberbia y los años 
de poder. Con la soberbia ya 
se llega, pero los años en el po
der te la aumentan porque 
existen alrededor de él perso
nas que se encargan de ali
mentarla, porque en ello les 
va algo ... o mucho de poder 
y de prestigio. Ciego es por 
supuesto el gobernante que 
sólo escucha a estos falsos con
sej~ros (pelotas) y no quiere 
oír lo que le dicen muchos mi
llones de ciudadanos. A los 
que teóricamente está ahí pa
ra servirles, y no para servir
le a él, o servirse de ellos. 

La historia está llena de es
tos personajes, y sin irnos 
muy lejos al pasado, hace muy 
pocos días en la reunión de Je
fes de Estado y de Gobierno 
de los países latinoamericanos 
en Cartageria de Indias, tuvi
mos que escuchar las sandeces 
y las payasadas de Fidel Cas
tro, diciéndonos lo mucho que 
se ha hecho en Cuba y lo bien 
que estaban los cubanos, y lo 
mucho que su pueblo le que
ría. Esto ya no merece la pe
na ni desmentirlo porque to
dos sabemos los logros allí he
chos. Nosotros estamos con 
nuestro Jefe de Gobierno lle
gando a algo parecido al no 
darse cuenta de ·lo que real
mente desean los ciudadanos 
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y no ver la realidad de las co
sas. 

Pido como ciudadano que 
este hombre se vaya, pero no 
lo pido por militar en otra for
mación política, lo pido por el 
bien de España en general. Y o 
quieró que el jefe de Gobier
no, sea de la tendencia que 
sea, cuando se vaya o se ten
ga que ir, lo haga con los má
ximos honores porque así dig
nifica el cargo y la nación a la 
que representa, porque si lo 
tiene que hacer por la puerta 
falsa y el camino que llevamos 
es ese, la humillación no es só
lo para él, lo que para todos 
los españoles, para los que le 
votaron y para los que no le 
hemos votado, ya que nos re
presenta a todos. 

Las responsabilidades polí
ticas en las que está in~urrien
do con nosotros son tremen
das. Supongo que cuando se 
tiene en las manos todo el con
trol del Estado, desde el Go
bierno, Parlamento, Tribunal 
Constitucional, Consejo Ge
neral del Poder Judicial, es di
fícil ver el bien y el mal, por
que se está por encima de él. 
Algún día supongo que se da
rá cuenta. Lo malo es que 
mientras ese día llegue nos 
arrastra a todos en su caída. 

Ignacio GIRON 
CLARAMONTE 

Genocidio sistemático 
de niños no deseados 

Una nueva ley se está ges
tando, antes de tres meses, se 
puede hacer una interrupción 
voluntaria de la misma y así 
aplicar la misma. 

No entiendo a los naturis
tas, verdes, abogados del 
hambre en el mundo, detrac
tores del terrorismo bárbaro e 
indiscriminado, baluartes de 
la vida animal y por otro la
do defensores de la libertad 
individual para poder «asesi
nar» impunemente una vida, 
por otro lado indefensa ... 
¿por qué? 

Aducen, que son niños no 

deseados, que las familias no 
pueden ofrecerles calidad de 
vida, que pueden estropearles 
la carrera los padres, que sien
do víctimas de otro delito, les 
exculpa de cometer éste, que 
serían niños infelices y · un 
montón de sinrazones más. 

Ante estas «razones» po
dríamos empezar a «asesinar>> 
a todo lo molesto, a nuestro je
fe, al vecino ruidoso, al mo
tero escandaloso, al recauda
dor de hacienda, .· .. , cada uno 
y en base a una libertad indi
vidual, concorde a su concien
cia puede hacer lo que quie
ra, podríamos empezar a 
abortar el mundo y quedaría
mos los más libres, ... 

Dejémonos de demagogias, 
un aborto es .un asesinato, in
terrumpir una vida es matar, 
nadie es libre de ejecutar im
punemente a alguien. 

Si no quieres el bebé no lo 
mates, alguien se ocupará de 
amarlo por ti. 

Luis Alberto 
PRIETO BARBERO 

Recogida de papel 
De lamentable y desidia ab

soluta se puede considerar la 
actuación de nuestras autori
dades municipales y/o auto
nómicas en ·nuestra ciudad 
con la instalación de contene
dores para la recogida y pos
terior reciclaje de papel. 

Somos y queremos ser, en 
la medida de lo posible, cola
boradores y participantes en 
la mejora del medio ambien
te •y la ecología. Desde luego 
en el caso de Alcalá la respues
ta ciudadana a la instalación 
estratégica, en diferentes pun
tos de la ciudad, de unos azu
lísimos contenedores para la 
recogida de papel, no ha po
dido ser más abrumadora. 

Pero pasan los días y nadie 
se preocupa de retirar los con
tenedores repletos de papel, 
periódicos y revistas. 

No hay rincón en nuestra 
ciudad, donde no podamos 
ver el lamentable espectáculo 
del contendor azul repleto y 

YIUSY 
NOVIAS, . MADRINAS 

/y COMUNIONES 
el. Mayor, 27 ·Primer piso· Telf.: 889 36 66 -ALCALA DE HENARES 

desbordado pidiendo a gritos 
ser reemplazado. 

¿Qué hace la concejalía de 
Medio Ambiente, dónde. están 
los servicios municipales de 
salud e higiene? 

Queremos una ciudad inás 
limpia, más habitable y aco· 
gedora. 

lteciba un atento saludo. 

Domingo FILARDI EGEA 

BOmbonas de autano 
Y o no sé si mi caso será el 

único en Alcalá. Sobre todo, 
porque nunca he oído a nadie 
quejarse del mal servicio ofre
cido por Repsol en cuanto al 
suministro de bombonas de 
butano se refiere. Tampoco lo 
he comentado con la gente, 
pero espero (repito) que mi 
caso no sea el único y esta car· 
ta sirva para dar un toque de 
atención a quien corresponda. 

Mi lucha (la de mi casa) es 
que en el menor espacio de 
tiempo posible y, por supues· 
to, razonable, se nos haga en· 
trega de la dichosa bombona 
de butano. Ultimamente, los 
plazos se nos van a una sema
na cuando menos. Eso sí, des
pués de dej<;lr la pertinen~ re· 
clamación en el dichoso con
testador. Es entonces cuando, 
inmediatamente, me la sumi· 
nistran. 

Y mi pregunta es: ¿existe 
tanta demanda de gas en Al
calá? A lo mejor, sólo a lo me
jor, es que mi familia consu
me mucho butano, teniendo 
en cuenta que somos 6 perso· 
nas en casa y las botellas du
ran una media de una serna· 
na. 

Luego, hay veces que nos 
traen dos, que son el resulta
do de un pedido y de una re· 
clamación del mismo días des· 
pués. Por supuesto, malas ca· 
ras y toda la culpa nuestra (en 
el comercio, el cliente siempre 
tiene la razón aunque real· 
mente no la lleve; en este ca· 
so, nosotros siempre tenemos 
la razón y, obviamente, la 
culpa). 

Por todo ello, les ruego que 
tomen buena .nota de esto, 
porque creo que no existe un 
servicio de atención al clien· 
te. Un contestador donde pue· 
do dejar mi queja no me so· 
luciona naaa. ¿Tan difícil se· 
ría tener una persona que, 
amablemente, atendiera mi 
queja y la tramitara? 

Sólo eso. 

María Eugenia -ANAYA 

PUERTA cie Madrid 



Las formas una vez en el poder y guar
dando, eso sí, las «buenas for-

Decía un sagaz y guasón mas» roban y engañan sin el 
amigo inío que tras descubrir menor escrúpulo. Sin olvidar 
que «guardar las formas» sig- a los que por conveniencia in
nifica no decir las verdades en tentan confundir o desdibujar 
público y, como la «diploma- las resoluciones de los tribu
cia» , según él, viene a ser el nales de justicia mediante su
arte de recibir favores haden- tilezas perversas. 
do ver que es uno el que los Me refiero, en este caso, a 
hace, no se fía ni de su padre; las declaraciones del Sr. Mi-' 
que está más «mosqueao» que nistro de Justicia cuando res
uri pavo en nochebuena y que pecto al caso «Fiscal General» 
a partir de. ese momento resol- nos confundió diciendo: «Una 
vió llamar a las cosas por su sentencia indica el .derecho 
propio nombre. O sea, al pan que tiene el tribunal de justi
pan y al vino vino, advierte cia a decir la última palabra, 
en su decir. · pero no que tenga la razón». 

¡Lo que faltaba! Evidentemente, se da por 
¿Quiere decir que los que descontado que resumir tan 

de técnicas judiciales y deresignificativos y convenientes 
cho no tenemos ni pajolera conceptos a consideraciones 
idea y sólo alcanzamos a tan simples no es muy ortodo-

xo que digamos. Sin embargo, . guiarnos por el sentido de jus
ticia que nos dicta nuestra nala experiencia adquirida en el 
tural razón y estamos obliga. diario vivir nos dice que no 

anda falto de razón. dos por sistema a confiar en 
No es difícil observar a los las instituciones de justicia 

hemos de admitir que nos hipócritas defender las «for-
puede condenar la sinrazón? mas» con el mismo ímpetu 
Si una sentencia judicial es , que ocultan el «fondo» infec-

1 .e simplemente, una opinión to que es a.iecta. 
más, ¿Por qué ejerce y se ad-

y como diplomacia, es de- mite la autoridad de un tribu-
1 cir, «guardar las formas», son 

nal de justicia? ¿Insinúa el Sr. técnicas utilizadas muy efi-
Ministro que las resoluciones cientemente por los del «To-
de un tribunal de justicia son comocho» y «Estampita»; po-
impuestas porque sí? ¿Signilíticos.trincones; truhanes en-
fica que a un reo convicto y canallados, «PSV», por ejem-
confeso se le aplica la severi-Í plo, pelotilleros, santurrones, . dad de un código sin razones 

1 mojigatos, pusilánimes y de- . 
11 más calaña, resulta compren- argumentales indubitables? 

En mi opinión lo que debe 
1 sible la fina observación de mi , hacer el Sr. Ministro deJusti-astuto amigo y hasta su acti-
. tud sincera de mandar a la cia es marcharse a casa por ha

ber apoyado una ilegalidad vomierda toda regla farisaica tando desde el Consejo Geneque_ tanto preocupa a los vivi-
d d t · d d ral del Poder Judicial el nom-ores e es a soc1e a corrup-
ta hasta la médula. bramiento como fiscal general 

P alm t 1 t "d d del Sr. Hernández y dejarse erson en e, a can 1 a de agudezas sofisticadas para de huevos que he comido en eludir su responsabilidad y mis años de vida, me traen a proteger al que fue contra ley. 
la memoria que estoy hasta los y otra cosa más , ¿Qué be-
«Ídem» de los «piquitos de -

neficios aporta al Partido So
oro»; maleant~on corbata; cialista el fichaje de indepen-atorrantes con rba progre- d , dientes por muy emocratas sista; exhibidores del «Curri- que sean.si terminan por am-culum», mejor dicho, del «ri- d parar todos los esmanes que diculum», en la mayoría de 

emanan del poder? los casos, y, sobre todo, de to-
da esa· clase de golfantes que Jaime TUR JEREMIAS 

Retahíla de improperios 
Estimado Director: 
En la carta publicada en el 

semanario PUERTA DE MA
DRID con fecha 18 de junio 
de 1994, D. Juan Jesús Do
mínguez PiCazo escribe tal re
tah.J.1.a de improperios sobre el 
quehacer socialista que tan só
lo invita a la intransigencia y 
la beligerancia. Así que de to
das sus provocaciones me que
do con ninguna y paso hasta 
el final de la carta , donde se
ñala, tra~ una reflexión sobre 
los resultados del 12 de junio , 
que «ha comenzado a hacerse 
realidad que es posible hacer 
España sin ira». Me detengo 
en la frase en un intento por 
pensar que , tras sus insultos , 
su generosidad nos invita a la 
paz. Pero ocurre que sus .pa
labras pueden ser motivo de 
enconos y luchas que nos lle
varían a recordar diálogos de 
la segu~da República, donde 
el contrincante era siempre el 
culpable, el odio se convertía 
en saña y la réplica en ven
ganza. 

Lo que V d. dice se puede 
expresar de otra manera, más 
educada, con respeto , sin in
sultar a los m _iles de ciudada
nos votantes del Partido So
cialista Obrero Español en Al
calá de Henares y que no ven 
bien que tras una «estrategia 
concertada» se disponga a di~· 
lapidar y arrasar todo cuanto 
de bueno se ha hecho desde 
1979. En democracia y en la 
vida hay que ser tol_erante y 
huir del insulto, porque nadie 
está en posesión de la verdad 
absyluta; hay que saber per
der y ganar y V d. parece que 
ganar no sabe , nosotros , los 
socialistas , sí hemos demos
trado saber ganar. Y si perde
mos en las próx imas eleccio
nes municipales estaremos 
preparados , ocuparemos 
nuestro lugar en la 'oposición , 
con diálogo y condescenden
cia, sin acritud , sin odio , sin . 
ira y sin venganza. Reconoce
remos nuestros errores pasa
dos y presentes y -agradecere-

mos la gestión , la buena ges
tión de quien nos suceda , 
porque sabremos valorar lo 
bueno que se haga pensan
do en Alcalá, como los miles 
de ciudadanos que han sabi
do reconocer y agradecer las 
buenas cosas que los socialis
tas hemos ayudado a gestio
nar y realizar en estos quin
ce años de gobierno munici
pal socialista: la construcción 
de 15 Colegios Públicos , 7 
Institutos de BUP, el Conser
vatorio Oficial de Música, 
5 Escuelas Infantiles , la E s
cuela Oficial de Idiomas , la 
Escuela de Hostelería , un 
Teatro estable , un museo de 
esculturas , un taller de ar
queología, el parque natural , 
el centro de artesanía , el cen-

' tro de empresas , el reglamen
. to de Participación Ciuda
dana, 7 centros de jubilados 
y pensionistas , una segunda 
ciudad deportiva, 7 aparca
mientos subterráneos , la va
riante de la N-11 , la urba
nización de la Vía Complu
tense , cien mil árboles plan
tados , el Plan de adecuación 
de la red de distribución del 
agua, la variante M-300 en
tre Fiesta y el Zulema, seis 
bibliotecas , dos piscinas cu
biertas , cuatro piscinas de 
verano , un velódromo, un 
centro integral de la Juven
tud , un plan de construcción 
de viviendas que ya se pal
·pa ... un Hospital. .. y cientos 
de cosas más que no vamos a 
citar. 

A todo ello ha contribuido 
el PSOE. Y , por supuesto , al
gunas nos hemos dejado por 
hacer porque no nos ha dado 
tiempo , pero las tenemos ano
tadas para realizarlas si segui
mos contando con la confian
za de los alcalaínos ,. pues a los 
socialistas no nos asusta la r es
ponsabilidad y , desde la tole
rancia y el respeto, nos encan
tará seguir TRABAJANDO 
POR ALCALA. 

Por el Comité Local del PSOE 
Luis ALBERTO CABRERA 

Secretario de Estudios y Programas 

C/ Cuenca, Local 3 (Pseo. del Val) - ALCALA DE HENARES 
MENUS ESPECIALES 

PARA 
COMIDAS DE EMPRESA 

RESERVAS AL Tlf. 882 72. 23 
------------~----------=--=: / 

* Bacalao al Pil-Pil. *Rabo de toro estofado. SELECTA •. • 
* Pollo con langosta y boga:vante. * Pae~ _con ensalada BODEGA,:' • . SEGUN PRESUPUESTO 
* Canie al plato caliente. (Dommgos, de encargo) · • · . 

. SALON MERIENDAS • TERRAZA DE VERANO'. BODAS • Etc. Etc. 
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AS! 
Hace un año, abrimos nuestra primera tienda en Alcalá de Henares 

vendiendo el I?ªn a su justo precio. 
Hoy tenemos más de 90 tiendas 

repartidas por todos los barrios de clase trabajadora. 

Intentaron de&prestigiar nuestro producto, nos rompieron cristales, 
siliconaron las cerraduras, e incluso destrozaron una de las tiendas. 

Tuvimos que ir a comprar la levadura a Bélgica, Italia, · 
Alemania y la República Popular Checa, al negarnos el suministro 

las multinacionales que la controlan. 

Dijeron que sería la ruina, incluso que se perderían 20.000 puestos 
de trabajo, pero la realidad es que no se ha perdido ninguno, 

y que por el contrario, los hogares de Alcalá y otras zonas de Madrid 
se ahorran buena parte de su presupuesto mensual, 

que de otro modo estaría en los bolsillos de unos pocos empresarios listillos. 

A pesar de ello, nosotros continuamos firmes en nuestra línea 
de vender el pan con unos márgenes pequeños pero suficientes, 
animados sobre todo por los numerosos clientes que día a día 

venían invariablemente a comprar el pan, depositándonos su confianza. 

Hemos contribuido a contener la subida 
del Indice de Precios al Consumo (l.P.C.) creando incluso 

más de 200 puestos de trabajo. 

Más de 300.000 madrileños consumen nuestro pan diariamente. 

Nuestro éxito se lo debemos a usted. 

En el aniversario de nuestra 1 ª apertura 

¡REGALAMOS EL PAN! 
Días 5 de junio y 5 de julio 
Días 6 de junio y 6 de julio 
Días 7 de junio y 7 de julio 
Días 8 de junio y 8 de julio 
Días 9 de junio y 9 de julio 
Días 10 de junio y 10 de julio 

en Plaza San Francisco de Asís, n ° 10 -post. (Angelines) 
en Arzobispo Carrillo, nº 17 (Ana y Blanca) 
en La Coruña, nº l Uuana) 
en Pedro de Lerma, nº 18 (Manoli) 
en Los Hueros, nº 15 (Nieves) 
en Travesía de Figueroa, n ° l - 3 (Emilia) 

Matías MORALES MATEOS 



Fue «El Desván» 
En el pasad~ número de 

PUERTA DE MADRID del 
día 10 de junio (nº 1.386), fue 
publicado un artículo con mo
tivo de las actividades desa
rrolladas por el Centro de Re
cursos Rural de Anchuelo en 
la clausura de la unidad di
dáctica sobre alimentación e 
higiene en esta población, 
mencionándose la participa
ción de diferentes localidades, 
profesorado y padres de los 
niños participantes. 

En este sentido, se cita en 
uno de los párrafos el agrade
cimiento de Susana Lubeck , 
directora de este centro de re
cursos a « ... todas las colabo
raciones que se han recibido 
para que esta jornada fuera 
posible: el grupo de animado
res CAJE ... ». 

A este respecto, los miem
bros del grupo de animadores 
que fuimos a realizar la acti
vidad, hemos de pronunciar
nos frente a este malentendi
do , ya que este colectivo está 
exento de toda participación 
en el evento y en su organiza
ción. Los animadores partici
pantes («El Desván»), somos 
el brazo sociocultural de la 
asociación pedagógica NA- . 
HAR, la cual no tiene vincu
lación alguna con el colectivo 
CAJE. 

Nos pronunciamos, pues, 
en este sentido , habiéndonos 
puesto en contacto con los res
ponsables de CAJE , y a peti
ción suya para desmentir es
te malentendido que pudiera 
ocasionar otro tipo de proble
mas . Aprovechamos esta cir
cunstancia para loar la labor 
realizada por el colectivo CA
JE en Alcalá, la cual es cono
cida por nosotros aunque, re
pito , no está vinculada a la 
nuestra. 

Daniel LULL PEÑALBA 
Miembro n º 33 de 

la asociación NAHAR 

El pito de mi coche 
«El pito de mi coche es particular, 
cuando suena, molesta 
como los demás» 

Mi admirado Sr. Canalda: 
Leí en el PUERTA DE 

MADRID de 10 de junio su 
protesta por la pitada que los 
compradores de plaza en el 
aparcamiento de Juan de Aus
tria realizaron el día 2 en la 
puerta del domicilio particu
lar del Sr. Alcalde y compren
do su indignación. Asimismo, 
agradezco su comprensión del 

PUERTA de Madrid 
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problema de estos vecinos 
pues , como bien dice en su es
crito , «la ineptitud de unos y 
el egoísmo de otros hacen que 
a estas alturas continúen sin 
dinero y sin garaje». Reconoz
co , como participante en 
aquella manifestación , que 
causamos molestias a vecinos , 
como usted mismo, a los que 
no podemos considerar res
ponsables de nuestra situa
ción. Por este motivo y con el 
único fin de llamar la atención 
sobre el problema que afecta 
a 39 compradores, se realizó 
la manifestación sin hacer 
prácticamente ninguna para
da (creo recordar que , salvo 
los semáforos, la parada más 
larga fue de un minuto en la 
calle Diego de Torres). 

Es verdad que nos estamos 
acostumbrando a la protesta 
fácil y callejera. Pero nuestros 
representantes políticos no so
lamente la provocan con su 
negligencia o ineptitud, sino 
que , algunos , hasta la solici
tan expresamente. 

Pero el motivo de este escri
tó, Sr. Canalda, es hacerle no
tar su falta de ecuanimidad, 
en este caso. 

El «pito» de mi coche, pro
testando por un engaño, sue
na igual que el «pito» de otro 
coche celebrando una victo
ria; pero para usted sólo es 
criticable el «pito» de mi co
che o de cualquier otro protes
tante por algo. Porque , Sr. 
Canalda, justo diez días des
pués de aquella pitada, que 
por su calle sonaría sobre las 
9 ' 30 horas , ha sonado , como 
por otras calles, otra más fuer
te y a horas más intempesti
vas , no en protesta por algo , 
sino celebrando unos resulta
dos , de los que habrá muchos 
ciudadanos que también se 
sientan inocentes. 

Nuestra pitada no era por 
chinchar , Sr. Canalda, se lo 
prometo. 

Angel SANCHEZ 

De lo que no se habla 
del proyecto «La carena» 

El pasado día 7 de mayo , 
en el semanario PUERRT A 
DE MADRID, se publicaba la 

noticia de la presentación pú
blica del Parque Empresarial 
La Garena, según la cual se 
creará en esta zona de Alcalá 
una operación urbanística 
que, entre otras cosas,, con
templa la construcción de 
áreas empresariales , de servi
cios, de ocio ... e infraestruc
turas de «recuperación am
biental». 

Para todo ello, la inversión 
pública, inicialmente previs
ta, es de 7. 200 millones de pe
setas (7.200.000.000 pesetas), 
y ha supuesto la recalificación 
de esos terrenos, que antes 
eran no urbanizables. 

Se plantea, en el Plan Ge
neral de Ordenación Urbana, 
que este proyecto va a supo
ner el lanzamiento definitivo 
de nuestra ciudad; va a solu
cionar nuestros problemas, va 
a atraer a gente «pudiente» 
que hagan prosperar la ciu
dad, va a aumentar la calidad 
de vida de los/as ciudada
nos/as ... 

Para empezar, lo que no se 
dice en ese artículo, ni en nin
guno referido a este proyecto 
es la falta de un plan serio que 
contemple el relanzamiento 
de nuestra ciudad: su turismo, 
recuperando áreas urbanas 
degradadas; su ocio, fomen
tando la utilización de las in
fraestructuras culturales ya 
existentes; su industria, revi
talizando el tejido industrial 
con propuestas realistas , etc . 

Y para seguir, de lo que no 
habla ese artículo es de la otra 
parte del proyecto de la Gare
na: la construcción de un gran 
campo de golf que revaloriza
rá todo el terreno , al ser un 
elemento atractivo para la 
venta a precios astronómicos 
de estos terrenos. Si bien so
bre las consecuencias y/o al
ternativas de este campo ya 
hemos tratado en anteriores 
artículos , podemos recordar
las para, así, informar mejor 
a la opinión pública: Uso ex
cesivo del agua (del orden de 
2.500 m/3 diarios) , utiliza
ción de grandes extensiones 
de suelo (aproximadamente 
600.000 m/2 , equivalentes a 
60 estadios como el Bernabeu) 
y contaminación de ambos. 

SUPER REPAMCION 4 CAÑos 
TALLER DEL CALZADO• AFILADOR• VACIADOR 

F.specialidad: TIJERAS MICIODENTADAS • ALICATES MANICUll • CUCllILLERIA PROFESIONAL 

TENIENTE, RUIZ, 15 PUESTO 25 (GALERIA) • 28805 ALCALA DE HENARES 

Estos terrenos pueden tener 
una ocupación mucho más so
cial si los gobernantes fueran 
un poco más imaginativos , 
una ocupación que llegase 
realmente a todos/as los/as 
ciudadanos/as. 

Por eso, la Coordinadora 
contra el Campo de Golf se ha 
opuesto desde el principio a la 
construcción de éste. Quere
mos una ocupación alternati
va de esta zona alcalaína, y 
queremos , por favor , que de
jen de engañarnos. Ya vamos 
siendo mayorcitos. 

Coordinadora Contra 
el Campo de Golf 

La carretera 
decamarma 

¿Hasta cuándo va a ser una 
carretera infame la de Camar
ma? ¿Cuándo va a ser reno
vada en condiciones entre Al
calá y Torrejón del Rey? No 
hace falta ser un técnico en 
obras públicas para compren
der que una vía estrecha, con 
mal firme y nula señalización 
horizontal es incapaz de ab
sorber con la debida seguri
dad y fluidez el cada vez más 
intenso tránsito residencial , 
industrial y de ocio que se ge
nera por el rápido crecimien
to urbano de Camarma y V al
dea vero, además de servir de 
alterna ti va a la carretera de 
Daganzo como salida , menos 
congestionada, hacia Torrela
guna. 

Necesita un arreglo en 
prfundidad que le confiera 
una estructura , como míni
mo, similar a la de Guadala
jara a Torrelaguna. Es im
prescindible también la cons
trucción de unos arcenes lo su
ficientemente amplios como 
para permitir la circulación 
segura de la gran cantidad de 
ciclistas que se juegan el tipo 
los fines de semana debido a 
la deficiencias comentadas. 

Me parece , por consiguien
te , que es una obligación ine
ludible , por parte de los mu
nicipios afectados , la exigen
cia a las Consejerías de Trans
portes de Madrid y Castilla -
La Mancha de remediar de 
una vez por todas una situa
ción indigna de un país desa
rrollado. 

¿Hace falta que pase a d e 
nominarse la «Carretera de la 
Muerte»? Esperemos que no. 

Juan Carlos TORIBIO 
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Ya pasaron las elecciones 
y el paro sigue igual en Alcalá 
Paro registrado en Alcalá en el mes de abril 
Nº Total de parados.................... 16 .163. -
Mujeres . . ...... ... . .. . . . . ........ .. . . . . . .. ... 9.235 (57' 13o/o) 
Hombres ..................... .-.... ... . . . ..... 6.928 (42'82o/o) 
Jóvenes menores de 29 años ......... 8.461 (32'34%) 

Dos problemas graves 
(paro y corrupción) han si
do los que han motivado 
el desastre electoral para 
el PSOE. En Alcalá , el pa
ro y la falta de vivienda 
siguen siendo los dos pro
blemas más serios y difí
ciles de resolver que tene
mos los alcalaínos . Sin em
bargo, · el PSOE, lejos de 
enmendar sus errores, si
gue con más de lo mismo. 
Felipe González y sus vam
piritos de compañía Sr. 
Pujol y Roca nos siguen 
ofreciendo la misma políti
ca económica sin intención 
de cambiarla al menos por 
ahora. 

¿A quién perjudica y a 
quién beneficia dicha polí
tica económica? Está claro 
que a los trabajadores no. 
Es a la burguesía catalana 
y vasca y por extensión a la 
española, esa es la cruda 
realidad. 

En Alcalá de Henares , 
esta política económica es
tá siendo devastadora has
ta el punto de que nos man
tenemos en la escalofrian
te cuota de parados de más 
de 16.000. 

Como se puede obser
var, las cifras cantan y no 
son precisamente para 
echarse a reír. 

La situación industrial 
en Alcalá, en la comarca, 
en la región y en el país 
es caótica, · motivada en 
parte porque a la hora de 
negociar nuestr o ingreso 
en Europa se hizo desde 
un pri sma netamente po
lítico y no con una v isión 
más amplia donde los in
tereses de todos los espa
ñoles, y cuando digo de 
todos digo t ambién de los 
trabajadores , no se h izo 
bien. 

2 de l•llo de t9M 

Después en aspectos 
puntuales se haya podido 
mejorar, pero ni los minis
tros ni los comisarios euro
peos, Sres. Matutes y Mo
rán o Morán-Matutes, han 
estado a la altura de las cir
cunstancias y , si no, que se 
lo pregunten a los españo
les que se han atrevido a vi
sitar Bruselas para plantear 
la defensa de sus legítimos 
intereses: se han encontra
do totalmente huérfanos y 
desprotegidos. 

Alguien dirá que de qué 
estoy hablando. Estamos 
hablando de la reducción 
de las cuotas en pesca, hor
talizas, cítricos, vinos, le
che, acero y bienes de equi
po. Estoy hablando de la 
defensa de la capacidad de 
producir de los trabajado
res españoles . 

España se está quedando 
como un país receptor de 
productos y no como un 
país exportador de los mis
mos y ello lleva consigo que 
haya exceso de mano de 
obra. Por mucho que se 
cualifique al trabajador 
que está bien, por mucho 
que reduzcan los costes de 
producción, por mucho 
que se modernicen las po
cas empresas productivas 
que nos quedan. Si en 
Europa no se defienden los 
intereses españoles con más 
coraje y si D. Felipe Gon
zález y su equipo no ponen 
los recursos del Estado al 
Servicio de la economía 
productiva en Alcalá, en la 
comarca, en la región y en 
el país, el paro seguirá cre
ciendo. 

Carlos DE TURÉGANO 
Resp. del Área de Empleo de IU 
Joaquín ARIAS ABENGOZAR 

Concejal de IU 

HUMORIS CAUSA 

Cursos complementarios de la 
Universidad de Verano de Alcalá 
(Inscripciones hasta el 12 de junio sin prórroga de plazo) 

- Modelos estructurales 
de la gramática, de Ferdinand 
Saussure y Chomsky a Cres
cencio Vicente. Metalengua
je y semántica del anacoluto. 
Por conocidos especialistas de 
la Universidad de Guadalaja
ra. 

- La lagartija compluten
sis garenensis y la chinchilla 
de agua freática , dos especies 
amenazadas. A cargo de re
nombrados especialistas del 
grupo ecologista Arce y de la 
coordinadora contra el campo 
de golf en la Garena. 

- Renovación pedagógica 
de la titulación en magisterio. 
Nuevas perspectivas: inspec
ción y subinspección territo
rial, portavoz de corriente po
lítica, concejal de ayunta
miento y periodista. Ponencia 
de Florencio Campos. 

- La trufa en España. Un 
sector a potenciar, legislar y 
clarificar. Se celebra en Mo
lina de Aragón. Prevista la 
asistencia de Pedro Enrique 
Gómez. 

- El nuevo espacio infor
mativo español: Elecciones 
Europeas, Mundial de Fútbol 
y Corrupción. Con la inter
vención de Pedro J. Ramírez 
y José María Carrascal. Deba
te estimulado por Galván 
Fradejas. 

- Arquitectura pe_niten
ciaria española. Concentra
ción carcelaria en Alcalá
Meco y la «celda-beatifful». 
Confirmada la presencia de 
Luis Roldán, ex-Director Ge
neral de la Guardia Civil. 

- Matemática estadística, 
cálculo de probabilidades y 
aplicaciones: ganar en la ru
leta, ser beneficiario de un 
sorteo de viviendas o ser de
clarado excedente de cupo del 
servicio militar. Por los her
manos García-Pelayo. 

- Geografía escultórica de 
Alcalá. Las influencias de 
Kisth, pop-art, bauhaus, da
dá y neorrealistas. Coordi
na Pepe Noja, organiza Pe
pe Noja, muestra escultóri
ca de Pepe N oja. Mesa
redonda y debate con la par
ticipación de Pepe Noja y Pe
pe Macías. 

- Análisis presupuesta
rios. Desde los presupuestos 
por programas, partidas y 
costes, a los presupuestos por 
«programas, programas, pro
gramas». Técnicas de nego
ciación presupuestaria. Por 
Javier Ocaña y Paco Gonzá
lez Adrada. 

-Curso ·de clausura: aná
lisis post-electoral de las ten
dencias y estéticas de moda. 
Presente y futuro de la mini
falda , la malla, la peineta y la 
mantilla. Interviene la cono
cida modelo Rosalía Rodrí
guez. Desfile de modelos por 
las alumnas aventajadas de la 
escuelas PePis. 

(Nota de urgencia. Todos 
los cursos mencionados han 
sido definitivamente suspen
didos, menos uno que mantie
ne su plazo de matriculación 
hasta el 1 de julio). 

Pedro Enrique GOMEZ 

~ Talleres 
éA-9= AGUS'l'lll GIL 

REPARACIDI GEIEUL DEL AUTOMDVIL 
•CHAPA 
•PINTURA 

• MECANICA 
• ELECTRICIDAD 

Políg~no Industrial Alcalá 1, Nave 613 
(Antigua Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 32) - Tlf.: 882 26 31 
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Los contenedores de papel 
Agradezco sinceramente a 

don Francisco J. Donoso, re
presentante de la empresa 
que tiene a su cargo la re
cogida del papel usado, su 
deferencia al acusar recibo 
de mi comentario de hace 
dos semanas acerca de los 
contenedores de papel que 
se llenaban con mayor rapi
dez de la que eran vaciados, 
y agradezco también su alu
sión a mi interés por este 
tema, el cual no es diferente 
del de cualquier otro ciuda
dano mínimamente concien
ciado con la conservación 
de nuestros recursos natura
les. Eso sí, quisiera aclarar 
que en mi comentario no ha
bía la menor crítica, y mu
cho menos negativa, sino tan 
sólo la petición de que este 
servicio fuera mejorado, si 
ello era posible, al constatar 
que la respuesta ciudadana 
había sido tan positiva que 
había desbordado completa
mente -la infraestructura 
inicial. 

De todos modos esta me
jora ha tenido ya lugar: Co
mo informaba PUERTA DE 
MADRID en su número an
terior, recientemente han si
do instalados en las calles de 
nuestra ciudad un total de 
noventa contenedore~ de 
mucha más capacidad que la 
de los existentes hasta aho
ra, con lo cual cabe suponer 
que quedará solucionado el 
problema, razón por la cual 
hemos de congratularnos to
dos. Es de esperar que en un 
futuro la recogida de vidrio 
y papel pueda ser extendida 
a otros materiales valiosos 
tales como metales o plásti
cos, todos los cuales van a 
parar hoy en su totalidad a 
los vertederos. 

Un comentario final qui
siera hacer acerca del conte
nedor que se ha instalado en 
mi barrio, concretamente en 
la esquina de Diego de To
rres con Madre de Dios: En 
este lugar se apiñan el nue
vo contenedor de papel, el 
de vidrio y uno de basura, lo 
que hace que el espacio prac
ticable de la acera quede su
mamente reducido y eso 
cuando algún desaprensivo 
no aparca -es un decir- en 
el escaso espacio que queda 
libre. Sería preferible, creo 
yo, llevar el contenedor a al
gún otro lugar de la calle, 

PUERTA de Madrid 

Gacetillas complutenses 
con lo que su funcionalidad 
sería exactamente la misma 
pero la acera quedaría más 
expédita. 

José García Saldaña 
Me precio, desde hace 

bastantes años, de contar 
con la amistad de José Gar
cía· Saldaña, al que siempre 
reconoceré el mérito de ha
ber sido el pionero del actual 
interés por la historia y la 
cultura complutenses en una 
época en la que esta labor era 
mucho más difícil e infinita
mente más ingrata que en la 
actual, lo que acrecienta aún 
más su valía. Tan larga la
bor había de rendir forzosa
mente sus frutos, y de esta 
manera José García Saldaña 
es hoy una fuente inagotable 
de información no sólo de la 
Historia con mayúscula, si
no también de esa pequeña 
historia cotidiana que no re
sulta ser menos importante 
por el hecho de que no suela 
aparecer en los libros de his
toria. Fruto tangible de su 
buen hacer es la larga serie 
con la que nos deleitó meses 
atrás comparando la Alcalá 
de hace varias décadas con la 
actual , serie que quedó -es
pero que tan sólo temporal
mente- truncada no por 
agotamiento del tema ni por 
desfallecimiento de su autor 
sino porque, como es sabido, 
éste emprendió una labor in
finitamente más ambiciosa, 
la de relatar con la ecuani
midad y la prudencia que le 
caracterizan todo lo aconte
cido en Alcalá durante los 
agitados y trágicos años de la 
República y la Guerra Civil. 

A lo largo de nuestras ter
tulias dominicales en el bar 
del que somos parroquianos, 
he tenido ocasión de conver
sar largo y tendido con José 
García Saldaña acerca de 
distintos temas abordados 
por éste en su trabajo , y les 
aseguro que más de una vez 
me ha sorprendido con datos 
que ignoraba por completo. 
También he tenido la primi
cia de contemplar parte de 
los originales que conforman 
este trabajo, y puedo dar fe 
de que es no sólo volumino
so sino también concienzu
do , al tiempo que supone 

una importante aportación 
al estudio de una época his
tórica que , aunque reciente, 
estaba hasta ahora completa
mente olvidada. 

Vaya, pues, mi enhora
buena tanto a José García 
Saldaña como a PUERTA 
DE MADRID por esta ini
ciativa en el deseo, eso sí, de 
que tras el resumen anuncia
do podamos conocer final
mente la integridad de esta 
importante obra, aunque él 
es reacio a hacerlo porque 
considera que la historia en 
su integridad necesita cien 
años de reposo ... Demasia
dos , sin duda, para mi im
pac1enc1a. 

Los campos de golf 
Lo he dicho y lo vuelvo a 

repetir: La polémica actual
mente en curso acerca de la 
convenencia o no de cons
truir un campo de golf jun
to a las riberas del Torote ca
da vez parece menos una 
cuestión puramente técnica 
o de sentido común para 
convertirse en algo muy si
milar a un partido de tenis, 
lo cual desde luego no nos 
beneficia en nada a la hora 
de decidir objetivamente si 
este campo ha de hacerse fi
nalmente o no. Y así, mien
tras hace dos semanas se acu
saba a lo!¡ campos de golf de 
ser una fuente enorme de 
contaminación y un desier
to ecológico , tan sólo siete 
días más tarde nos encontra
mos con otra opinión diame
tralmente opuesta ya que , 
para el autor de este último 
artículo , estas instalaciones 
deportivas no sólo no conta
minarían sino que además 
realizarían justo lo contra
rio, es decir, una importan
te labor de depuración. 

Mientras tanto, ¿a qué 
carta debemos quedarnos? A 
mí, la verdad, me parece que 
Antonio Mateos Sáez tiene 
razón cuando dice que un 
campo de golf no es más ar
tificial que cualquier sem
brado, y que no tiene por 
qué contaminar más que és
tos . Y, aunque soy profano 
en el tema, tampoco tengo en 
principio motivos para du
dar del resto de sus argu
mentos. 

Sin embargo, Antonio 
Mateos silencia completa
mente el problema princi
pal que acarrearía la exis
tencia de un campo de golf 
en las riberas del Torote: 
El agua. Como acertada
mente apuntaba Javier Mar
tín Cambronero en su artí
culo contra el campo de golf, 
aquí ni estamos en Escocia 
ni tan siquiera en Galicia, 
sino en mitad de la estepa 
castellana, por lo que sólo 
por este motivo ya basta pa
ra rechazar la construcción 
del mismo en la Garena sin 
necesidad ·de recurrir a ar
gumentos paisajísticos o eco
lógicos. Si no hay agua, y 
no la hay, todo lo demás so
bra. Yo no dudo, ya para 
finalizar, que dándose unas 
circunstancias climáticas fa
vorables un campo de golf 
pueda resultar muy positivo, 
pero puesto que éstas no se 
dan aquí, más vale olvidar
se de tan faraónica tarea. 
¡Ah! , y al Torote ni me lo 
toquen! 

Una valla peligrosa 
Desde hace unas semanas, 

está en construcción un nue
vo edificio en la manzana li
mitada por Andrés Saborit , 
Arratia y Almazán, junto a 
la Puerta de Madrid , y para 
tal fin, y como suele ser ha
bitual, se levantó una valla 
de obras. Hasta aquí todo es 
normal, pero lo que no lo es, 
es que los responsables de la 
obra se hayan pasado un po
quito a la hora de comerse 
terreno; porque no conten
tos con ocupar la acera y el 
aparcamiento de Andrés Sa
borit, han cortado también 
en forma completa, y a mi 
modo de ver innecesaria, la 
vecina calle de Arratia. La 
consecuencia directa de esto 
es que los peatones se ven 
obligados a discurrir por la 
calzada de Andrés Saborit 
con gran riesgo para su in
tegridad física, dado lo in
tenso del tráfico de la misma 
y dado también que la visi
bilidad es prácticamente nu
la al describir aquí "esta ca
lle una pronunciada curva. 
Nada pasaría si media calle 
Arratia quedara expedita 
para los peatones , y sin du
da se evitaría un riesgo real 
de atropello. 

José Carlos CANALDA 
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La Comisión Rubio sigue 
mareando la perdiz y sin 
avanzar sobre lo ya andado 
después de la encarcelación/li
bertad del firmante de los 
«marianitos». Y el declarante, 
con tanto palo de ciego, cada 
vez está más engallado sin que 
nadie le saque de su ya con
fesado fraude fiscal. Pero lo 
peor es que la otra Comisión, 
la Roldán, ha dado por termi
nadas sus sesiones cerrando la 
herida en falso, sin aclarar 
múltiples cuestiones, como 
queriéndose quitar el muerto 
de encima, eso sí, siendo cons
cientes de ello. 

Cerrar una sucia herida en 
falso es algo médicamente 
muy grave. Y así se ha cerra
do este feo asunto con los apo
yos al felipismo de vascos y 
catalanes y la oposición de to
dos los demás. Y la purga lle
vada a cabo en el Ministerio 
del Interior no ha sido sufi
ciente, aunque sí consecuen
te. Aquí, como en el lance de 
Rafi Escobedo, se ha cerrado 
el tema con un «solo o en com
pañía de otros ... » sin ahondar 
más en la herida y por ende 
sin poder limpiar a fondo. Ve
remos en qué termina todo es
to por mucho que se preten
da dejar pudrir el asunto. 

Por cierto que pretendien
do volver a los tiempos inqui
sitoriales, enviando a gentes 
a la cárcel en épocas preelec
torales o haciendo desfilar a 
mujeres ante la muchedumbre 
subidas a un carro o vestidas 
con llamativas hopalandas, no 
van a conseguir que se desvíe 
la vista del objetivo principal. 
Me refiero al espectáculo da
do en los pasillos de los juz
gados cuando fue llevada a los 
calabozos la mujer del fugiti
vo Roldán. No entro ni salgo 
en sus presuntos delitos , sean 
de ella o en complicidad o 
coautoría con el fugado. Pero 
sí entro en lo impresentable 

'-Las confidencias de Don Miguel 

Ha llegado el verano 
Y la primera consecuencia de ello es que, por ser época vaca

cional y como es nuestra costumbre, dejamos tranquilos a nues
tros lectores hasta finales de agosto cuando volvamos a nuestra 
página coincidiendo con las fiestas. Hasta entonces os dejaré en 
paz, salvo que algún grave asunto me aconseje coger la máqui
na. Y el momento es por demás preocupante: hay tantos victori
nos sueltos en la plaza que por mucho que pretendan nuestros 
actuales maletillas mirar para otro lado, al menor descuido pue
den verse empitonados. El verano se presenta de mucho cuida
do. Y yo diria que es seguro que a la vuelta del mismo haya gran
des temas de que hablar. De momento intentaremos descansar 
y dar descanso; pero quedando ojo avizor por si acaso. 

de unos hechos, eso sí sufi
cientemente divulgados, en 
los que la mínima dignidad de 
un detenido, en territorio ju
dicial, es absolutamente man
cillada. Y todo delincuente, 
más aún si lo es presunto, tie
ne unos derechos constitucio
nales cuyo respeto es exigible. 

Si el cierre de la Comisión 
Roldán deja amplios flecos 
por resolver y un cierto olor 
a podrido, otro hecho aún más 
importante nos llega al inicio 
del verano. Me refiero a la 
Sentencia del Supremo al re
solver uno de los recursos del 
hermano Juan Guerra. La pe
na, aún siendo una pena gra
ve, es lo menos importante. 
La pena impuesta supone la 
previa existencia de un deli
to y en consecuencia de un de
lincuente. Y en tal se ha con
vertido desde que se dictó la 
sentend.a el hasta ahora me
ro presunto Juan Guerra. 

Claro que ha llegado a tal 
categoría el Sr. Guerra, D. 
Juan, y siguiendo la teoría de 
la cesta de cerezas, nadie se
ría capaz de pensar que el ciu
dadano Juan Guerra tendría 
dotes, labia, poderes o persua
sión suficientes para poder 
hacer desde Sevilla todo lo 
que hizo, de no mediar los fa
vores, apoyos, amparos y de-

más no sólo de los altos car
gos del partido en Andalucía, 
sino de otros aún más altos 
cargos en el gobierno central 
y en su partido sustentador. 
No hace falta ser demasiado 
espabilado para que a las res
ponsabilidades penales ahora 
declaradas por sentencia fir
me se añadan las responsabi
lidades políticas siempre ob
viadas y siempre de todos co
nocidas. Otro tema veraniego. 

Si ahora se ha penado por 
prevaricación, no se ha hecho 
más que abrir una espita lar
go tiempo contenida, pues la 
actuación prevaricadora es 
una normal consecuencia 
-en Andalucía y fuera de 
Andalucía- de las actitudes 
prepotentes y perdonavidas 
en las que hace años que nos 
movemos. Y en la Adminis
tración y sus aledaños tales 
disposiciones prevaricadoras 
han llegado a adquirir carta 
de cotidianidad. Desde cual
quier memo e inepto director
zuelo carcelario hasta una ex
cesiva mayoría de colocados 
de toda laya en cualquiera de 
las administraciones, organis
mos e instituciones ocupados 
actúan arbitraria y autorita
riamente como un reflejo de 
superiores actitudes. Como 
aquí se está intentando cons-

truir una de
mocracia en 
la que el res
peto al esta
do de Dere
cho es con
sustancial, 
sólo nos que
da -recor
demos nues
tros antecedentes árabes
sentarnos a la puerta de la jai
ma y esperar a que -con las 
sentencias- pase el cadáver 
del enemigo. Eso sí, con pa
ciencia. 

¿Y qué decir de la lista de 
escándalos político-económi
cos que surgen en unos y otros 
partidos -los políticos son 
monopolio del felipismo- y 
con los que cada día nos .segui
mos desayunando? A seguir 
esperando y muy especial
mente al asunto ése de FILE
SA del que esperemos que al
gún día nos dé alguna agrada
ble sorpresa el meticuloso juez 
Barbero. De ahí sí que po
drían saltar chispas si a lo que 
todos sabemos se le puede po
ner música procesal. Tenga
mos fe en ello. Que a muchos 
no les llega la camisa al cuer
po. 

Tan no les llega la camisa 
al cuerpo que en algún recien
te Consejo de Ministros, pre
paratorio de próximos presu
puestos, cuentan que ante la 
posibilidad de invertir más en 
enseñanzas que en instalacio
nes carcelarias, hubo Minis
tro que, como supremo argu
mento, le espetó al que que
ría invertir en enseñanza «tu 
ya fuiste al Colegio, recuer
da ... ». 

Feliz verano y feliz descan
so. Esperemos a ver en qué 
terminan los excesivos hedo
res que desde tantos puntos 
hoy nos asfixian. 

Manuel GAL VAN 
FRADEJAS 

Restaurante 

HORARIO: 
Almuerzos de 13'30 a 16'00 
Cena de 21 '00 a 00'00 
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A contraviento 

Evas, Adanes, manzanas 
Se veía venir. Todo esto 

de las feministas, tanto 
avance del protagonismo so
cial de la mujer y su crecien
te participación en la vida 
pública española, tenía mu
cho de trampa. Otra más. 
La cosa no ha sido sino una 
nueva venganza largamen
te planeada por el viejo ma
chisD!_<? dominante y por ese 
Otelo moruno que todos no
sotros llevamos dentro con
tra las Desdémonas de nues
tra vida. Hay un chiste de 
esos que las mujeres, últi
manente, aprovechan cual
quier ocasión para contarle 
si hay alguno de nosotros 
delante: el que dice que de
trás de un hombre inteligen
te hay siempre una mujer ... 
¡asombrada! Para atizar la 
polémica, supongo. 

Pero yo, sin embargo, só
lo veo a mi alrededor, en
vueltos en papel de prensa, 
muchos hombres de éxito 
recién caídos en desgracia 
que emplean toda su inteli
gencia en enviar a la señora 
para que se las entienda con 
los agobios de los fotógrafos, 
con las preguntas sin mati
ces de los jueces y con la cel
da de la prisión-preventiva. 
Detrás de cada gran hombre 
puede que haya habido 
siempre una gran mujer, no 
seré yo quien lo discuta, pe
ro eso sería antes. Tengo la 
descorazonada impresión de 
que ya, una vez que la estra
tegia masculina aplicada 
empieza a rendir sus prime
ros frutos, detrás de cada 
macho corrupto hay siem
pre una chiva expiatoria 
que puede terminar dando 
con su lindo esqueleto en 
la fría humedad de una cár
cel desde la que ha de pa
gar los pecados que come
tió el marido. Mientras ella 
creía ingenuamente que se 
estaba liberando porque se 
vestía ¡por fin! en esa bou
tique a la que no se había 
atrevido a entrar nunca, él 
preparaba las maletas y ar
chivaba papeles comprome
tedores firmados por ella 
precipitadamente, sin ha
berse detenido a leer la le
tra pequeña. 

PUERTA de Madrid 

A esa legión de Evas que 
vivían con sus Adanes triun
fantes en el Paraíso , no sé 
qué les ha pasado estos días 
que las están cazando a la
zo a todas, una por una, co
mo a las mariposas cuando 
dejan de ser crisálidas me
diocres y ocultas. Sus mari
dos hacen el chanchullo y 
dado que ellas no se han li
mitado a permanecer con la 
pata quebrada y en casa, co
mo una cosa tonta, también 
están siendo llamadas a de
clarar por si, por un _casual, 
formaran parte de la mafia. 
Eso jamás le ocurriría, por 
ejemplo, a la siciliana seño
ra de don Vito Corleone, El 
Padrino, que se pasaba el 
día entero cocinando spag
hetti a la carbonara, sin en
terarse de nada. 

Rubias que son morenas, 
escritoras y uruguayas; así, 
todo de un tirón. Blancas 
de nombre, a las que los 
aviesos periodistas masculi
nos apodan malintenciona
damente Roldanas. Aidas. 
Cármenes Salanuevas. Se
ñoras de algún cabo para
caidista que metió la ma
no en el cajón donde no 
debiera. Esposas de Juanes 
Guerra. Y ni siquiera sé si 
la mujer de Manuel de la 
Concha se llama Concep
ción pero -si no é vero, e 
bien probato- Conchas son 
esas terribles esposas que di
buja Forges con la cabeza 
escarolada y llena de rulos y 
que tanto humillan al pobre 
monigote hundido en el si
llón de orejas por no haber 
llegado a ser Richard Gere 
como era su obligación, ade
más de odiarle por su fraca
so, su calvicie, su miopía, su 
impotencia sexual, su apo
quinamiento y muchísimas 
deficiencias más que en el 
anexo no se especifican por 
no ser estrictamente necesa
rio. 

Es lo malo que tiene eso 
de enamorarse de un prín
cipe azul en estos tiempos 
confusos y tornátiles que es
tamos viviendo. En un san
tiamén, se puede pasar de 
ser Cenicienta a que te cai
ga encima el cenizo de verte 

. 
y serpientes 
obligada a desempeñar ese 
ingrato papel de escudo, 
trinchera y parapeto de un 
estafador profesional que te
nía la sangre roja, como 
cualquier plebeyo, y encima 
vino a nacer en una cuna es
casamente noble. Y es que a 
menudo se nos olvida que to
das las nobles cunas -no
bles , ~upongo, por estar he
chas de maderas nobles: cao
ba, palisandro, teca, éba
no- pueden albergar en su 
interior a Alfonso X el Sabio 
o a Iván el Terrible, según 
venga el parto. 

Y a lo decía el ex-marido 
de Ana Belén en la película 
Adiós, pequeña: «Oye, mu
ñeca, si te parece muy du
ra la vida de la calle, esa 
que tanto echabas en falta 
antes, cuando vivías conmi
go, puedes volverte a la co
cina, que es mucho más se
gura». 

Pero volviendo al asunto 
que nos ocupa en rellenar 
estos folios -quiero decir 
que me ocupa a mí, y tam
poco se trata de folios sino 
de una pantalla de ordena
dor- en la pieza teatral To
do en el jardín, del escritor 
norteamericano Edward Al
bee, un grupo de mujeres 
casadas con otros tantos eje
cutivos fracasados -incons
cientes, por supuesto, de 
su derrota- se prostituye 
a escondidas para mantener 
el nivel de vida que sus ma
ridos ya no están en condi
ciones de sostener. Como, 
al final, todo acaba por des
cubrirse, ellos aprenden a 
adaptarse a la nueva situa
ción y aceptan el papel se
cundario que les ha corres
pondido definitivamente 
en la unidad familiar. Bue
no, pues lo que parece que 
está sucediendo ahora en 
España es que Adán ha de
jado a Eva creerse dueña 
del Arbol de la Ciencia del 
~ien y del Mal y hasta la 
ha estado animando para 
que se diera un atracón de 
·manzanas. 

La serpiente, sin duda, es 
una serpiente macho. 

Sergio COELLO 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
ASISTIDA 

Nueva construcción 
• Habitaciones: dobles, individuales 

con baño completo, teléfono, T.V. 
e hilo musical. 

• Espacios nobles con aire acondicio
nado . Cafetería. Terraza interior 
350 m/2. 

• Centro ciudad: junto a C/ Mayor, 
p. de Taxis, E. de Autobuses 
(Guadalajara-Madrid). Zona ajar
dinada. Palacio Infantado. 

• Médico, Auxiliares de clínica, etc. 
Asistencia religiosa 

• Alimentarión: variada, adecuada y 
casera (también para familiares) 
y para válidos cuanto pueden 
anhelar. 

HOTEL INFANTE 
Guadalajara -Tlf.: 949 / 223 555 

- Cuerpo Administrativo 
Ayuntamiento de Madrid 

26 PLAZAS 
(Boletín Ayunt. Madrid 16-VI-94) 

- Auxiliares Postales y de 
Telecomunicación. 
Escala Clasificación 

y Reparto 

1.500 PLAZAS 
(B.O.E. 22-VI-1994) 

Solicite información gratuita en: 

(~ r.n ~ 
G1II5 'G 
---- SOC •I O A U ,1 ""' ' '•0.A 

el Teniente Ruiz. 1 (-1 Caños) 
Tclfs. : 889 60 64 - 880 39 10 

ALCALA DE HENARES 

HERNIAS de disco, DOLORES de 
columna, musculares o de cabeza. 
Mala circalación. DEPRESIONES. 

Stress. REGRESIONES 

RAFAEL 
(SANADOR> 

25 años de experiencia 
RESULTADOS GARANTIZADOS 

Previa petición de día y hora 
al Tlf.: 883 58 03 

el Chorrillo 4 - 1 ° E - Alcalá 

ESPECIALIDAD EN ROPA DE TRABAJO 
Gil de Andrade, 1 (esquina Juan de Austria) 
Telf. : 888 92 08 - ALCALA DE HENARES 

2 de iulio de 1994 



En la calle del Moral, en 
pleno centro de la ciudad y 
en mitad de la acera, se al
za orgullosa desde siempre 
-o desde casi siempre
una robusta torre metálica 
cuya misión es -o era
sostener cables eléctricos. Y 
decimos era, así en pasado, 
porque por más que hem?S 

Inventario de chapuzas 

La torre cochambrosa (e inútil) 
mirado y remirado, no he
mos conseguido encontrar
le ningún cable que apa
rentemente esté en uso. 

De hecho, tan sólo un ca-

ble parte de la torre en di
rección a la cercana palo
milla situada en la esquina 
de la travesía de Escobe
dos ... Cable que, una vez 

llegado a la palomilla, que
da asimismo cortado. La 
conclusión es sencilla: Apa
rentemente, la torre no sir
ve para nada salvo para es
torbar. Y, dado que suba
se está en el estado que se 
aprecia en la fotografía, 
puede que además sea has
ta peligrosa. 

En LA RINCONADA 

* De ! a s dormitorios 
* DOS cuartos de baño 

• H3'22 m/2. de superficie construida 
• Plaza de garaje en el mismo edificio, con ascensor para 

acceso a vivienda. 
• Piscinas comunitarias. 

y un aseo 
* Salón de más de 25 m/2 

POUzA DE SEGURO DE CANTIDADES ENTREGADAS 

11FORMACIOll: 
.. º D-Tlfs.: 8835710-11-ALCALA 

CI. NebnJª• 1 - 2 
0 TU . 541 86 63 - MADRID 

CI. Princesa, 31 - 6 • ·· 

romueve· 
~OOPERA;IVA VECINOS DISTRITO Vlll 

cestiOnG: VIA-TERT~, ~!· r VIA-TERTIA: 
ouas cooperatMiv;l~~s pJ;ucos 
VICOMA Y E 

• SUELO ADJUDICADO EN CONCURSO POR EL EXCMO. AYUNTAM1ENTO DE ALCALA DE HE~ARES 

·2 de Julio de t9M PUERTA de Madrid 
\ 



-· . :@ EXCMO. ÁYUNTA~IENTO DE Al.CALA DE HENARES 

tAMAYO TAMAYO,JUA~~~YNOMBRE . 1~ ... os:.N~~O-E1 J,2=/~~ 
CATEGOAIAPAOf"ESK)NAL FECHAIHGllUO ~ •••• L ~ ~ ~NIVE.26LC' O l I TP•~ 11 N:MATJt 1 

UBINSPECTOA POLlCIA NlC1PAL79 L__j L___j 

UBUfSPECTOR POLlCIA fllUNICIPAL 

CONCEPTOS 

001 SUELDO 
003 CONPLEllENTO DESTINO 
084 CONPL. PRODUCTIVIDAD 
005 CONHEN. ESPECIFICO 
051 61ATlfICACION 
100 PLUS FESTIVOS 

ANTIGUEOAD 

,11 ASIST ... EDICA PRIVADA 

e.e. s.soc. e.e. 4,90 . 349.950 
e.e. s.soc. D.fP .10 349.950 

e.e. t.a.P.f. .-;-~...----~-t"-

..... .. .. 

41.927 
89.121 
22.621 
54.264 
12.534 
10.194 
27 .240 

TOf. RETRIB.. 1'0l OE.5CUEHT. 

. ;~8 6 01 105.47 

He aquí una hoja de salario de Juan José Tamayo, que nos pro
porciona para que se compruebe que él no ganaba un millón 

de pesetas mensuales en el ayuntamiento de Alcalá. 

No ganaba un millón de pesetas mensuales 
Sr. Director: Ante las llamadas telefónicas recibidas a lo lar

go de esta tercera semana de junio sobre el sueldo que yo per
cibía como Subinspector-jefe de esa ciudad y que al parecer 
rondaba la cantidad de un millón de pesetas mensuales; se
gún se publicaba, decían, en el semanario PUERTA DE MA
DRID de fecha 10 de junio, me gustaría aclarar: 

1° .- Leída la informa
ción, efectivamente puede 
inducir a errores de inter
pretación; sin embargo, mi 
sueldo mensual líquido era 
en torno a la cuarta parte 
de la cantidad señalada y el 
importe bruto algo supe
rior a un tercio de la men
cionada cantidad (se ad
junta fotocopia de las últi
mas nóminas percibidas 
como Subinspector-jefe). 

2° .- El señor Chillerón 
Mota conocía perfectamen
te estos datos, por tanto en
tiendo que el ahorro de que 
habla no puede referirse 
nunca al sueldo del Subins
pector y por tanto no deseo 
entrar a valorar las motiva
ciones para lanzar una in
formación donde, median
te un milagro «cuasi» bíbli
co, se multiplican de cara 
a la opinión pública per
cepciones o ahorros que no 
se corresponden con la 
realidad. 

3° .- Apelando al último 
párrafo de su información 
y al hilo de esas declaracio
nes, creo que esta puntua
lización con datos objetivos 

PUERTA de Madrid 

no tiene por qué recibir 
aplausos, pero sería un 
acierto por parte de algu
nas personas "··· que en
tienden están obligadas a 
hacerlo todo bien», recono
cer que, a veces, cuando no 
lo hacen bien causan daño 
de forma innecesaria, in
merecida, gratuita y ... a lo 
mejor impensada. 

Juan]. TAMAYO TAMAYO 

N. de la R.- Quizá sea con
veniente recordar que la no
ticia publicada por PUERTA 
DE MADRID recogía unas 
declaraciones del señor Chi
llerón; dicho sea de paso, Chi
llerón tampoco decía exacta
mente que Juan José Tamayo 
ganara un millón de pesdas 
mensuales , sino que el ayun
tamiento se ahorraría doce 
millones de pesetas al año si 
no cubría la plaza que el se
ñor Tamayo ha dejado vacan
te , lo que podrá ser exagera
do o no, pero en ningún caso 
significa exactamente que el 
anterior subinspector jefe de 
la Policía Municipal cobrara 
un millón de pesetas al mes. 

Residencia ! ª Edad «SANTA AGUEDA» 
VALIDOS Y ASISTIDOS 

Villanueva de la Torre (3 km. de Azuqueca de Henares, 10 km. de Alcalá) 

* .Asistencia médica 24 horas del día 
*Personal especializado (ATS, auxiliares de clínica, fisiote-

rapeuta, camareras, etc ... ) 
* Habitaciones individuales y dobles con baño y aseo. 
*Salones con televisión panorámica, vídeo. 
* Capilla. * Bar cafetería. 
SITUADA EN URB.ANIZACION MODERNA (RESIDENCIAL 

SANTA AGUEDA). A 15 MINUTOS DE ALCALÁ 

" Información y reserva de habitación: 
Telfs.: (949) 26 03 71 / 26 03 50 

(Julio 1.994 ) 

INTENSIVOS 
INFORMATICA 

Recuperaciones OFIMATICA 

EGB-BaP-ESo-coa * Ms-oos 6.2 + WP 6.o + 
Letras 

Latín 
Lengua 
Inglés 
Griego 

* l hora diaria 

Ciencias 
Matemáticas 
Física 
Quúnica 
Ciencias Nat . 

* Resolución dudas en Septiembre 
* Horario de Mañanas 
* Grupos reducidos . 
* Profesores titulados con experiencia 

WINDOWS 3 .1 
* Contabilidad Informatizada 

Contaplus 7. O 
DISEÑO GRAFICO 

AUTOCAD V.12 (Castellano) 
* 1 Ord . por aJumno (486/386) 
* Grupos reducidos 
* Prof. titulados con experiencia 
* Diploma acreditativo 
* Horarios de mañana y/o tardes 

INFORMACION: C/ Gran Capitán 6-8 (Reyes Católicos) 
Tfno: 8.83.21.99 
Director: Manuel Lafuente 

CLINICA VETERINARIA DEL VAL 
- Vacunas - Cirugía 
- Peluquería 
- Limpieza dental por ultrasonidos 
- Alimentación 
- Accesorios 
- Visitas a domicilio 

URGENCIAS 24 H- EN ALCALA 
Telf_: 435 54 52 • Abonado M 1'141 

Salamanca 8 - Telf.: 882 64 01 - ALCALA DE HENARES 

ALUMINIO Y PVC 
ílf.1?'LS ri] 

VENTANAS TOTALMENTE HERMETICAS 

'lfs 1 • 90 11 Andrés Saborit , 10 
11 ~~ - 882 28 .30 - FAX: 881 50 45 

2 de iulio de 1994 



PUERTA [ _ ªd } Tls.: 889 2& SJ 

~e madr1 FAX==~:: 
Teléfonos de interés 

Hospital de Alcalá .••.••........•............. 
Casa de Socorro ............................•... 
Cruz Roja ....................................•.••. 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) 
Centro Municipal de Salud ............... . 
Policía Nacional ..........................•.•.. 
Policía Municipal .......•...••........•.•..... 
Guardia Civil .................................. . 
Guardia Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos .........................••..••....•.•..• 
Bomberos Servicio centralizado ............ . 
Protección Civil .................•.............. 
Ayuntamiento .................................. . 
Taxis .........••.....••••••••••..............•.•..•. 
RADIO-TAXIS .......•......•..••.. ••.•.•••..••. 
RENFE ........................................... . 

•Autobuses urbanos ......... . ..•......•..•.•.•. 
Continental Auto .............................. . 
Cementerio ..•.••••.............................. 
Correos y Telégrafos ...•......•..•.•.••....•. 
Centro Atención a la Mujer •.............. 
Cita para tramitar DNI .......... ••.......••. 
Casa de la Juventud ....................•...•. 
Ciudad Deportiva Municipal ............. . 
Cámara de Comercio .••...•.•............... 
Parque Municipal de Servicios ......•... 
Servicio Recogida Muebles ••.............. 
Servicio Información Ciudadana ••...... 
Teléfono contra Tráfico Droga ........... . 
Asoc. Lucha contra el Cáncer ........... . 
Fundación Colegio del Rey ............... . 
OMIC .............................••.....•.•....••. 
INFORMACU ALCALA .................... . 
Oficina de Turismo .......................... . 
CIDAJ (Centro Información Juventud) ..... . 
OADE (Organismo Autónomo 

880 06 22 / 62 
888 15 21 
888 15 02 

061 
888 50 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 53 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
881 53 94 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
881 29 95 
883 57 98 

010 
882 11 00 
883 08 62 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 

Desarrollo y Empleo) .. . . . . . . . . ... • . 881 34 61 
Cementerio Jardín......................... . ..... 882 75 00 
Programa Municipal Drogas................ 889 11 00 
Teatro Salón Cervantes .. .. .. . . . . . . . . . . . . . . . . 882 24 97 
Archivo Municipal • . . • . . . . . . . . . . . .. . . . . . . ... . .. 882 93 37 
Centro de Documentación . • • . . . . • . . • . . . . • . . . 881 70 49 
Casa de la Entrevista ... .•. . • • . •• . • . . ••• . . • • .• 888 01 75 
ALUMBRADO PUBLICO (A VERJAS) • .• 883 66 09 
Sellos, Monedas, etc. Nieves ••••.•..•..• •. 881 42 31 
UNIVERSIDAD DE ALCALA (Centralita) ... 885 40 00 
TELE FARMACIA .... . .............................. 908 815 564 y 889 01 85 
GRUPO TELEFONICA (Telyco) .......•...... .. . 882 38 75 

¿TODAVIA NO TIENE TELEFONO? 
SOLICITELO HOY MISMO Y SE LO INSTALAREMOS EN BREVE PLAZO 

• FAX • CENTRALITAS TELEFONICAS 
• TELEFONOS MOVILES • ETC. 

TELYCO ALCALA 
e/ Daoíz y Velarde, 7 - Tlfs. 882 38 75 / 43 68 

Fax: 889 78 72 - 28807 Alcalá de Henares (Madrid) 
TELVCC> e/ Soria, 1 - Tlf. 677 68 59 - Fax: 677 54 76 
~~;;;:;;· . .;.;:;;;;;:;;;;:. 28850 Torrejón de Ardoz (Madrid) 

2 de Julio de t9M 

- . . . - -. . . . - . . . . - - . - . 
=~·..=::=..-...= 

CONTENEDOíZES 
POLEMTco~ 

VtlMOl ~V4MO~~ 
c4~6u..e nos ••• 
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PUERTA de Madrid 



porque la crisis repunta en el Corredor del Henares ..... 

. GESTION INMOBILIARIA INTEGRAL 
(proyectos "llave en mano") 

·. . ~· .. 

. , '.f.~NM~SIS Hít:/. 
;:; . · OP@RI UNinl-- _ 

i 
(J) GESTIÓN y 
(J) 
(J) 

PROYECTOS 

INMOBILIARIOS 

Eras de S.Isidro, _3,2°,B (Edificio de Oficinas) * tel 8S2 23 93 * fax 882 25 62 



Un Recuerdo hecho Joya 

Es un nuevo sistema en el que 
partiendo de una fotografía (color 
o blanco y negro) en cualquier ta
maño, se fabrica una pieza de oro 
de 1 ª ley (750 milésimas) en la 
que queda reproducida la imagen 
sin perder calidad con respecto al 
original sin ningún problema de 
duración, por quedar grabada en
la superficie del oro. 

OCA NA 
··©· , Insignias de las ~ "- carreras universitarias ~ en oro y plata de ley 

Plaza de Cervantes, :s2 
Telf.: 880 ,. 85 

AYUDA 
A DOMICILIO 

*CANGUROS 
*3ªEDAD 

TAMBIEN 
SERVICIOS NOCTURNOS 

Telf.: 882 88 20 
882 73 85 
F::. 
-!i 

el. Gallegos, 3 
ALCALA DE HENARES º 

Colabora: Concejalía de Servicios 
Sociales - Excmo. Ayuntamiento 

En Alcalá de-Henares 

OFICINAS El ALOUILER 
EDIFICIO ALTO STANDING 

1 Por días, meses, etc. Según necesidades 

Teléf.: 883 S& SS 

2 de Julio de 1994 

Jacinto Hermúa, condueño fundador, 
comisario de guerra y conferenciante 
En nuestro libro <<La Sociedad de Condueños. Historia de la defensa de los edificios que fueron Uni
versidaci». I.EE.CC. -Ayuntamiento. Alcalá. 1986, al tratar de la sociología de los fundadores, nos 
ocupábamos de varios aspectos de bastantes de ellos. Andando estos años hemos podido matizar 
algunas cosas: mayor número de abogados entre ellos y, por tanto, fundadores del Colegio profesio
nal¡ matización de propiedades de otros¡ hallazgo de segundos apellidos que nos han conducido por 
otros derroteros¡ vinculaciones con familias subsistentes en Alcalá y otras interesantes cosas. 

La mayoría no son sustan
ciales, pero ayudan a la fami
liaridad y a mantener la ad
miración por aquellos hom
bres ; el asombro ante su ges

. ta , el cariño por su obra; el 
estupor por su constancia, la 
sorpresa por su variedad so
cial y cultural y la maravilla 
por su sensibilidad hacia el 
pasado, hacia el arte y el afán 
por conservarlos, transmitir
lo y lograr de nuevo su uso 
originario. 

Y como en estas cosas de 
andar entre papeles y seguir 
pistas las sorpresas surgen , 
como las liebres, cuando me
nos lo esperas , días pasados 
nos saltó una en los mismos 
pies . 

Y nos fue muy grato, por
que viene a confirmar una te
sis que hemos sostenido ya en 
n umerosas ocasiones: que to
dos aquellos egregios funda
dores de la Sociedad de Con
dueños , que ten ía unos obje
tivos muy concretos, forma
ron igualmente una sociedad 
dinámica, culta y creadora 
que, tal vez, se nos ha perdi
do en el lugar común de la de
cadencia del siglo XIX. 

Acreditar ían ese dinamis
mo , sensibilidad cultural y 
creat iv idad, la fundación ci
tada del Colegio del Abogados 
el 19 de abril de 1859, en que 
participan nada menos que 
trece Condueños; los actos en 
honor a Cervantes, casi todos 
los añ os, con participación 
numerosísima y que están re
cogidos en la Bib lioteca Na
cional; la vida intensa de 

. n umerosos periódicos, me
d ia docena de sociedades de 
teatr o , p oesía y tertulias; la 
creación d el Teatro-Salón 
Cervantes en 1888; d el Cír-

culo en 1893; la erección de 
monumentos a Cervantes y 
El Empecinado; la construc
ción del quiosco para la mú
sica, del parque Municipal 
O 'Don-nell . 

Quizá habría que añadir 
un largo etcétera de añoran
za de las· grandezas pasadas y 
de ilusiones por recuperarlas. 

0-0-0-0-0 

La sorpresa que nos asaltó 
fue cuando nos encontramos 
a Don Jacinto Hermúa, Con
dueño fundador, dando una 
conferencia sobre CERVAN
TES, ADMINISTRADOR 
MILITAR. La pronunció la 
noche del 19 de junio de 1879 
en una «Reunión Técnica de 
Jefes y Oficiales de Adminis
tración Militar en Madrid». 
Lo hizo en su calidad de Co
misario de Guerra y se editó 
por la Imprenta. del Cuerpo 
Administrativo del Ejército. 

La conferencia se apoyó en 
el hecho probado, ya enton
ces, de que Miguel de Cer
vantes desempeñó varias ve
ces cargos en Andalucía, re
lacionados con el abasteci
miento de tropas, armadas y 
flotas. Recorrió Hermúa al
gunas de las andaduras y des
venturas cervantinas apoyán
dose en Vicente de los Ríos , 
Fernández de Navarrete , 
Morán, Díaz Benjumea y, so
bre todo, en Pellicer cuya 
biografía cervantina es madre 
de todas las posteriores, has
ta el punto de que, algunas de 
sus suposiciones se han con
fir mado después documental
mente. 

Así pues, Jacinto Hermúa, 
Comisario de Guerra, con
dueño propietario de la lámi-

na 458 , se ocupó del Cervan
tes Comisario de Abastos, ofi
cio en el que no es fácil ser
vir al rey, porque se inter
fieren los intereses privados 
y la autoridad real; los obje
tivos políticos y la desconfian
za, justamente conseguida, 
de los labradores que entregan 
el trigo o el aceite sin conocer 
el destino real de su mercan
cía, el plazo de pago, o la eje
cución del mismo. El comisa
rio de abastos topa con unos 
y con otros: agricultores , 
autoridades locales, los bienes 
de la Iglesia. Tiene mucha 
autoridad, viaja, visita, expli
ca, le ratifican, le excomul
gan. 

No cede. Es recto. Pero al 
fin la vara, que no se dobla, 
se rompe. 

Tenía razón Miguel y en él 
fiaba su rey. Pero también te
nían razón los labradores, hi
dalgos o campesinos, que só.:
lo conocían al rey en el solda
do y no sabían lo que era la 
mar. 

Para colmo de males murió 
el Marqués de Santa Cruz y 
el rey nombró al Duque de 
Medina Sidonia, que s~ ma
reaba en la mar. ¿Cómo iba 
a haber un segundo Lepanto 
en las costas de Inglaterra si 
no había ni Marqués de San
ta Cruz ni un Juan de 
Austria? 

Otra más de las desilusio
nes del genial escritor alcalaí
no. De todo esto y más pudo 
hablar Jacinto Hermúa, Co
misario de Guerra, Condue
ño, alcalaíno, el 19 de junio 
de 1879. 

Francisco Javier 
GARCIA GUTIERREZ 

Miembro de la l.EE.CC. 

HOSTAL~BARI 
RESTAURANTE • CAFETERIA 
52 HABITACIONES CON BAÑO, AIRE ACONDICIONADO, 

. TELEFONO, FAX~ HILO MUSICAL Y RADIO-TV 
e 1B 1 • ;~ fi fi Vi 3 9 ! ·t1·Ki1413 ;i'B3 C· + 
Antigua N-II Km. 31 ' 750 (Vía Complutense, 112) - Tlfs. 888 14 50-54 - ALCAL:\ . 
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LOS mil días UD Por José GARCIA SAL1:Hm 

La columna Pigdengolas entra en Alcalá 
Hacia las once y media, la subcolumna norte (Camanna) comunica que ha llegado a su objetivo 

sin más novedad que la entrega de unos guardias civiles que enarbolaban sus fusiles con pañuelos 
atados al cañón. Estaban en la huerta de Málaga y un grupo de exaltados trató de exterminarlos 
allí mismo. La decisión de los más permite que estos guardias se incorporen a ellos. 

Esta imagen de la Magistral ardiendo, tantas veces puhlidada, fue tomada casi en el momento preciso en que se hundió la bóveda. 

La columna sur (Puente de 
Zulema) llega al río Henares, 
establece contacto con la otra 
orilla y así saben que no hay 
noticias del paso de los suble
vados. En la Huerta de las 
Fuentes (Moctezuma) dejan un 
retén mandado por un tenien
te, retén que pronto se fraccio
na para proteger la huerta de 
Esteban. Llegan a la fábrica de 
las Armas donde les recibe un 
hombre viejo que afirma no sa
ber nada de nada. Agotan todas 
las provisiones de agua, que es
taban en cubitas de madera, y 
se dedican a hacer fuego a dis
creción tanto contra el soto co
mo contra el arbolado -plan
tones- del Vivero forestal. Co
mo no obtienen respuesta pro
siguen hacia el puente de Zu
lema, donde llegan sin 
novedad. 

Casi al mismo tiempo que 
ellos llegan al puente un taxi y 
tres o cuatro camiones con mi
licianos de Alcalá. También 
traen banderas políticas. Reco
nocen los cerros, donde hallan 
buen número de población ci
vil y algunas monjas inconfun
dibles. Han de proteger a éstas 
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y lo hacen sin mayores dificul
tades. Reconocen los cerros, de
jan centinelas en ellos y ponen 
una ametralladora en el moli
no y otra en el puente, ambas 
a cargo de los de Asalto y bajo 
el mando de un oficial que que
da: en el molino con milicias de 
Alcalá y guardias. Practican 
disparando contra los cerros y 
el soto. 

Vuelven a Alcalá en los ve
hículos, adelantándose Mera, 
«X», el comandante y algún ofi
cial, para reunirse con el coro
nel cuanto antes. Ya antes de 
emprender el camino ven que 
sobre la Magistral se yergue 
una densa columna de humo y 
en su torre ondean diversas 
banderas políticas. Llegan al 
ayuntamiento y se encuentra 
con que está a punto de comen
zar otra guerra civil. Es la gue
rra «de las imprentas», todas las 
cuales han sido requisadas, ex
cepto la de la Escuela de Refor
ma; pero a CNT no le ha co
rrespondido ninguna. Algunos 
de los presentes tienen la pisto
la en la mano, pero la presen
cia de Cipriano Mera pone fin 
a tan agria discusión: «Al ene-

migo no se le gana con pasqui
nes», dice. Y el coronel, no me
nos lacónico dice a «X» y a uno 
de sus capitanes, también de 
Asalto, con frase digna de Ma
nuel Azaña: «Indisciplina, tro
pelía, disgusto. Ya veremos». 

U no de los jefes comunica 
que las puertas de la cárcel han 
sido abiertas. Van hacia la 
Cruz Roja a fin de reforzar la 
defensa de los sublevados que, 
según lo convenido, se han 
puesto bajo la protección de esa 
enseña internacional. Al pare
cer también hay refugiados en 
el patio del Hotel Cervantes 
-hoy Colegio de Santo 
Tomás- y las fuerzas de Segu
ridad hacen lo imposible por 
defenderles. Allí se entera de 
que un capitán, no sabemos si 
de ciclistas o de ingenieros, al 
grito de ¡traidor! ha matado de 
un sólo disparo a otro que, has
ta hace unos momentos era su 
compañero. Ha sido en la em
bocadura de la calle de Pedro 
Gumiel y ha bastado con un so
lo disparo. En la calle dicha 
yacen los cuerpos sin vida de 
dos alfereces sublevados; han 
sido muertos, yendo desarma-

dos hacia la Cruz Roja, por la 
misma mujer que, como se di
rá, mató a don Pedro García lz
caray en los dinteles del templo 
Magistral. Y aquella desdicha
da se pavoneaba de su acción 
cuando cometió este doble 
crimen. 

El coronel Ildefonso Puig
dengolas se establece en el des
pacho del Alcalde y exige que 
le tengan siempre línea con 
Madrid. Pide comunicación te
lefónica con un número de Al
calá que él da. Después de una 
brevísima conversación muy 
amistosa ordena que vaya ha
cia esa casa un cabo, cuyo nom
bre da, con tres números de 
Asalto. Habrán de entregar en 
la casa una cuartilla que él mis
mo ha dictado en la cual se di
ce, poco más o menos, que la 
casa y sus habitantes están ba
jo la protección del Ejercito de 
la República. Manda que se 
pongan paneles con la Cruz Ro
ja en las cuatro esquinas del 
Hospital Militar. Nombra go
bernador militar a uno de los 
tenientes coroneles que han ve
nido con él y le ordena que va
ya a la comandancia; el nom
brado es mayor que el coronel, 
o lo parece, y es advertido que, 
por estar en estado -de guerra 
-cosa que no era cierta-, to
das las fuerzas y autoridades es
tán sometidas a sus decisiones. 

Un guardia municipal a 
quien se lo ha encargado le trae 
varias cajetillas de tabaco que 
el coronel guarda en sus bolsi
llos. Un concejal se obstina en 
pagar el tabaco, pero el coronel 
no lo tolera en modo alguno. 
Mientras ocurre todo esto bebe 
agua en un vaso que le es ser
vida desde un botijo; además, 
fuma constantemente. 

Sale brevemente hacia la es
tación del ferrocarril y lo hace 
sin escolta. Desde allí, pide que 
vayan varios guardias y que sus 
ayudantes tomen las medidas 
pertinentes para instalar un 
hospital de sangre en el conven
to de Adoratrices. Vuelve y le 
anuncian que el tren está lle
gando a Alcalá. Se reúne con 
varios oficiales de Aviación y, 
acto seguido, recibe a unos pe
riodistas a los que advierte que 
han de ser muy discretos. Vuel
ve a llamar a Madrid para dar 
cuenta de todo lo precedente y 
para pedir más material sani
tario. Toda la información pre
cedente tan prolija se la debe el 
cronista a diversas personas 
que, sucesivamente han ido co
nociendo y confirmando o am-· 
pliando lo de las demás. A to
das ellas, como a «X», mi agra
decimiento. 
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Izquierda Unida desata una crisis política en al ayuntamiento 
anunciando la ruptura de las negociaciones con el PSOE para 
la aprobación de los presupuestos municipales 

«La economía del ayuntamiento es cama un queso 
gruyere», según IU (será par las «agujeras») . 
«El equipo de gobierna no conoce o nas acuita datas fundamentales 
para hablar con rigor y fundamenta de las presupuestos municipales» 
«El actual equipa de gobierno na tiene futuro; 
por eso, si nas agarráramos a ellas, nas hundiríamos can ellas» 
«Se deben &.aoa millones de pesetas a proveedores que en su mayar 
parte son empresas pequeñas; esta deuda puede poner en peligro 
incluso puestos de trabaja en estas pequeñas empresas» 

La comisión negociadora de Izquierda Unida para los presupuestos ha tomado la decisión de romper 
las negociaciones con el PSOE desatando la que se puede considerar como la mayor crisis política de 
la actual legislatura, ya que el PSOE necesita al menos de la abstención de uno de los grupos políticos 
de la oposición para sacar adelante los presupuestos del año 1994. Al previsible voto en contra del PP 
se une ahora la negativa de Izquierda Unida a aprobar el anteproyecto socialista, al que acusa de «am
pliar la política de deuda, ya agotada, que ha colocado al ayuntamiento al borde la quiebra». Desde 
la perspectiva de los 14.000 millones de pesetas que el ayuntamiento debe a entidades financieras y 
proveedores, así como de lo que califica como mala gestión de la política de gastos, Izquierda Unida 
considera que «la situación económica del ayuntamiento es comparable a un queso gruyere». 

La decisión de IU ha pro- gan algo que decir y ofrecer; cutiva socialista en el mes de 
vocado alarma en el PSOE, pero nos mantenemos inflexi- septiembre. 
cuya ejecutiva local se reunió bles en que no va a haber De hecho, IU hizo pública 
el martes con la presidencia de acuerdos con el PSOE mien- poco antes su decisión de con
Izquierda Unida en un pri- tras persistan los actuales siderar las negociaciones con 
mer contacto desde las eleccio- planteamientos económicos los socialistas oficialmente ro
nes al comité del PSOE. En la en la elaboración de los pre- tas: «Solamente si se aceptan 
reunión IU se mostró favora- supuestos», aseguraron fuen- nuestros presupuestos básicos 
ble a la reanudación de los tes de la presidencia de IU y entraríamos en el otoño a ha
contactos con los dirigentes añadieron que se producirán blar de los presupuestos de 
socialistas «siempre que. ten- nuevos encuentros con la eje- 1995. Nuestra disposición a 
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negociar los presupuestos de 
1994 sólo estará en base a la 
aceptación de las líneas fun
damentales contenidas en 
nuestros presupuestos alterna
tivos, para aplicarlos urgente
mente a la ciudad en el resto 
de la legislatura>>, según ex
presaron en un comunicado 
público los cuatro represen
tantes de IU en la comisión 
negociadora: Javier Ocaña, 
José Miguel Polo, Joaquín 
Arias y Francisco González 
Adrada. 

Estos cuatro representantes 
de IU convocaron una confe
rencia de prensa para hacer 
pública su decisión, que abre 
una profunda crisis política en 
el ayuntamiento con el telón 
de fondo de los acuerdos pro
gramáticos adoptados al ini
ciarse la legislatura por el 
PSOE e IU. El portavoz de la 
coalición, Javier Ocaña, de
claró en esta conferencia de 
prensa que «no podemos asu
mir la dinámica del PSOE de 
realizar nuevas inversiones a 
costa de tirar de la deuda que 
tenemos y que hace que ten
gamos en el ayuntamiento 
una situación económica com
parable a un queso gruyere». 

Por otra parte, IU condi
cionó también la reapertura 
de las negociaciones a la en
trega de varios documentos 
pedidos: «El equipo de go
bierno no conoce o nos oculta 
datos fundamentales para ha
blar con rigor y con responsa
bilidad del presupuesto para 
este año». Los documentos so
licitados son la liquidación del 
presupuesto de 1993, el esta
do de ejecución del presupues
to de 1994 y la situación de la 
deuda a los proveedores. 

14.000 millones de deuda 
Es precisamente la deuda a 

proveedores y entidades fi
nancieras lo que más preocu
pa a Izquierda Unida: «Esta
mos ante una situación de 
auténtico caos. El hecho de 
que la deuda a bancos y a pro
veedores supere el presupues
to de un año en el ayunta
miento quiere decir que du
rante un año tendríamos que 
cerrar el ayuntamiento para 
pagar todo lo que debemos, es 
decir, 14.000 millones. Esa es 
la situación actual, aunque se 
le quiera dar otro tinte. En lo 
que nos reafirmamos es en los 
responsables únicos y directos 
no son otros que el alcalde y 
concejales del PSOE. Noso
tros hemos hecho esfuerzos 
para que en los años 1992 y 
1993 salieran adelante los pre-
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Francisco González Adrada: «En el equipo de gobierno 

son incapaces de cumplir un p1esupuesto 

supuestos, pero en su cumpli
miento hemos notado que en 
el equipo de gobierno son in
capaces de cumplir un presu
puesto», señaló el concejal, 
Francisco González Adrada, 
quien añadió que desde esta 
perspectiva «no tenemos nin
gún interés en llegar a ningún 
acuerdo con este equipo ges
tor. Este equipo de gobierno 
actual está agotado, no tiene 
ideas y ni siquiera tiene futu
ro. Por eso, si nos agarrára
mos a ellos nos hundiríamos 
con ellos. El problema es que 
no queremos hundirnos con el 
PSOE; los ciudadanos alcalaí
nos han dado la indicación el 
día 12 de junio de que quien 
tiene que gobernar la ciudad 
es Izquierda Unida y, aunque 
hoy en día estamos todavía 
unos cuantos votos por deba
jo del PSOE, creemos que esa 
corriente de opinión va a lle
var a que en las próximas 
elecciones saquemos más vo
tos que el PSOE». 

Así pues, con esta perspec
tiva por delante, en IU no se 
quiere la responsabilidad de 
sostener la política presupues
taria del PSOE en el ayunta
miento: «Siendo nosotros los 
que podamos gobernar a par
tir del año que viene, lo que 
no vamos a hacer es reponsa
bilizarnos ahora de la quiebra 
económica que tiene el ayun
tamiento. No es ni lo más-pru
dente ni lo más aconsejable» .. 

El propio Javier Ocaña ma
nifestó su contrariedad en que 
mientras que Izquierda Uni
da ha puesto sobre la mesa de 
negociación de los presupues
tos la línea de la austeridad en 
el gasto, «el equipo de gobier
no se sigue permitiendo el lu
jo de destinar ~mee millones 
de pesetas para la semana de 
la tercera edad teniendo la si
tuación de quiebra que tene
mos. Estamos de acuerdo en 
que los jubilados tienen todos 
los derechos, pero no nos po-

. demos permitir este derroche 
en estos momentos». 

«No tiene sentido continuar 
en la misma mesa» 

El coordinador general de 
IU en Alcalá, José Miguel Po
lo, criticó que el equipo de go
bierno esté prescindiendo de 
lzqui~rda Unida: «El grupo 
socialista funciona como si no 
hiciera falta negociar con na-
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die. No tiene sentido conti
nuar en la misma mesa de ne
gociación cuando el despilfa
rro viene por una nefasta ges
tión como es la que está ha
ciendo el actual equipo de go
bierno. La única manera de 
que hablemos con el PSOE es 
que reconsideren su manera 
de pensar y la cambien». 

José Miguel Polo manifes
tó que la ruptura de las nego
ciaciones sobre presupuestos 
no implica la ruptura de los 
acuerdos programáticos: 
«Aparte de todo habría que 
hablar del grado de cumpli
miento de los presupuestos, 
pues tenemos el convenci
miento de que deja bastante 
que desear. Por ejemplo, en el 
año 1992 se cumplimentó el 
60 por ciento de las inversio
nes, y del año 1993 estamos a 
la espera. Los acuerdos pro
gramáticos son un paquete de 
154 medidas para hacer más 
gobernable la ciudad y ahí no 
se habla de presupuestos mu
nicipales. De todos modos , si 
el PSOE cree que se han roto 
los acuerdos q1'k tenga la va
lentía de proponer en un ple
no del ayuntamiento la 
ruptura». 

El portavoz de IU, Javier 
Ocaña, señaló que a lo que no 
está dispuesta la coalición es 
a hacerse cómplice de la tra
dicional forma de entender la 
política que tiene el PSOE1en 
Alcalá, es decir, a hacer el 
sprint final de la legislatur~ 
llenando la ciudad de obras: 
«Los ciudadanos no creen en 
las obras y realizaciones a úl1 
tima hora, sino en la eficacia' 
de los servicios». Por otra par-· · 
te criticó la escasa credibili
dad que tiene el ayuntamien
to: «Se deben 6.000 millones 
de pesetas a proveedores , que 
en su mayor parte son empre
sas pequeñas . Esta deuda pue
de poner en peligro incluso 
puestos de trabajo de estas pe
queñas empresas». 

En cualquier caso «no se 
nos han subido los vótos del 
12 de junio a la cabeza_, ni 
mucho menos. Lo que ocurre 
es que no vamos a consentir 
irregularidades como la del 
cementério jardín, que se des
pide de forma frívola al ante
rior gerente y es ahora el tri 
bunal de lo social quien obli
ga a la empresa m ixta a in
demnizarle con 15 millones de 
pesetas», señaló Gon~ález. 
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VENTA - ARREGLOS - TRANSFORMACIONES 

el Daoíz y -Velarde, 14 - local 3 (frente colegio D. Juan 1) 
Telfs.: 880 82 35 - 888 25 91 -ALCALA DE HENARES-

CONSULTA MEDICO PSICOANALITICA 
GRUPO CERO 

•ANSIEDAD, DEPRESION, OBSESIONES. 

•PROBLEMAS DE PAREJA Y FAMILIARES. 

•TRASTORNOS INFANTILES. 

• DISFUNCIONES SEXUALES. 

• AFECCIONES PSICOSOMATICAS 

C/ Alvaro de Bazán, 9 - 5° E 
Petición de hora ·Telf.: 883 02 13 

.Alcalá de Henares 

MESOTERAPIA - ELECTROLIPOLISIS 
(tratamientos de celulitis) 

VARICES.:.... ARRUGAS (implantes) - OBESIDAD 
' ACUPUNTURA - ANALISIS CLINICOS 

.. (Previa petición de hora: 5'30 a 8'30) 
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· c7. Gfan Canal , 8 - Tlf. 881 49 39 - .Alcalá de Henares . 

MALLAS METALICAS 
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* CERRAMIENTOS METALICOS. . 1ABilllfD 

*ALAMBRES DE ESPINO Y GANADERIA. ~~ 
* FABRICACION DE TODO TIPO DE POSTE~ 
Si lo prefiere, le proporcionamos todo el material para que 
V d. mismo haga su propia instalación. 

MALLAS CASTILLA·LA MANCHA, S.L. 
Poi. lnd. Cabanillas del Campo, Parcela 190-A - GUADALAJARA . 

T elf. : 25 37 12 - Fax: 25 37 13 
Poi. ln<l . Camarmilla . Nave 116. Tlf.: 883 63 98 . ALCALA DE HE\ARb 

-REFORMAS EN GENERAL
! PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO 1 

.GES PROYECTOS y CONSTRUCCIONES 
el. LUGO, 7 - 2° D - Telf.: 880 33 27 
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La pr6rroga de los presupuestos lmnplica que la 
comlsl6n de servicios e lnfraest..Uéturas quede 
con un presupuesto de ,, millones de pesetas 
cuándo precisa al menos 87 

«Si no hay presupuestos no podrá 
haber abras en aceras y asfaltado 
de calles», dice Macias 
«A lo meJor cuando le vayan a dar un bocado al 
bocadillo se van a encontrar con un hueso y se 
van a romper la dentadura» 

La primera reacción práctica desde el grupo de concejales del 
PSOE a la decisión de ro de romper las negociaciones sobre los pre
sa.pa.-. m11Dicipales ha partido del concejal de Servicios e lnfraes
trueturu, Jo9é Macias Soto, quien ha dado un mensaje claro y con
tmulente: Si no hay acuerdo en los presupuestos y la corporación 
H ve obligada a funcionar este año con presupuestos prorrogados, 
el ayuntamiento no podrá acometer las obras en aceras y el asfalta
do de calles que había proyectado hacer este año y que había reco-

José Macias muestra un «montón» de proyectos de los que tiene en 
cartera para ejecutar con cargo a los presupuestos. 

nes para aceras y 30 para as
faltado de calzadas; es decir, 
87 millones que, si se reducen 
a 10, dan para hacer muy po
cas cosas, según Macías. 

. gido el grupo socialista en el anteproyecto de presupuestos. 
«Lo que quiero es que los 

ciudadanos sepan que el equi
po de gobierno está trabajan
do para hacer una gestión lo 
más digna posible, pero nos 
estamos encontrando con las 
trabas de la oposición, en es
te caso de IU, que se opone a 
llegar a acuerdos con nosotros 
intentando así bloquear la 
gestión», dijo Macías, y aña
dió que «lo que pretenden es 
boicotear al equipo de gobier
no para que no haga una ges
tión digna, y luego, cuando 
lleguen las elecciones munici
pales hacer demagogia y cul
parnos a nosotros. Si lo que 
pretenden es hacernos un bo
cadillo lo que tienen que ha
cer es tener en cuenta es que 
la mayoría de nosotros tene-

Las cuentas paraJosé Ma
cías son claras: en caso de que 
el anteproyecto de presupues
tos elaborado por el grupo so
cialista sea rechazado, como 
así parece, por el PP e IU, el 
ayuntamiento tendría que ir 
a la prórroga de los presupues
tos del año anterior, que en el 
caso de la comisión de Servi
cios e Infraestructuras, según 
su presidente, sería un presu
puesto prorrogado por dos 
años. 

Las consecuencias son tam
bién evidentes: «Desde hace 
un año la comisión viene tra
bajando en el sentido de que 
los presidentes de delegacio
nes de distrito han hecho dis-

tintas peticiones acerca de 
arreglos de aceras, asfaltados. 
De hecho tenemos elaborados 
24 proyectos para dar priori
dades>>, aseguró José Macías. 

Total, que para Macías no 
hay vuelta de hoja: «Estos 
proyectos quedan totalmente 
paralizados debido a que no 
hay acuerdo para aprobar lQs 
presupuestos. El problema es 
que sólo tengo 1 O millones de 
pesetas con la prórroga de los 
presupuestos para todo lo que 
es arreglo de aceras, asfalto y 
compra de material». 

Macías explicó que en el 
anteproyecto de presupuestos 
elaborado por el equipo de go
bierno se destinaban 5 7 millo-

WOQLDCLIME.s.1. 
ACONDICIONAMIENTO DEL AIRE . -

Si le preocupa el calor del verano 

y el frío del invierno 

WOQLDCLIME,s.1. sE Lo s0Luc10NA 

disfrutando de temperatura ideal todo el afio 
Sólo distribuimos e instalamos primeras marcas 

Telf .: 88:5 58 29 Fax: 882 46 57 
Cánovas del castillo, ta, to . ALCALA DE HENARES 

llle.lllllOlletlM 

mos experiencia, tenemos los 
huesos muy duros y a lo me
jor cuando le peguen el boca
do al bocadillo se pueden rom
per la dentadura». Macías re
comendó valentía a IU: «Si 
pretenden boicotearnos, lo 
mejor que pueden hacer es un 
pacto a la griega, como en An
dalucía, y gobernar con el PP, 
que sean valientes». 

Los arreglos de aceras pre
vistos eran en las calles Em
pecinado, Emperador Fer
nando, Cid Campeador, San 
Urbicio, San Ildefonso, Gre
co, Miguel Angel, Nuestra ~e
ñora del Pilar con calle Pedro 
Serrano, San Vidal y Luis Vi
ves, Entrepeñas, Río Salado y 
Tomás Merino, Cristóbal de 
Bustamante, Andrea Doria, 

·Antonio Machado, Alfonso 
Sánchez, Francisco Huerta y 
Vega, Rojas Zorrilla, Gil de 
Andrade y Los Hueros. 

.\\lP'to,, 
'ftlub~ 

' ACTUACIONES 
EN VIVO 

C/. Santiago, 8 Alcalá de Henares 

CONTABILIDADES 
- Puesta al día de 

contabilidades atrasadas. 
- Confección y seguimiento 

de contabilidades. 
CIJ/COllT • (Sr. Oñaro> 
TIE.: 879 2. 28 
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Para la ejecutiva local del PSOE es inaceptable neg 
un anteproyecto de presupuestos elaborado por 1 

Francisca Muñaz: «La ruptura de las negociaciones 
entre IU y el PSOE es una buena noticia para el PP» 

El secretario general del PSOE local, Francisco Muñoz, señaló que el anuncio de IU acerca de la ruptura 
de las negociaciones sobre los presupuestos municipales de 1994 «es una buena noticia para el PP porque 
el enfrentamiento entre dos fuerzas de izquierdas en Alcalá que están obligadas a entenderse a partir del 
próximo año· es la mejor noticia que le podíamos dar al PP11. La ejecutiva socialista local considera que es 
inaceptable para el PSOE asumir que se pueda gobernar con el anteproyecto de presupuestos de IU, si bien 
Francisco Muñoz se manifestó en el sentido de que los presupuestos municipales tienen que ser más restric
tivos y austeros: «De todos modos es muy fácil decir que hay restringir el gasto o que hay que endeudarse 
menos. Lo más difícil es decir que hay que recortar aquí, y decir cuánto hay que recortar». 

La ejecutiva local del PSOE ron un programa y un partí- estrategia de confrontación 
no se fía de las intenciones de do; ese crédito se tendrá que decidida por IU para desgas
Izquierda Unida: «La buena renovar dentro de un año y tar al PSOE y llegar en mejo
intención que ha manifestado hasta entonces la relación de res condiciones que nosotros 
IU de hacer unos presupues- fuerzas es la que emanó de las a las elecciones municipales 
tos más austeros, de que hay urnas en junio de 1991>~. del próximo año. Si lo que 
que realizar un mayor control Las dos ejecutivas de la iz- anima a IU es esto, desgastar 
de los gastos, es únicamente el quierda complutense, la del al PSOE, creo que es una de
nombre. El problema es que PSOE y la de IU, se reunie- cisión oportunista e irrespon
también hay que poner el ape- ron el 28 de junio con carác- sable por anteponer los inte
llido. Ahora vamos a ver dón- ter de urgencia para fijar los reses de partido a los de los 
de quiere hacer IU ese corte criterios sobre la ruptura de ciudadanos». 
y cómo quiere que sea, pero las negociaciones decidida por 
para nosotros lo que es ina- IU. Tras fijarse estos criterios 
ceptable es que se empiece a se llegó al acuerdo puntual de 
negociar con un anteproyec- entablar nuevas conversacio
to elaborado por IU porque lo nes al regreso de las vacacio
que tenemos que tener muy nes veraniegas, ya en el mes 
claro es que quien gana las de septiembre: mientras el 
elecciones municipales en el PSOE no quiere cerrar la vía 
año 1991 es el PSOE y las ga- de la negociación, desde IU se 
na con un programa electoral. manifiesta la inflexibilidad en 
Por tanto es el PSOE quien el criterio de negociar con su 
tiene que trabajar con el eré- anteproyecto en la mesa y con 
dito político que le dieron los medidas urgentes para salir de 
ciudadanos en las elecciones la situación de quiebra econó
municipales de aquel año. Es mica. La filosofía de'IU es la 
el PSOE quien tiene la res- de mantener cuantas conver
ponsabilidad de gobernar es- saciones quiera el PSOE, pe
ta ciudad y por tanto el ante- ro que para llegar a la nego
proyecto de presupuestos con ciación se han de fijar crite
el que se debe trabajar es con ríos muy concretos. 
el elaborado por el equipo de Francisco Muñoz hizo un 
gobierno». doble análisis de la decisión 

El PSOE local no conside- de IU: «Se puede partir del 
ra oportuno hacer extrapola- supuesto de que se trata de 
ción de los resultados de las una decisión coyuntural para 
elecciones al parlamento euro- presionar y conseguir una ne
peo en relación a la política gociación más favorable para 
municipal: «El crédito de IU ellos. Yo creo que eso es fácil
acerca de que es ahora la se- mente superable con el diálo
gunda fuerza de la ciudad no go», apuntó Muñoz para dar 
es válido porque los dudada- a continuación el segundo 
nos cuando tuvieron que vo- análisis: «Se puede tratar tam
tar política municipal, vota- bién de un primer paso de una 

«Se acabó el pastel 
para el PSOE» 

Francisco Muñoz hizo la 
presentación pública de la 
nueva ejecutiva local del 
PSOE diciendo que «más de 
nueve millones de españoles 
piensan que el PSOE es el 
partido padrino de la corrup
ción y del pelotazo. En Alca
lá se han perdido 16.000 vo
tos en un año y eso quiere de
cir que se acabó el pastel y que 
a lo largo de estos últimos 
años el partido ha sufrido un 
importante desgaste interno». 

El secretario general de los 
socialistas alcalaínos señaló la 
voluntad del PSOE de acabar 
con el problema de la corrup
ción: «En septiembre se va a 
crear en la FSM la comisión 
anticorrupción». Aparte, el 
miembro regeneracionista ele
gido por la agrupación socia
lista local como secretario ge
neral del PSOE complutense 
consideró que «es posible un 
cambio, una renovación, una 
regeneración de la vida del 
partido. El comité elegido en 

Francisco Muñoz, secretario 
general del PSOE local 

Alcalá el día 15 de junio se eli
gió en este contexto y funda
mentalmente después de unas 
elecciones europeas en las que 
el PSOE recibió un fuerte va
rapalo electoral». 

La ampliación del consen
so interno para que la ejecu
tiva sea sólida, cohesionada y 
fuerte es el primer objetivo 
marcado por el grupo elegido 
el día 15 de mayo. El segun
do objetivo es el de recuperar 
el partido para sus militantes 
y para la ciudad: «Tenemos 
que corregir la anulación de la 
vida orgánica del partido en 
manos del grupo de conceja
les». El objetivo final es el de 
que el PSOE recupere el voto 
progresista en la ciudad 
alcalaína. 

TRES AMBIENTES 
DIFERENTES 

C/ Santiago, 8 
Alcalá de Henares 

• SOFAS • MODULOS • SILLAS 
• RINCONERAS • OREJEROS 

- TODO EN CORTINAS-
¡SENSACIONAL OFERTA DE INAUGUUCION! 

111,1.1!." i1111 ~1.1tu1t.1. \lu!id.1, .1 d11mililio 

Información y venta: MERCERIA MAYTE 
Puerta del Vado, 3 (Paseo de los Curas) - Tlf.: 888 52 72 

PUNTO DE VENTA ESPECIALIZADO GRADULUX 

PUERTA de Madrid 

LOS 4 NEUMATICOS DESDE 

12.DDD ptas. 
MONTAJE Y EOUILIBRADO GRATIS 

NEUMATICOS ROMAN 
Polígono Camarmilla, Nave 82 Tlf_: 882 62 01 
Antigua Ctra. Barcelona, Km. 28'300 - ALCALA DE HENARES 
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¿Sabía que la tensión nerviosa es responsable de muchos 
problemas de cabello? 

Procure tomar las cosas con calma y venga al 
Instituto Capilar Mercedes Prado. Conocimientos, experiencia y 

moderna tecnología para recuperar un cabello sano y fuerte. 

~Muy f~::::::~;:n1:::::·.~:.::~:: pelos
0110 w 882 75 75 ~ -

:.::::::=. PLAZA DE CERVANTES, 7 • ALCALA DE HENARES ,,¡, gTo. 
111 

TU1A11-'° 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 

· 1eostería ~ 

dd Estudíantt ~ 

MENU DEC:USTACION 
PARA LAS NOCHES DEL VIERNES Y SABADO 

Aperitivos de la Hostería y cócktail de cava. 

*** 
Ensalada de canónigos, aguacates y cangrejos de río. 

*** 
Milhojas de filete de gallo y espuma de mejillones. 

*** 
Brocheta de sololilillo de cerdo ibérico con salsa de reinetas. 

*** 
Bolitas de melón y sandía con almíbar de kirsch. 

PRECIO: 2.500 ptas. + &ª/al.V.A. 
Además seguimos Ofreciéndoles 

nuestra variada carta y menú del día 

COMEDOR PRIVADO, PRESUPUESTOS BODAS, 
PRIMERAS COMUNIONES, CENAS CERVAJITINAI t 

OTRAS CELEBUCIONES 

RESERVAS: e/ . Colegios, 3 
Telfs. : 888 03 30 - 888 04 94 
TELEFAX: 888 05 27 
ALCALA DE HENARES 

X -SEMANA DE LA TERCERA EDAD 
11 '30 h. 

11'30h. 
INAUGURACIÓN 
EXPOSICIÓN TEATRO 

MANUALIDADES Y EL Grupo ALFA-DÍA •las personas «Relaciones 

12'30 h. X ANIVERSARIO 
presenta los Sainetes: ~yoresenla Niños-Mayor._ 
•Los pobres familia: Un p<oyocto que se 

RECEPCIÓN 
Lugar. 

• La risa del pueblo PARTICIPACIÓN construye•. QUB MUN(IPAL 
ALUMNOS )UBILADOS y • El zapatero filóscfo ACTIVA•. A cargo de 
UNIVEllSIDAD PENSIONISTAS • Elpremiode Nicanor A cargo de 0 .' FRANCISCA MAJO 
PAllA MAYOllES •GIL ANDIWlh de CAatos ARN0tES D. GoNzAlo BERZOSA Psicopedagogo de la 

CJ. i.u;, do Mm>na. !/n del Servicio de C.A.M. 
Atención a personas 

EXCMO. AYUNTAMIENTO 12'30h. mayoresdela CA.M. 

ENCUENTllO DE 
CANTE FLAMENCO RESl()(NQA CAM. CTNTRO DE SALUD CENTRO DE SALUD 

CEllTRODl DÍA Ora.do Meco CJ. s.m.go, n' 1l C/. s.m.go, n' 1l 

CJ. o.mas. n' 4 

19'30 h. 20'30h. 19'30 h. 19'30 h. 19'30 h. ZARZUELA 
aAILES 

MÚSICA 
V CERTAMEN CEllTAMENDE Compañía de 

llfCIONALES P'llEGÓN •JOSl CHACÓN DE TUNAS M.' Dot.OlES TRAVESERO 
• CASA Df AsnmA.s 

COllAL roESiA Y PlfOSA• •TUNA Df Toroc.a.viA y 
Con l<1s aduaciones presenta: 

• C ENJ'l.O hTIEMIM> FINAL • TuNA DE INGENteos LAS ·DEL MANOJO 
• CASA DE AHl>MudA CONCUllSO 

de: CTNTRODEDÍA Of MINAS DEllOSAS 
• ClHJ1lO DESAILE 

• Sc:HOlA CAHJC::.UM CJ. o.m.s, n' 4 • T UNA Of DuEoto 1.• Función: 1 s•oo h. 
C..S~MAHatA 

• C. IJOJcA 
•TUNA Df 2.' Función: 21 '00 h. 

• hc\JnA Fout Limonada 
C.-.UTINSE 

U NtYBSIDAO 

c°""'~ AtcALA 

f't¡z,deúrvilni!S 
TEATROCEllVANTB UNMRSIOAO LABORAi. TfAfülCERVANTB 

UNMllSIOAO l.A80iAL C.E.I. 
C.E.l 

IXPOSIOOH DI MAMl'MIDADES: Lupr: CLUB MUNKIPAL DE JUBllADOS Y PENSIONISTAS. C/. Gil de Andrade • C/. Luis de Madrona. 
Honrto: De 11 '00 a 13'00 h. y de 17'00 a 20'00 h.: Desde t:I 5 al 9 de Julio. 

lll(OGl)A DE EM1MDAS: 1WUS REGIOHALES, MÚSICA CORAL, TEATRO, CERTAMEN Dl TUHAS, ZARZUELA y AESTA r:IMAL 
SOCIOS DE CLUIU: En sus respectivos Clubes. 
MO SOCIOS: ~ 9 iJ 11 '00 h. en el CENTRO DE SALUD, C1. Santiago, nº 13, los días ~, 4, 7 y 8 dt! Julio. 

EL RESTO DE LOS ACTOS TDIDRÁN EHTRADA l9RE 
(TODOS LOS ACTOS SON GRATUITOS) 

CONCEJALIA DI BllNISTAR SOCIAL 

ENTREGA 
DE 
PREMIOS 

CENTRO DE DÍA 
CJ. o.mas, n• 4 

19'30 h. 
FIESTA FINAL 
Con las Aduaciones 
de: 
• PauJA DE titJRVA 

• RAFAEi. fAl:INA 

• ANools CArADós 
y la 
• 0tQUESTA ÁLGERA 

Merienda 
Baile 

PAAQUEO'DONNEU 

DCllO. AYUNTAMllNTO DI ALCALA DI MINARES 

PUERTA de Madrid 



El PP vuelve a la carga tras las elecciones 
y critica al concejal de Salud y Bienestar social 

«Hay dos clases de concejales socialistas: los que no 
funcionan y los que no hacen nada, como lrastorza» 

El Partido Popular vuelve a la carga tras los resultados electorales de 12 de junio esta vez para 
insistir en sus criticas hacia el concejal de Salud y Bienestar Social, el socialista José María Iras
torza: «Ya me da hasta vergüenza tener que hablar de este señor y de su absoluta ineficacia. Está 
claro que la gestión que viene desarrollando el partido socialista en Alcalá es absolutamente pési
ma, sin aportar soluciones a los problemas que tiene la ciudad, pero si tenemos que referirnos a 
José María Irastorza, la situación ya no es sólo de ineficacia, que es flagrante; el problema es que 
no está haciendo absolutamente nada», señaló la presidente regional del Partido Popular y conce
jala en el ayuntamiento complutense, Rosalía Rodríguez del Río. 

La concejala del PP señaló 
que después de las elecciones 
europeas del 12 de junio lapo
lítica de su partido va a ser la 
misma que hasta esa fecha en 
la que se produjo un auténti
co vuelco en el panorama po
lítico complutense, con un PP 
que superó al PSOE en unos 
10.000 votos: «La oposición 
que vamos a realizar a partir 
de ahora va a ser la misma que 
hemos realizado en los últimos 
tres años pero con más con
tundencia si cabe porque te
nemos una enorme responsa
bilidad: somos conscientes de 
que los ciudadanos complu
tenses nos han apoyado mayo
ritariamente y nos sentimos 
con la obligación de trabajar 
con más ilusión y más entu
siasmo de lo que hemos veni
do trabajando hasta ahora». 

Por eso el PP ha vuelto a la 
carga una vez reflexionados, 
analizados y asumidos, y por 
supuesto celebrados en su ca
so, los resultados electorales. 
Y el regreso se ha centrado en 
las críticas al concejal socia
listaJosé María lrastorza: «Se 
pueden distinguir dos grupos 
de concejales del PSOE, unos 
que no funcionan, que lo que 
hacen lo hacen mal, y otros, 
como el caso de José María 
Irastorza que no hacen abso
lutamente nada». 

A este respecto, Rosalía Ro
dríguez del Río puso como 
ejemplo el de la niña que na
ció con una fuerte parálisis ce
rebral: «El tema lo conozco 
desde hace dos meses pero he 
preferido no comentarlo pú
blicamente porque me parece 
un tema muy delicado. Pero 
durante dos meses he estado 
peleándome en la comisión de 
Salud para que José María 
lrastorza se preocupara de es
te caso, pero él no sólo no se 
ha preocupado sino que ha es
tado echando balones fuera, 
que si la niña está en el hos
pital y que no tiene compe-
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tencias, en fin, la canción que 
cantan habitualmente los so
cialistas cuando lo que no tie
nen es voluntad alguna de in
tentar dar soluciones a un 
problema». 

Incluso Rosalía Rodríguez 
criticó la actitud a este respec
to de otros dos concejales so
cialistas: «Es lamentable que 
Crescencio Vicente Abad y 
que María Luisa Martín Ja
ra apoyen en este asunto a su 
compañero lrastorza y le den 
la razón repitiendo lo de las 
competencias. La conclusión 
es clara: cuando a estos seño
res les hablas de cualquier te
ma, en lugar de preocuparse 
lo que hacen es echar balones 
fuera diciendo que no tienen 
competencias». 

El problema en el caso de 
José María Irastorza se agra
va considerablemente según la 
presidenta del PP: «Si hablas 
de drogas, no tiene competen
cias porque eso se lleva desde 
el Plan Regional, si hablas de 
un caso como el de la niña 
Zaida de Diego, tampoco tie
ne competencias. Si le pre
guntas por la situación de los 
centros de salud y ambulato
rios te contesta que no tiene 

¡¡ 

competencias; si le hablas de 
un caso tan curioso como el de 
la falta de recetas que tiene el 
médico del ayuntamiento, te 
contesta que eso tampoco es 
competencia suya, que lo tie
ne que pedir el propio médi
co. Yo me pregunto para qué 
es concejalJosé María lrastor
za. ¿Para ir al club de jubila
dos Cervantes a decir que ya 
se van a hacer las obras de 
ampliación cuando todavía no 
se había pedido la subvención 
correspondiente?» 

Las recetas del médico 
del ayuntamiento 

Según Rosalía Rodríguez 
del Río el caso de las recetas 
del médico del ayuntamiento 
«clama al cielo». Este es un 
problema que según la conce
jala del PP le ha llegado a tra
vés de funcionarios del propio 
ayuntamiento: «Todos sabe
mos que cualquier médico de 
empresa tiene que tener un ta
lonario de recetas para recetar 
los médicamentos que preci
sen sus enfermos. Pues bien, 
el médico del ayuntamiento 
llevaba más de un años sin re
cetas según nos han dicho los 

funcionarios. Pues bien, en 
lugar de tomarse interés, Jo
sé María lrastorza va y se 
ofende y me qice que él no tie
ne obligación de pedir las re
cetas. Pero lo sorprendente es 
que en primer lugar me dijo 
que el médico del ayunta
miento no tenía porqué tener 
recetas, porque sólo las pue
de firmar un médico colegia
do. Y o le dije que eso era un 
disparate. Total, que al final 
me han dado la razón, el mé
dico ya tiene recetas y al final 
me alegro que la polémica ha
ya servido para algo». 

Rosalía Rodríguez insistió: 
«El problema es que no da su 
brazo a torcer y defiende lo 
indefendible. Todavía ha si
do capaz de decirme que no 
era competencia suya pedir 
las recetas. El caso es que si 
no sacamos nosotros el tema 
todavía no habría recetas. Yo 
lo único que le pedía a lras
torza era que se tomara inte
rés por solucionar el proble
ma». 

«Yo lo que me pregunto es 
para qué está de concejal 
aparte de ir a los clubes de 
jubilados a engañar a los an
cianos y aparte de ir al cole
gio Pablo Neruda a regalar 
balones a los niños», dijo la 
presidenta regional del PP pa
ra añadir sobre el caso de los 
balones regalados que «supo
nemos que los balones los ha
brá pagado de su bolsillo por
que lo suyo, en caso de que 
fuera una iniciativa del ayun
tamiento, era que nos hubie
ra avisado e invitado a asis
tir». 

Posible dimisión 
de lrastorza 

Un rumor que ha circulado 
por el ayuntamiento complu
tense ha sido el de la posible 
dimisión deJosé María Iras
torza. Según se ha comentado 
en la casa consistorial, Iras
torza habría presentado la di
misión al alcalde, Florencio 
Campos, pero éste no se la ha
bría admitido. En cualquier 
caso, un comentario que sí se 
ha venido produciendo en el 
seno del PSOE es que José 
María lrastorza no formará 
parte de la lista que su parti
do presente a las próximas 
elecciones municipales. El to
davía concejal de Salud y Bie
nestar Social lleva aproxima
damente once años como edil 
en el ayuntamiento y es el más 
veterano de todos cuantos for
man la actual corporación 
municipal. 
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El obispado alcalaíno les concedió una reliquia que se llevaron a Italia 

un grupo de sicilianos visitó Alcalá en peregrinación 
al sepulcro de san Diego, en la Magistral 
El estudio del estado del cuerpo de san Diego augura buenos resultados 

Treinta y ocho sicilianos acompañados por el obispo de Agrigento llegaron a Alcalá en peregrina
ción al sepulcro de San Diego, cuyo cuerpo incorrupto se conserva en la Catedral-Magistral de la ciu
dad complutense. Desde el día 21al26 de junio visitaron Alcalá y otros lugares de España y volvieron 
a Italia con una reliquia de San Diego que, después de deliberaciones, les concedió el obispado de Alcalá. 

Los visitantes procedían de 
Canicattí, diócesis y provin
cia de Agrigento, Sicilia (Ita
lia). Monseñor Ferraro, obis
po de la diócesis de Agrigen
to, ofició una misa concele
brada con monseñor Ureña, 
obispo de la diócesis de Alca
lá .. 

El obispo de Agrigento lle
gó a Alcalá de Henares el pa
sado 21 de junio. Un día más 
tarde llegaron treinta y cinco 
peregrinos de Canicattí acom-
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pañados de tres sacerdotes. 
Aunque se alojaron en un ho
tel de Madrid, la ciudad de 
Alcalá les resultó muy bonita 
y se sintieron bien acogidos 
por los alcalaínos con los que 
trataron. 

El día 23, a las 8 de la tar
de, comenzó la solemne cele
bración eucarística en la Ma
gistral, que estuvo presidida 
por el Sr. Nuncio de S.S. Du
rante el acto religioso, los fie
les asistentes, italianos y espa-

ñoles, pudieron escuchar la 
homilía en los dos idiomas. 
Luis García Gutierrez, canó
nigo alcalaíno delegado de 
medios de comunicación, ha 
querido destacar la gran hu
manidad de uno de los sacer
dotes, el padre salesiano don 
Fausto Curto, quien durante 
la lectura de una cuartilla en 
la celebración eucarística 
mostró mucho énfasis y supo 
sorprender a los asistentes. 

Al término de la celebra-

El obispado ha encargado un.es
tudio sobre el estado de conser
vaeión del cuerpo de San Diego. 

ción se abrió la urna donde se 
conserva el Cuerpo Incorrup
to de San Diego para la vene
ración de los congregados. 

Durante su estancia en Es
paña, además de conocer Al
calá, los sicilianos visitaron 
Segovia, Toledo y El Escorial. 
El día 26, domingo, se mar
charon de vuelta a Italia. 

La parroquia de Canicattí 
está dedicada a San Diego y 
allí funciona una especie de 
cofradía dedicada al santo 
que, además, es el patrón del 
pueblo. Desde hace dos años 
estaban preparando esta visita 
y hace tiempo pidieron una 
pequeña reliquia del santo, lo 
que era una cosa muy delica
da que hubo de estudiarse-con 
mucha atención y requirió 
muchas reuniones pero al fi
nal el obispado de Alcalá de 
Henares accedió a ello y se les 
concedió la petición. 

Por otra parte, el obispado 
de Alcalá de Henares ha en -
cargado un estudio del estado 
del cuerpo de San Diego que, 
según las primeras impresio
nes, es inmejorable, pero el 
diagnóstico final está por lle
gar, aunque se auguran bue
nos resultados. 

2 de Julio de '1994 
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EL g¿ESTIGIO Y EL WoNFORT 
DE ALCALÁ DE HENARES 

_____________ ... ,,,,,..,,........"""',~"--~, 

• Pisos de 2, 3 y 4 dormitorios desde ......... 
13.000.000 ptas. 

•Locales Comerciales 145.000 ptas./m2
• 

• Plazas de Garaje. 
• Pisos 185 m2

• 

•Pisos Duplex 220 m2
• 

• ~ 28 Chalets adosados construidos sobre el 
. ............._último solar libre en el VAL. 

ENTREGA: ENERO 96 

/ 

• ~40 m2 con garaje semisótano. 
• Atico. 
• 4 dormitorios. 
• 2 baños y aseo. 
•Cocina amueblada. 

COMUNIDADES PINAR S.L. 
INFORMACIÓN Y VENTA Avda Lope de F1gueroa , (Esquina C Av1la) Tel (91) 882 62 03 



con un presupuesto de más de un millón de pesetas 

subvencionado por la Caja de Madrid y otras entidades 

Orquesta, castillo neumático, caballitos y actuaciones de los alumnos 
en la fiesta fin de curso del colegio san Joaquín 1 santa Ana 

Otro curso escolar más que finaliza y con tal motivo qué mejor que una fiesta para celebrarlo. El 
colegio concertado de EGB San Joaquín y Santa Jlna ya tiene experiencia en organizar este tipo de acti
vidades y el pasado 17 de junio repitió con el mismo éxito de participación que en ocasiones anterio
res. Profesores, padres y alumnos se lo pasaron en grande. 

La fiesta fin de curso congre
gó a la comunidad educativa en 
el patio del colegio, donde se ins
taló un enorme castillo-dragón 
neumático y unos caballitos pa
ra los más pequeños. Los feste
jos comenzaron con la actuación 
de los alumnos. Según explicó el 
relaciones públicas del AP A de 
este centro escolar, Gregorio Mo
linero, «todos los chavales actúan 
porque, al tratarse de una fiesta 
del colegio, a todos los padres les 
gusta ver las 'cualidades artísti
cas' que tienen sus hijos». 

llenos de agua, un juego refres
cante. 

Dirección, profesores y padres 
trabajan y participan durante to
do el año para preparar esta fies
ta que cada año se mejora en la 
medida de lo posible. «Te tiras 
una tanda de meses preparando 
la fiesta para luego, en un día, 
pasarlo lo mejor posible. Es mu
cho jaleo pero ya ves como está 
la fiesta de animada porque ca
da año vamos mejorando en lo 
que podemos», explica Molinero. 

Al finalizar el espectáculo es
colar dio comienzo la actuación 
de la orquesta alcalaína V Expre
sión, cuya cantante es -como 
recordarán nuestros lectores- la 
participante alcalaína del con
curso ~Lo que necesitas es 
amor», Pilar Astudillo. Rumbas, 
salsa, rock y todo tipo de ritmos 
para que los mayores, padres y 
profesores, participaran de la 
fiesta bailando. A ellos se suma
ron los alumnos que tampoco 
quisieron perderse el jolgorio 
musical, aunque su mayor diver
sión consistió én lanzarse globos La mayor diversión de los críos consistió en lanzarse globos llenos de agua. El calor animaba. 
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Toda la comunidad educativa participó activamente en la 
fiesta fin de curso del centro 

El colegio Nebrija •graduó' a los alumnos que finalizaban su 
educación primaria 

Siguiendo con la tónica de fiestas escolares de fin de curso que se está viviendo en Alcalá estos días, el 
colegio público Antonio de Nebrija organizó la suya el pasado 23 de junio. Se realizaron multitud de activida
des en las que participaron todos los miembros de la comunidad educativa: alumnos, padres y profesores. 

La fiesta dio comienzo a las del diploma que les acredita rante toda la mañana talleres 
9 de la mañana con la proyec- 'aptos' para acceder a la en- coordinados por el grupo de 
ción de películas infantiles y señanza secundaria. monitores de la Escuela He
la celebración de un partido Paralelamente a ·estas acti- nar: zancos , túnel de los sen
de fútbol entre alumnos de 4° vidades, se desarrollaron du- tidos, pesca, puente de mico, 
y 5° de EGB. Los alumnos de 
educación infantil participa
ron en una fiesta de disfraces 
en sus aulas y hubo también 
una exhibición de gimnasia 
rítmica. Como fin de fiesta, 
alumnos de enseñanza secun
daria ofrecieron diversas ac
tuaciones: danza, instrumen
tación y bailes en el patio del 
centro. La nota simpática y 
original de esta fiesta fue la 
'graduación' de los niños que 
este año terminaban el ciclo 
de educación primaria: se les 
vistió con la toga y el gorro tí
pico, confeccionados por las 
madres para la ocasión, y uno 
a uno fueron pasando por un 
tribunal que les hizo entrega 
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tira cuerdas , sillas .. . 
El director del centro , José 

Angel Sanz, destacó la «estre
cha» colaboración de todos los 
sectores de la comunidad edu
cativa en esta celebración que 
poco a poco se está convirtien
do en un «día de convivencia, 
de reanimación del centro y 
de coparticipación entre pa
dres, profesores y alumnos». 
Para estos últimos, los acon
tecimientos de este tipo supo
nen una motivació.n impor
tante: «El niño tiene que ver 
que además de aquello que no 
le gusta también puede hacer 
cosas que le gustan en el cole
gio. Tiene que ver que puede 
participar y que hay una re
lación, no estrictamente con 
su grupo de clase , sino con un 
colectivo más amplio que es 
todo el colegio». 

El director del Nebrija qui
so agradecer el esfuerzo del 
APA del centro en la organi
zación de la fiesta de fin de 
curso y el resto de actividades 
que desarrolla durante el cur
so escolar. El AP A organizó 
entre los alumnos el concurso 
de dibujos para la portada del 
programa de mano y los car
teles de la fiesta y consiguió 
los premios que se entregaron 
a los niños participantes en las 
distintas actividades. 
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Las hierbas crecen descuidadamente y los perros hacen sus deposiciones entre ellas con el peligro de que luego los niños también jue

guen entre las hierbas y corran peligros sanitarios. Algún banco está como ese que aparece semidevorado por la vegetación y ya ha per

dido el asiento. Parte de las baldosas del solado también faltan. Y son deficiencias cuyo arreglo no resulta difícil. 

Muchos vecinos utilizan estas instalaciones en sus ratos de ocio 

El parque de la serna: un «PUimón» alga descuidada 
Ahora que las temperaturas acompañan, muchos vecinos de Alcalá deciden pasar sus ratos de ocio 

paseando o jugando en los parques, pulmones que ayudan a respirar un aire más sano y alejan del stress 

cotidiano. Una de estas zonas de esparcimiento es el parque de la Serna, con entrada por Ronda Fiscal, 

amplio y tranquilo, pero «JDuy descuidado» en opinión de los vecinos que disfrutan de él. 

Centenares de personas se 
dan cita en el Parque de la 
Serna cada día y especialmen
te los fines de semana. Los ni-
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ños tienen espacio de sobra 
para correr y jugar mientras 
sus padres recorren el paseo o 
conversan en los bancos. El 

problema es que desde que se 
inauguró este parque, hace al
go más de dos años, el man
tenimiento ha brillado por su 
ausencia y los vecinos ven con 
preocupación cómo cada día 
su deterioro es mayor. El van
dalismo está haciendo mella, 
pero también el descuido: mu
chos de los bancos de madera 
que había instalados han de
saparecido y los de hierro es
tán la mayoría pintados; pa
peleras quedan muy pocas , 
hay farolas rotas, la maleza 
crece a su antojo y en la fuen
te puede aparecer de todo me
nos agua limpia. De todo est 
es de lo que se quejan los ve
cinos usuarios del parque. 

«No sabemos si es por falta 
de presupuesto o por qué es, 
pero no entendemos que se 
hagan unas inversiones tan 
sumamente fuertes y que al 

Esta farola aparece «decapita-
da», con el globo colgando. 

final no seamos capaces d e 
mantenerlo de una forma dig~ 

na», comenta un vecino que 
cree que a este paso el parque 
«llegará a tal deterioro que pa
ra rehacerlo costará otra vez 
como si fuese nuevo». 

«Había muchos bancos de 
madera, pero los han arranca
do para ponerlos en medio de 
la carretera o unir dos porque 
quisiera estar junta toda una 
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Los vecinos desean disfrutar del 
parque e intentan hacerlo. Les 
parece una buena cosa este lu
gar de esparcimiento, pero están 
decepcionados por la desidia 
municipal en su mantenimiento; 
ce.A este paso, el parque llegará a 
tal deterioro que para rehacerlo 
costará tanto como si fuese nue
vo», dice un vecino. 

pandilla. En la fuente saltan 
hasta con bicicletas y se ve in

·cluso bañar a los perros. Por 
la noche empiezan a verse in
cluso motos de gran cilindra
da. También los niños peque
ños hacen sus 'travesuras' le
vantando con sus palas las 
baldosas, pero en este caso la 
culpa es de sus padres, que no 
les dicen lo que tienen que ha
cer -o, en este caso, lo que 
no tienen que hacer-. Desde 
que el parque se puso aquí no 
ha habido un mantenimiento 
constante. Mira qué dolor» , 
comentan mientras señalan 
un banco arrancado: «¿En 
nuestra casa también educa
mos a nuestros hijos a arran
car las sillas?». 

Vigilancia y cuidados 
Las madres se preocu

pan especialmente de la 
suciedad que puede pro
vocar infecciones en sus 
hijos: cardos y rastrojos, 
latas, papeles, los perros 
enredando entre las 
hierbas y haciendo «sus 
cosas» y alguna que otra 
esporádica jeringuilla. 

«El parque está asque
roso. ¿Usted cree que es
tá bien para venir ma
dres con niños? Y o no lo 
veo bien. Tanto dinero 
como dicen que se han 
gastado aquí, yo no lo 
veo por ninguna parte» , 
declaró una de las veci
nas más indignadas. 

El principal problema 
es la falta de cuidados y 
de vigilancia, en este as
pecto todos los consulta-
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dos fueron unánimes: «Esto 
tenía fácil solución en cuanto 
pusieran dos o tres vigilantes, 

jardineros o cuidadores . Es 
sencillo contratar a alguien 
que en vez de estar cobrando 

En la fuente puede encontrarse muchas más cosas que agua. 

el paro cobre el salario míni
mo y algo más que ponga el 
ayuntamiento para que arre

glen esto», opina uno de 
los usuarios habituales 
del parque. «Debería ha
ber más vigilancia para 
poner un poco de orden 
porque esto es un des
madre y luego no se le 
puede decir nada a na
die. Es una pena porque 
tenemos un espacio muy 
tranquilo que es de to
dos», argumenta una ve
cina. 

Y eso es lo que pasa, 
que los veé:irios tiernen 
ahí un parque que les 
vendría estupendamen
ta si estuviera cuidado. 
Y no está cuidado como 
es debido quizá porque 
los responsables munici
pales de medio ambien
te prefieren gastarse los 
cuartos de los ciudada-
nos en otras · cosas. 
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«NO nos extraña que el PSOE haya perdido tantos votos en el distrito 111» 

IU denuncia el estado en que se encuentra 
el parque del antiguo vivero de Reyes católicos 

El grupo de concejales de Izquierda Unida denuncia el estado en que se encuentra el parque del anti
guo vivero de Reyes Católicos, con papeleras y bancos rotos y árboles tronchados, así como la sucie
dad que presenta: «Lo peor es que el parque lleva en este estado desde hace más de un mes y el equipo 
de gobierno no parece tener intención de reponer aquellos elementos que están deteriorados», señaló 
el concejal Francisco González Adrada quien pide públicamente «el arreglo urgente del parque con 
la reposición de todo aquel mobilario urbano destrozado y de los árboles rotos». 

El propio González Adrada criticó al responsable del área te a peor porque este hombre 
presentó esta semana en la co- de Medio Ambiente, el conce- no se preocupa en absoluto de 
misión de Planeamiento la jal socialista José María Ve- dar solución a los problemas 
propuesta de que el ayunta- lasco: «Desde que ocupa este que se producen». González 
miento actúe de forma decidí- departamento el medio am- Adrada analizó incluso las 
da en el parque para que re- biente en Alcalá va claramen- consecuencias de esta situa
cupere la imagen que debe te
ner en cuanto a limpieza y 
mobiliario urbano en óptimas 
condiciones. 

Según González Adrada, 
«no hay más que dar un pa
seo por esta zona para com
probar la degradación que 
presenta. Por si esto no fuera 
poco, son los propios vecinos 
los que vienen denunciando 
desde hace tiempo esta situa
ción y es que desde hace más 
de un mes el grado de deterio
ro es muy grave sin que el 
grupo socialis.ta haya tomado 
iniciativa alguna». 

Desde esta perspectiva el 
concejal de Izquierda Unida 

ción: «Desde luego no nos ex
traña que el PSOE haya per
dido tantos votos en el distri
to 111; a la vista está el estado 
en que se encuentra el parque 
del vivero». 

Por último, el concejal de 
IU manifestó: «Retamos a los 
concejales socialistas y a cual
quier ciudadano, a que visi
ten los distritos IV y V, don
de los presidentes de las dele
gaciones somos concejales de 
IU, para que comprueben el 
estado en que se encuentra el 
mobiliario urbano. Y es que 
nosotros estamos dedicando 
un importante esfuerzo para 
reponer todo cuando se dete
riora y en definitiva, para te
ner un barrio presentable». 
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Uno de los bares de la zona 

El alcalde recogió las quejas de los vecinos en una reunión 

Dueños de bares y vecinos exponen distintas versiones 
Los clientes de los bares del centro comercial BOISAN siguen causando problemas los ímes de se

mana a la vecindad. Los habitantes de la zona se quejan del jaleo y del mal estado en que quedan las 
calles e incluso los portales, llenas de vasos, excrementos o preservativos. El pasado 23 de junio Flo
rencio Campos, alcalde de Alcalá de Henares, mantuvo una reunión con los vecinos de la zona y reci
bió las quejas de éstos. PUERTA DE MADRID habló con algunos vecinos, así como con propietarios 
de bares y cada uno mostró su versión de la situación. 

Los vecinos se quejan de 
que la música está demasiado 
alta. Los dueños de los bares 
afirman que poseen un regu
lador y paredes aisladas. Los 
vecinos están hartos de los ja
leos con los clientes de los ba
res del BOISAN los fines de 
semana. Los dueños mantie
nen que lo tienen todo en re
gla. El pasado 23 de junio Flo
rencio Campos se reunió en la 
Casa de la Juventud con los 
vecinos del barrio. Según una 
persona presente en esta reu
nión, el alcalde reconoció pú
blicamente que se había equi
vocado al conceder la licencia 
a tantos bares concentrados en 
el mismo sitio. «Entiendo que 
los jóvenes tengan que diver
tirse -señala una vecina del 
n°17 de Paseo de Val, frente 
a los bares del BOISAN- pe
ro me parece que una concen
tración tan masiva es nefasta. 
La música nos molesta horri
blemente; yo soy de las per
sonas que llama dos o tres ve
ces los fines de semana a la po
licía». 

José Ortega, dueño de 'El 
MOPU' afirma que, con res
pecto a su bar, la música la 
tienen en regla. «En 'El MO
PU' las puertas están cerradas 
y tenemos las dos paredes ex
teriores insonorizadas. En 
cuestión de la música lo tene
mos todo en regla». 

Sebastián Díaz, propietario 
de 'Ra-Ras', aclara que «el 
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'Ra-Ras ' tiene la música al ni
vel autorizado porque tengo 
un !imitador, el local insono
rizado, permiso de apertura 
con música. Esta obra la hice 
en septiembre del año pasado 
y tuve que pasar otra vez to
das las inspecciones del ayun
tamiento y fue mucho dinero. 
Esto es como todo; hay sitios 
que se han preocupado de ha
cerlo y otros que llevan un 
tiempo ·y no tienen licencia de 
apertura ni nada; cada uno se 
preocupa de su negocio de una 
manera o para explotarlo du
rante un tiempo o para con
servarlo. Entiendo que los ve
cinos se quejen porque a na
die les gusta que donde se vi
ve haya una zona de bares, 
pero también tienen que en
tender que nosotros somos 
profesionales de esto. Son una 
serie de consecuencias que, 
aunque tú seas uno de los fac
tores que las causa, son aje-

nas». Estos dos bares afirman 
que controlan además la en
trada de menores al local, así 
como la venta de alcohol, con 
personas que se encargan de 
pedir los D.N.I. a la puerta 
de los bares. 

Lo cierto es que el proble
ma no son los bares en sí, si
no· algunos de sus clientes que 
abusan del alcohol y son los 
que causan los altercados. 
Agustín Pascual, vecino del 
n°3 de la Travesía del Val, 
declaraba que en el mismo 
día que habló con PUERTA 
DE MADRID"ª las ocho de 
la tarde había un chico que se 
ha bajado los pantalones en 
plena calle; estaba en cueros 
enseñando todo lo que tenía. 
Y o creo que eso no es para que 
la gente lo vea. Es bastante 
molesto. El jaleo de la músi
ca ahora es menos que antes. 
Y el 'M-15' es el que peor 
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María Jesús, de Muebles lorisma 

gente tiene de todos; de aquí 
es de donde salen todas las pe
leas. Yo he tenido que llevar 
el coche al taller de un 'trom
pazo' que me pegaron. A mí 
me gustaría que volviera la 
tranquilidad que teníamos 
antes». 

Los vecinos coinciden en 
afirmar que el suyo era un 
barrio tranquilo hasta que los 
bares se concentraron. Uno de 
los portales que más molestias 
sufre es el n °17 del Paseo del 
V al. «Se entran a pinchar al 
portal; aparecen preservati
vos, se han hecho caca y nos 
han untado con ella los boto
nes de los ascensores, nos han 
roto los cristales de la entra
da. Además están los coches y 
motos que aparcan en doble 
fila. V amos a tener que salir 
a la calle y hasta que no sal
gamos no se va a arreglar», 
afirma un vecino. Su esposa 
añade que en la reunión con 
Florencio Campos «Se recogió 
la protesta general del barrio. 
Y o entiendo que los jóvenes se 
tienen que divertir, pero lo 
malo es la masificación, es lo 
peor. Antes esto era un barrio 
pacífico donde vivíamos bien, 
pero ahora estamos histéricos. 
El alcalde se comprometió a 
que en el plazo de quince días 
la música se redujera y tam
bién los abusos de alcohol». 

Mª Jesús, propietaria del 
comercio 'Muebles Lorisma', 
cuenta que muchos lunes, 
cuando llega por la mañana a 
abrir la tienda, se encuentra 
con vomitonas por las cerca
nías. «Cuando volvemos los 
lunes esto es una verdadera 
vergüenza porque lo ponen 
perdido de vomitonas. Entre 
semana no hay tanto proble
ma. Las movidas son los jue
ves, viernes, sábados y 
domingos». 
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«Hemos tenida basta problemas de desvanecimientos par el calar 

y par la tensión nerviosa», aseguró el profesor Luis Rebollo 

s.saa estudiantes se examinaron de la selectividad 
en los siete tribunales de la Universidad de Alcalá 

La selectividad podrá cambiar su faz año tras año pero siempre permanecerá inalterable su espíritu. 
Cientos de estudiantes sufrirán hasta el último momento hasta que en la pequeña cartulina de califica
ciones o en la lista colgada de la pared vean la palabra mágica: «Apto». Y es que cualquier estudiante 
sabe que es mucho lo que se juega con ese examen maldito, origen de una permanente polémica. Mien
tru tanto los profesores le quitan dramatismo al asunto: Al fin y al cabo la selectividad es una síntesis 
de lo que se ha estudiado durante todo el año y a ningún estudiante que haya trabajado con normalidad 
le debe suponer un disgusto que se le pregunten conocimientos que ha tenido obligación de adquirir 
durante ese año de orientación universitaria. Las cifras juegan a favor de los profesores puesto que 
la media de alumnos aprobados viene a estar en tomo al 85 por ciento. 

Un total de 3.500 estudian- lo que sirve para quitarle dra- El caso del distrito univer-
tes se examinaron de selecti- matismo al asunto; el examen sitario de Madrid supone una 
vidad en el distrito universi- dura dos días y en el primero singularidad que contrasta 
tario de Alcalá dotado de sie- se · realizan los ejercicios co- con los distritos del resto del 
te tribunales incluido el de ri:espondientes a materias país; la selectividad se celebra 
Guadalajara. Se calcula que e.bligatorias por la manaña y aquí en dos días, especialmen
unos 3.000 alumnos se exami- optativas por la tarde. El se- te por el número de estudian
naron en Alcalá en unas con- gundo día es ya más relajado tes que hay, frente a distritos 
diciones muy distintas a los pero no se puede bajar la universitarios en que se cele
estudiantes que hace quince guardia. bra en tres y hasta en cuatro 

· años se examinaron. En aque
lla ocasión la selectividad se 
realizaba en grandes aulas con 
alumnos prácticamente apiña
dos. El reparto de tribunales 
y en cada uno de ellos, repar
to también de aulas, permite 
un mejor control para los pro
fesores, pero indudablemente 
una mayor comodidad para 
los propios alumnos: «En al
guna ocasión hemos llegado a 
tener desvanecimientos por el 
calor y por la tensión nervio
sa acumulada», señaló el pro
fesor.Luis Rebollo, presiden
te del tribunal instalado en la 
facultad de Medicina. 

Generalmente la selectivi
dad discurre con normalidad 
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Luis Rebollo, 
presidente del tribunal 

días. El distrito de Alcalá ha 
tenido 3.500 alumnos pero 
en el de la Complutense de 
Madrid había 26.000 alum
nos. 

En el tribunal número 1 de 
la universidad de Alcalá se ha
bilitaron seis aulas para aco
ger a los estudiantes. Alumnos 
de más de 40 centros escola
res del subdistrito de Alcalá 
realizaron el examen más im
portante de su vida de estu
diantes. 

Un profesor lógicamente 
vive de manera muy distinta 
la selectividad a como la vive 
un alumno: «La mayoría de 
nosotros ya llevamos muchos 
años en este mundillo de la se
lectividad. Para nosotros es 
algo relativamente normal en 
el que el elemento a destacar 
es el intenso calor que pasa
mos todos. Esto se hace a ve
ces insoportable. Ha llegado 
a haber casos de desvaneci
mientos. Nosotros procura
mos que los alumnos estén lo 
más relajados posible, inten
tamos quitar dramatismo al 
momento aunque sabemos 
que para ellos es importante. 
Pensamos que no es un exa
men muy difícil y los datos 
son claros, en torno al 85 por 
ciento de los alumnos que se 
presentan en junio son decla
rados aptos». 

Luis Rebollo señaló que no 
hay ninguna instrucción al 
respecto, «pero siempre influ
ye en el ánimo del corrector 
el encontrar un ejercicio de
bidamente ordenado, estruc
turado, con letra clara. Sí que 
influye una correcta expresión 
escrita del ejercicio, particu
larmente la ortografía. De he
cho está la norma de que una 
falta ortográfica no se consi
dera, dos restan un punto, 
tres restan dos puntos y cua
tro o más falta no permiten 
una calificación superior a 
tres y por tanto el examen se 
considera suspenso». -
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Marta, Yoli, Ana y Laura Toñe, Juanma, Osear, Juan Antonio, José Daniel y José Ignacio 

La Selectividad es «menos de lo que pare 
peor son los nervios» 

Estudiantes -unos 3.500 aproximadamente- de Alcalá de Henares, Torrejón de Ardoz, San eman
do de Henares, Coslada, Arganda del Rey, Mejorada del Campo, Rivas-Vaciamadrid, Guadalajara, 
Pastrana, Molina de A.ragón, Sigüenza y Cifuentes se examinaron de Selectividad los pasados 27 y 28 

de junio en los VII Tribunales dispuestos a tal efecto por la Universidad de Alcalá. 

Lo peor ha pasado y ahora 
sólo queda esperar las califi
caciones, que se notificarán 
antes del día 15 de julio, que 
les posibilitarán o impedirán 
la entrada en la Universidad 
que ellos desean. 

El día 28 por la tarde, una 
vez finalizada la última parte 
del examen de Selectividad, 
los alumnos se encontraban 
más relajados. En general opi
naron que la Selectividad no 
era para tanto cómo les ha
bían contado, que el primer 
día había resultado más duro 
que el segundo y que, despues 
de los nervios, la tensión y el 
agobiante calor, lo peor ya ha
bía pasado. Todos sabían lo 
que se juegan en este examen 
pero estaban contentos por 
haber terminado. Algunos 
prefirieron dosificarse lama
teria y estudiar desde que aca
baron el curso hasta la Selec
tividad -«más que nada pa
ra no pegarte el palizón los úl
timos días»-, otros conside
ran que con quince días hay 
más que suficiente. 

Ana piensa que lo peor de 
todo eran los nervios, «sobre 
todo al principio». Marta aña
de que los exámenes no han 
sido muy difíciles, pero «en
tre la tensión de venir a un si
tio que no conoces, los ner
vios, que todo el mundo te ha
bla ... , aunque todos te dicen 
que es menos de lo que pare
ce. Pero es la primera vez e 
impresiona». Otra amiga del 
grupo, Y olí, cree que «son los 
nervios lo que más influye, 
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Laura y Carlos parecen optimistas ante el futuro. 
pero luego al ponerte a hacer pensar ya en el examen -«lo 
el examen es como si estuvie- que pase está hecho y pun
ras en una clase normal». to»- pero todas quieren ser 

Ninguna de ellas quiere universitarias y confían en 

URBAfHZACIGN i4 ULTIMOS CHALETS! 
A LA VENTA 

EN EL CASCO URBANO DE ALCALADE HENARES 

• 258 m/2 construidos 
• Piscina común. 
• Garaje, 2 plazas. 
• 4 dormitorios. 

• Buhardilla. 
• Antena parabólica 
•Jardín privado. 
• Cocina amueblada. 
• Alarma. 

j ENTREGA INMEDIATA 1 

Avda. Guadalajara, 3 
Tlfs.: 880 25 12 - 880 25 96 

ALCALA DE HENARES 

que la nota les alcance para es
tudiar la carrera que quieren. 

Para Laura y Carlos el exa
men no fue difícil, pero son 
los nervios los que hacen de 
las suyas. «Una vez que te dan 
el examen se te pasa todo. El 
primer día estás de los nervios 
pero ya el segundo, tranqui
lo», declara Carlos, quien 
piensa que sacará nota sufi
ciente para acceder a la carte
ra que quiere estudiar. Su 
compañera es más pesimista, 
cree que aprobará el examen 
pero que no logrará una nota 
muy elevada: «Es difícil sacar 
una nota alta porque no sabe
mos lo que nos piden en rea
lidad. Y o pongo el tema, pe
ro no sé si lo que pongo va a 
estar como ellos lo quieren». 

Para Toñe, un estudiante 
de Coslada, el examen no fue 
tan fácil como para el resto, al 
menos en lo que respecta a las 
materias obligatorias: «Se no
tó que iban a cazar a la gente 
porque pusieron temas muy 
actuales que casi nunca se dan 
en clase. Eso te fastidia y tam
bién que haya preguntas en 
las que no influye que hayas 
estudiado o no. Si no te ma
chacas no apruebas, pero es 
frustrante ver que te has ma
chacado y que no te ha servi
do de nada». Un amigo de es
te joven, Osear, coincidió en 
señalar la dificultad del exa
men pero por otros motivos: 
«No porque vayan a pillar, si
no porque es un temario muy 
extenso. Siempre te vas asa
ber más una parte que otra y 
siempre suele pasar que te to
quen los que menos sabes». 

Reza nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este aviso y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

T.E.L. 
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cuatro orejas y un rabo con salida a hombros 
por la Puerta Grande de La Macarena 

. Colosal triunfo de Regino Ortés 
en Torrejón de Ardoz 

Cinco novillos de Flores Albarran y uno de D. Víctor Aguirre, to
dos aplaudidos en el arrastre en mayor o menor grado, pues deno
taron una gran nobleza en líneas generales. 

Regino en segundo lugar de 
la terna lidió 2 ° y 5 ° novillos 
y todo lo realizado a ambos 
enemigos tuvo el sello de lo 
auténtico, de lo clásico, de lo 
que permanece en el recuer
do. Desde que se abrió de ca
pa en su 1 °, vino la hondura, 
las formas catellano-trianeras 
profundas en la verónica sen
tida, el cincel de la media bel
montina y la chicuelina barro
ca desgarrada en sus quites, 
que busca el desmayo como si 
fuera un lance fundamental. 
Con la muleta llegó esa pro
fundidad, ese sentimiento 
hondo que posee el toreo de 
Regino, tras una estocada en
tera y en su sitio el público pi
de las dos orejas que el usía no 
daba en conceder. 

La faena del 5 ° tuvo mo
mentos de gran belleza. Los 
muletazos de Regino son 
siempre largos y como tiene el 
secreto del temple, sabe con
jugar la extensión con la1pro-

fundidad, ya que también ba
ja las manos. El toreo es lo que 
hace Regino Ortés y cuando se 
torea bien se lleva el toro al si
tio justo para ligar, pues re
sulta que Regino en sus exhi
biciones complace al aficiona
do más exigente. Con la dere
cha no llegó a acoplarse con el 
toro, porque el novillo-toro se 
lo pensaba más por ese lado, 
pero con la zurda dio un cur
so de bien torear e incluyo en 
el elogio una serie de ayuda
dos torerísimos antes de en
trar a matar y para colmo los 
mismísimos Frascuelo y Ma
zantini hubieran firmado es
te día sus estocadas, estocada 
esta última, que sirvió para 
.cortar las orejas y el rabo del 
novillo y así proclamarse el 
triunfador indiscutible de la 
Feria Taurina de Torrejón de 
Ardoz 1~4. 

Abdón SOLIS 
SANCHEZ 

Este año se han instalado 12 nidos artificiales 

El censo de cigueñas aumentó un 100'1 
El censo de cigüeña blanca en Alcalá de Henares evoluciona positivamente 
desde hace 5 años. Tres parejas más que en 1993 pueblan este año las 
torres y campanarios de la ciudad complutense. El número de nidos en 
1994 ha llegado a 54 , cinco nidos más que en 1993, año en el que se con
tabilizaron 49 nidos, lo que supone un 10 por ciento más de incremento. 

En 1993, se registró el ma
yor incremento en el censo de 
cigüeña blanca conocido en la 
última década en Alcalá. En 
1992, el Servicio de Protec
ción de la Fauna en Alcalá 
contabilizó 32 nidos ubicados 
en las partes altas y aleros de 
los edificios en su mayoría 
monumentales y en 1993, el 
número de nidos creció hasta 
los 49, lo que supuso un incre
mento del 40 por ciento. 

En los años 1986 y 1987, 
Alcalá registró el índice más 
bajo en el censo de cigüeñas 
blancas, sólo 14 parejas ani
daron en ese período en la 
ciudad, y sólo se registró el 
nacimiento de entre 20 y 26 
pollos de cigüeña. 

Sin embargo, los datos del 
Servicio de Protección de la 
Fauna permiten afirmar que 
la ciudad de Alcalá de Hena
res es un ámbito ideal para 
que aniden estas aves y se re
produzcan comodamente. 

En 1992, las parejas que 
anidaron en Alcalá criaron 60 
pollos, 85 en 1993, y hasta 95 
polluelos en 1994. Este año, 
en dos de los nidos contabili
zados hay hasta cinco pollue
los en cada uno. 

Nidos artificiales 
El Servicio de Protección de 

la Fauna, que depende de la 
concejalía de Medio Ambien
te del Ayuntamiento de Alca
lá, ha colocado durante este 
año un total de 12 nidos arti
ficiales para facilitar la anida
ción a las cigüeñas que llegan 
del norte de Africa cada año. 

Los responsables de Medio 
Ambiente registraron en tj. úl
timo año y, más con~men
te en lo que va de mes, varias 
incidencias en la colonia de 
cigüeña blanca. 

El 2 de junio de este año, 
cayó el nido situado en la re
pisa del Palacio Arzobispal, 
orientación Este, aunque no 
contenía ningún pollo. En el 
nido situado en el torreón del 
Palacio Arzobispal, cara sur, 
se descubrió un pollo muerto 
el día 13. Al día siguiente, la 
Policía Municipal recogió dos 
pollos de cigüeña blanca que 
habían caído de un nido. 

Asimismo, este departamen
to ha recogido varios ejempla
res de cigüeña blanca adulta. 
El 8 de junio de 1994, la Co
mandancia Militar entregó en 
el Servicio de Protección de la 
Fauna una cigüeña que mos
traba diversas contusiones y 
que se encuentra en el centro 
para su recuperación. El día 
12 de junio, otra cigueña fue 
entregada al mismo departa
mento por la Policía Munici
pal, el ave presentaba sínto
mas de caquexia y erosiones 
en patas, pico y tórax. 

Tres días más tarde, el 15 
de junio, la Policía Municipal 
entregó otro ejemplar de ci
güeña que había sido recogi
da en la cantera del monte 
Gurugú, para ser trasladada 
al centro de recuperación del 
Parque de los Cerros. El ave 
presentaba síntomas de enve
nenamiento y está siendo tra
tada para su recuperación. 

Los 54 nidos de cigüeña 
contabilizados este año se en
cuentran ubicados en la Igle
sia de los Santos Niños (7 ni
dos), en el Convento de Ca
racciolos (7 nidos), en el Pa
lacio Arzobispal (1), en la 
Iglesia de Santa María (3), En 
San Ildefonso (3), en el Cole
gio de la Paloma (1), Santa 
Ursula (1), Convento de las 
Claras (1), en San Felipe (2 
nidos), en la Capilla del Oidor 
(1 nido), entre otros. 

Lancia Dedra DITALAUTO, S.A. 
Este mes 280.- ptas. 

de sobre valoración 
CONCESIONARIO OFICIAL 

1 + 100.000 ~s. si su coche tiene más de to años 1 

LANCIA DEDRA desde 2.0&0.DOO ptas. 
(tr.L \Lidrid - B.mdon.1. km. 12'100 ¡[,quin,1 .1 L \\il.1) . . \lc.tl.t de Hcnarc\. Tlk 889 i2 11 - 880 O-! 49 - Fax: 880 O-!¡¡ 
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SI VAIS A 
CONTRAER MAT.RIMDNID 

EN 1995 

RESTAURANTE FOGUET 
OS MANTIENE LOS PRECIOS DE 1994 

CAFETERIA 
SALONES 

C/ Entrepeñas 
(Centro Comercial Nueva Alcalá) 

Telf.: 882 84 07 
ALCALA DE HENARES 

INFORMAROS · 

capacidad BODAS • BANQUETES • BAUTIZOS 
salones: 

"ª'ta ,oo 11ersonas COMIDAS DE EMPRESA 



Sábado, 
a de Julio 

En el Polideportivo Municipal la Plaza del Sol. Amenizado 
por la Orquesta Tarantela. 

09'00 h.: Maratón Popular, 
5 Km. 

Categorías : Benjamín, 
Alevín, Infantil , Cadete y 
Senior. 

Fiesta del Agua en 
Torres de la Alameda 

Sábado, 
9 de Jullo 

11 '00 h.: Juegos tradiciona
les. Se jugará al Tango y la 
Petanca, en el campo de fút
bol. Podrán participar todos 
los vecinos/ as de Torres de 
14 a 100 años. Las inscrip
ciones se realizarán en el 
Ayuntamiento de 5 a 7 de la 
tarde los días 4, 5, 6 y 7 de 
julio. 

Las inscripciones, antes 
de la carrera en el Ayunta
miento. 

20'00 h.: Exhibición de 
Sevillanas. En el frontón 
del Polideportivo Munici
pal. 

Durante los meses de junio, julio y agosto se están 
desarrollando en el Polideportivo Municipal, los 
campeonatos deportivos locales correspondientes 
a la Fiesta del Agua 1994. 

""20'30 h.: VI Concurso de 
Cocina. En el Polideportivo 
Municipal. 

BASES: 

1.- Especialidades: En
trantes, Primer Plato , Se
gundo Plato, Postre, Menú 
completo y presentación. 

2.- Participantes: Cual
quier vecino de esta locali
dad. 

3. - Los platos podrán pre
sentarse individualmente o 
en grupo (tres platos máxi
mo cada participante). 

4.- Todos los platos serán 
cocinados en casa por cada 
participante, no pudiendo 
ser comprados , precocina
dos , etcétera. 

5.- Todos los platos se 
expondrán al público a las 
8 ' 30 horas de la tarde en 
la terraza del Polideportivo 
Municipal. 

6. - Todos los platos pre
sentados serán reguisados 
por la organización para que 
una vez entregados los pre
mios, los asistentes puedan 
degustarlos. 

7. - Un experto jurado 
perteneciente a una sociedad 
gastronómica emitirá el fallo 
correspondiente, pudiendo 

VADO Y ENGRAS 
<<ALCA LA>> 
<REPACAR·ALCALA, S.L.> 

• MECANICA • ELECTRICIDAD 
• PUESTA A PUNTO • FRENOS 
• AMORTIGUADORES • BATERIAS 
• TUBOS DE ESCAPE • MONTAJE 
• PARALELO DE ACCESORIOS 
• EQUILIBRADO • CAMBIO DE 
• LAVADO COMPLD'O ANTICONG 

-=··- Interior y exterior • Prl'ROLEAOO ==··-=·.:s= UESTOS Y EL MOTOR -···= -,~ •m D 5*= li Ji LIMPIEZA DE TAPICERIAS. §Íf!S 
.. :1-~ ====-~ 
===1:~ --··=:: -· ·- -··· .. ~=·=~ ==~==~ 
~:·=~ ::::: .. :.._- •• :.: ... _ ~-==== . ..-.. ~ .. -•• ~ --==-~ 
~-=:·= =-=··=--~=-.=~ • ....... --:·-~ 

==··=~ ==-·-=.=----~¡!=- • . - ===:= =· :- ·-==-= ==!•:: ::=-=--
· ~·:s... ~:=:== 
~=··~ ~·.=:== 
:::.:i: Abierto de LUNES a VIERNES todo el día ·····
,. 1·- 5:!¡i l!Ei!S y SABADOS de 8,30 a 14,30 horas ¡;:;;; 
POLIGOIO llDUSTRllL JUllAPI, calle B. nave ti. ALCIUl DE HaARES 

Telf .: 882 02 n 
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descalificar aquellos platos 
que no se atengan a lo dis
puesto en las presentes ba
ses. 

8.- PREMIOS: Los pre
mios serán de 10.000; 7 .000 
y 5 .000 pesetas al 1°, 2° y 3° 
a las respectivas especialida
des. Obsequio a todos los 
participantes. 

Domingo, 
s de Jullo 

21'00 h.: En el Polidepor
trivo Municipal, Teatro pa
ra todos los públicos. 

Viernes, 
a de Julio 

10'30 h.: Baile Popular, en 

19'00 h.: Vaquillas. En la 
Plaza de Toros. 

22'30 h.: Baile Popular. 
En la Plaza del Sol. Ameni
zado por la Orquesta «Im
pacto 2000» y María Mon
león. 

24'00 h.: Pólvora. Junto a 
la Plaza de Toros se quema
rá una colección de fuegos 
artificiales. 

Domingo, 
10 de Jullo. 

09'00 h.: Tiro al Plato. En 
el Polideportivo Municipal. 

Ctra. de Alcalá, Km. O (En el Polideportivo) Telf.: 886 00 70- MECO 

MENU TODOS LOS DIAS 
Gran variedad en comidas, 

raciones y mariscadas. 

ACTUACIONES EN VIVO 

•AMPLIO 
APARCAMIENTO 

• ZONA RECREATIVA 
PAR.A LOS PEQUES 

Abierto de 11 de la mañana a 12 de la noche 

- PRECIOS POPULARES -
Horario de Piscina 

de 11 de la mañana a 8 de la tarde 
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El baile, los juegos infantiles y un concurso de paellas 
protagonizaron una fiesta muy popular 

Villalbilla celebró la fiesta de las peñas 
Los pueblos de la comarca 

complutense «arden en fies 
tas» estos días, aunque en mu
chos casos los festejos actuales 
no son más que un anticipo de 
los que llegarán hacia el final 
del verano, en septiembre, 
después de la cosecha como es 
tradicional, cuando el furor 
festivo se d ispara entre las po
blaciones del entorno. 

Las peñas en Villalbilla son 
el mayor soporte de la parti
cipación vecinal puesto que 
prácticamente todos los veci
nos están integrados en algu
na peña. Las hay para mayo
res y para p equeños, las hay 
para jóvenes y no tan jóvenes. 
De una peña es el alcalde, y 
los demás concejales se repar-
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ten también su condición de 
peñistas. Es difícil que haya 
un ejemplo festivo como el de 
Villalbilla, donde se vienen a 
celebrar hasta tres fiestas dis
tintas a lo largo del año y a 
cual de ellas más intensa; y 
eso sin contar los carnavales, 
que también tienen un carac
ter multitudinario en la loca
lidad. 

La fiesta de las peñas se ce
lebró el fin de semana corres
pondiente a los días 24, 25 y 
26 de junio y en ella se pudo 
disfrutar del baile hasta bien 
e_ntrada la madrugada, mo
mento en el que se puede 
aprovechas para tomar el clá
sico chocolate con churros. 
Ahí las peñas demuestran des
treza puesto que aparte de los 
actos oficiales tienen sus pro
pios actos, y un chocolate de 
peña, un caldo o unas sopas de 
ajo son siempre bien recibi
dos. 

Pero a parte del baile, san
to y seña de cualquier fiesta 
que se precie, y ante la ausen
cia lógica de espectáculo tau
rino organizado por el ayun
tamiento o por la comisión de 
fesejos, no podían faltar algu
nas otras actividades que des
pertaran el interés en la loca
lidad. Los juegos infantiles 
fueron muy alabados pero es
pecialmente lo fue el concur
so de paellas. Y fue alabado 
por cuanto supone de cultural 
todo lo relacionado con la gas
tronomía, pero en última ins
tancia fue alabado este con
curso por lo apetitosas que re
sultaron las paellas una vez fa
llado el concurso. 

Así pues la fiesta de las pe
ñas en Villalbilla volvió a 
cumplir su principal objetivo, 
el de llegar al verano en las 
mejores condiciones posibles 
de alegría y de disfrute, que 
luego pasará el verano y ven
drán las fiestas de San Miguel 
y ahí sí, los vecinos de esta vi
lla ya echarán el resto para 
disfrutar aún más si cabe. 

2 de julio de tlM 
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v Encuentro de veteranos Paracaidistas 

Más de 2.soa veteranos 
renovaron su cariño a la BRIPAC 

Según cálculos de la Brigada Paracaidista, unas 2.500 personas 
participaron en el V Encuentro de veteranos paracaidistas celebra
do los días 24, 25 y 26 de junio. Con la presencia del Jefe del Estado 
Mayor del Ejército, el general José Faura, se celebró una parada 
militar en la que los veteranos paracaidistas renovaron su sentido 
del cariño hacia la unidad de la que formaron parte. 

Desde el año 1953, año en 
el que se creó la 1 Bandera Pa
racaidista, más de 75.000 sol
dados han pasado por las fi
las de la BRIP AC. 

La Brigada Paracaidista 
fue la encargada de organizar 
este encuentro de veteranos 
que cumplió su quinta edición 
y que se celebra cada dos 
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años. La primera edición 
se realizó en Uceda (Gua
dalajara), donde la BRI
PAC tiene un campo de 
maniobras; las cuatro si
guientes se han venido a 
Alcalá, realizándose los ac
tos oficiales en la base Pri
mo de Rivera y la acampa
da de los participantes en 
los terrenos adyacentes a la 
prisión militar situada cer
ca de la carretera de Alca
lá a Meco. 

El día 24 de junio ya se 
puso en marcha toda la or
ganización con la instala
ción del campamento para, 

a partir de las diez de la 
manaña del día 25, proce
der a la recepción de los 
primeros participantes. 
Todos ellos realizaron acti
vidades diversas para con
cluir la jornada con un tra
dicional fuego de campa
mento. El día 26 de junio 
continuó la llegada de par
ticipantes para incorporar
se a los actos oficiales, con
sistentes en una parada mi
litar, una misa, los honores 
a aquellos que dieron la vi
da por España, la entona
ción del himno de la BRI
P AC y el desfile de para-

caidistas en activo junto a 
veteranos que vistieron ro
pas civiles pero que no ol
vidaron el símbolo acredi
tativo de su pertenencia a 
la unidad, la entrañable 
boina negra. 

Al desfile le siguieron 
unos saltos de exhibición 
en los que muchos tuvieron 
ocasión de manifestar una 
profundísima nostalgia. A 
continuación se celebró un 
vino en el campo de fútbol 
de la Brigada y una comi
da de hermandad en los co
medores de la base Primo 
de Rivera. 

TAQUILLAS 
¡¡ENTREGA INMEDIATA!! 
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Inicial Extensión 
1 

1 

-
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25 cms. de ancho 5.606 Ptas. 

30 cms. de ancho 5.840 Ptas. 

7.826 Ptas. 40 cms. de ancho 
(chapa de separación interior) 

Biplaza de 25 cms. de ancho 5.955 Ptas. 

4.906 Ptas. 

5.139 Ptas. 

7.125 Ptas. 

5.256 Ptas. 
ROPERO INICIAL ROPERO INICIAL EXTENSIO ROPERO INICIAL 

Con dos departamentos MONOPLAZA (Acoplable al inicial) BIPLAZA IVA NO INCLUIDO 

interiores M E :i:> 1 D A s -----, GIMNASIOS, PISCINAS 
Mod. 40 Mod. 30 Mod. 25 BIPLAZA 

174 cm. altura 174 cm. altura 174 cm. altura 174 cm. altura 
50 cm. fondo 50 cm. fondo 50 cm. fondo 50 cm. fondo 
40 cm. ancho 30 cm. ancho 25 cm. ancho 25 cm. ancho 

1 estante 1 estante 
1 toallero 1 toallero 

CLUBS DEPORTIVOS, 
COLEGIOS, HOSTELERIA, INDUS IA, 
TALLERES, ORGANISMOS PUBLICOS, ETC. 

PEar~c:::: TEL.: 747 17 00 Fax.: 747 48 01 Conde de Torroja, 20 
P9lg. Industrial «Fin de Semana». 
28022 (Madrid) 

TRANSPORTE Y MONTAJE GRATUITOS EN LA COMUNIDAD DE MADRID 
Si 10 desea, pasaremos a 
visitarle sin compromiso 
par su parte. 

PUERTA de Madrid 2 de julio de 1994 



A la derecha, Juan Bote y Nuria Matamala, directores respectivos de la Coral de Almendralejo y de la Schola Cantorum de Alcalá. 

Los alcalaínos visitaron Almendralejo las pasadas Navidades en la Universidad Cisneriana de 
las dos formaciones y una poste
rior cena, el viernes por la no
che. El sábado y tras un recorri
do turístico por la ciudad, la Co
ral de Almendralejo y la Schola 
Cantorum viajaron a Aranjuez, 
donde participaron en otro con
cierto con dos corales más de la 
citada localidad madrileña. El 
regreso se producía el domingo, 
no sin la firme promesa de re
pewtir el intercambio en un fu
ruro próximo. 

concierto de la to1a1 de Almend1a1e¡o y la Sehola tanto1um 
La Coral de Almendralejo y la Schola Cantorum de Alcalá ofrecieron un concierto el pasado 24 de 

junio en el patio de Santo Tomás de la Universidad Cisneriana. La coral alcalaína actuaba en esta oca
sión de anfitriona en lo que promete ser una estrecha relación entre ambos coros. 

El primer encuentro entre la 
Coral de Almendralejo y la Scho
la Cantorum se produjo las na
vidades pasadas en el pueblo ex
tremeño que da nombre a la co
ral, gracias a las vinculaciones 
personales del presidente de la 
Schola, Miguel Luján, pariente 

del vicepresidente de la Coral de 
Almendralejo y oriundo de Ex
tremadura. «Surgió la posibili
dad de hacer un intercambio y 
nosotros lo acogimos con mucho 
gusto. Hicimos buenas amistades 
y creo que para toda la vida», ex
plica el director de la Coral de 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de TV, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
Telf. <ltU 2S 2• 02 • 2• 27 :SI· C/. Vlrglllo navarro, s J 7 

AZUllHCG de Henares (GUADALAJARA> 
km ... ctra. llADRID-BARCELORA 

D. Jacinto Vega Palencia, en representación de 
JUSEMA, S.L., Traspasa a la sociedad GONZALPA, 
S.L., representada por D. Juan Carlos González 
Palacios, la industria de cafetería denominada 
«QUEBEC>t, sita en la calle Ramón y Cajal número 3, 
de Alcalá de Henares (Madrid), con lo que se da cum
plimiento a cuanto se previene en el art. 10 del Estatuto 
Ordenador de Empresas de Actividades Turísticas. 
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Almendralejo, Juan Bote Lava
do. En respuesta a la invitación 
de la coral, la Schola Cantorum 
organizó una visita de los extre
meños a Alcalá que se concretó 
el pasado fin de semana -24, 25 
y 26 de junio-. El encuentro co
ral dio comienzo con la actuación 

Lo más destacado del concier
to ofrecido en Alcalá, en opinión 
de Juan Bote, fue el escenario: 

t 
D. Pablo ocaña Peñalver 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 22 de junio de 1994 a los 68 años de edad. 

D.E.P. 

Sus hijos, Milagros, Pablo y Elena; hijos polí
ticos y nietos, ruegan una oración por su alma. 

El funeral por su eterno descanso se celebrará 
el próximo lunes día 4 de julio a las 7'30 de la 
tarde en la Iglesia de Santiago Apóstol (calle To
rrelaguna, 2), Alcalá de Henares. 

AGRADECIMIENTO 
La familia de D. Pablo Ocaña Peñalver desea 

agradecer desde estas líneas, ante la imposibili
dad de hacerlo personalmente, los numerosos tes
timonios de afecto y condolencia recibidos con 
motivo de esta dolorosa pérdida. 

A todos, muchas gracias 

PUERTA de Madrid 
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Las dos corales actuando juntas. 

«El marco me ha dejado anona
dado, es magnífico, grandioso, y 
con una acústica maravillosa, se 
oye perfectamente. Nosotros es
tamos encantados, desde luego». 

Para la Schola Cantorum tam
bién resultó una ocasión irrepe
tible. «Era la primera vez que la 
Schola, al menos conmigo como 
directora, cantaba aquí y tenía
mos muchas ganas», comentó 
Nuria Matamala, actual directo
ra de la coral alcalaína. 

Nuria Matamala y Juan Bote 
coincidieron en destacar de este 
concierto la entrega del público 
desde el primer momento -«ha 
sido lo mejor», «estaba entrega
do totalmente»-. 

Acompañó el clima y el con
cierto resultó un éxito. En pri
mer lugar actuó la Schola Can
torum y seguidamente la Coral 
de Almendralejo. Como broche 
de oro actuaron los dos coros jun
tos , lo que motivó una simpáti
ca anécdota: los directores tuvie
ron que subirse al pozo del patio 
para que los más de 100 cantan
tes que llenaban el escenario pu
dieran verlos. 

La Coral de Almendralejo se 
fundó en 1985 y tiene su origen 

en el Coro Parroquial de Ntra. 
Sra. de la Purificación. Ha ac
tuado en diversas localidades de 
España y del extranjero, desta
cando su actuación en el Pabe
llón de Extremadura de la Expo
sición Universal de Sevilla. Ha 
sido distinguida con la Medalla 
de Oro de Extremadura de 1989, 
junto a Montserrat Caballé, en 
el Teatro Romano de Mérida. 
Actualmente la componen unos 

VACACIONES FAMILIARES 
EN PENSION COMPLETA 

COSTA DEL SOL 1-15 I 7 16-31 I 7 21-31 I 8 1-15 / 9 Dto. Diíios 

B. Costa Azul ** 4.100 4.950 5 .900 3.600 
1° Gratis 

2' 50% 

H. Puerto Benalmádena *** 4.200 4.400 5.500 4.400 I' 5.QL_ 
2º Gratis 

B. San Fermín *** 4.200 4.500 4.600 4 .200 1·~ 

2° Gratis 

B. Caracas ** 2.800 3.250 3.400 3.250 1·~ 

2' 50% 

B. Los Alamos *** 4.200 5.100 5.600 5 .100 
1° Gratis 

2' 50 % 

B. Fénix*** 4.400 5 .100 5.600 5.100 
1° Gratis 

2' 50% 

B. namingo *** 3 .700 4.400 5 .900 4 .000 
1·~ 

2' 50% 

COSTA DE LA LUZ 1-15 / 7 16-31 / 7 l/8-14/9 Dto. DÜÍOS 

Gran Hotel del Coto *** 5.110 7.700 7.890 
1·~ 

2' 50% 

B. Carabela *** 4.290 4.800 5 . 100 
I' 50% 

2' 50 % 

ALGARVE • SUR DE PORTUGAi 1-15 I 7 16-31 / 7 16-31 I 8 Dto. DÜÍOS 

B. Alcázar *** 
1• Gratis 

3.500 4.500 5 .200 2'5-0% 

B. Dos Navegadores *** 1° Grati1 
4. 700 5.200 5 .950 ~% 

AptBotel Néptuno 
1° Gratis 

5.400 5.950 6.400 2'5-0¡¡ 

60 miembros y su repertorio 
abarca polifonía religiosa y pro
fana, folklore regional y compo
siciones de música lírica 
española. 

Por su parte, la Schola Canto
rum cumple precisamente este 
año su XX Aniversario. Ha re
corrido la geografía española y 
ha actuado en muchos lugares 
fuera de nuestras fronteras , por 
ejemplo representando a Alcalá 

en 1989 en la Feria Internacio
nal de Burdeos. Ha grabado un 
disco y un recital de madrigales 
para Radio Nacional de España. 
La Schola está presente enlama- . 
yoría de actos culturales celebra
dos en nuestra ciudad, siendo el 
más destacado el acto de entrega 
del Premio Miguel de Cervantes, 
donde interpreta al final el «Gau
deamus Igitur» en presencia de 
SS.MM. los Reyes de España. 

¡¡AHORRE DINERO Y MOLESTIAS 
ALOUILANDO AOUI SU VEHICULO 
ANTES DE SALIR DE VACACIONES!! 

3-6días 7 días o más 

PALMA 3.565 3.365 

IBIZA y MENORCA 4.775 4.485 

TENERIFE 2.985 2.710 

RESTO CANARIAS 4.200 3.975 

PENINSULA 4.725 4.530 

EL PRECIO INCLUYE: 
- Kilometraje ilimitado 
- Seguro a todo riesgo 
- LV.A. ó l.G.I.C. (Canarias) 

consúltenos. 

NOS ENCARGAMOS DE SUS VACACIONES o/y DE ALOUILARLE EL VEHICULO OUE NECESITE 

PUERTA de Madrid 2 de julio de 19!M 
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Ocho años después de su concesión la corporación municipal 
entregó la medalla de oro de la ciudad a don Juá-n carios 

El Rey ya tiene la medalla de or~ de Alcalá 
La corporación municipal de 

Alcalá le entregó al rey don 
. Juan Carlos la medalla de oro 

de la ciudad en un acto que tu
vo lugar en el palacio de la Zar
zuela en la tarde del lunes 27 
de junio. Al monarca le fue con
cedida la máxima distinción de 
la ciudad alcalaína en una se
sión plenaria celebrada hace ca
si ocho años, concretamente el 
2.3 de diciembre del año 1986. 

Después de la solemne entre
ga de la medalla y de un per
gamino acreditativo de la dis
tinción, y después de los discur
sos, el alcalde y los concejales 
complutenses departieron con 
el monarca para finalizar con 

2 de Julio de t994 

la clásica fotografía en la esca
linata de entrada al palacio de 
la Zarzuela. 

La entrega del premio Cer
vantes a Miguel Delibes fue 
aprovechada por el concejal de 
Relaciones Institucionales, Fer
nando Español, para concretar 
la fecha de entrega de la meda
lla al monarca, que fue la pri
mera personalidad a la que se 
le concedió la distinción y la se
gunda en recibirla material
mente, puesto que antes que él 
la recibió el publicista español 
afincado en Méjico Eulalio 
Ferrer. 

La corporación municipal se 
desplazó al palacio de la Zar
zuela en un autocar desde la 
puerta del ayuntamiento com
plutense. Hay que reseñar que 
de Izquierda Unida sólo fueron 
cuatro concejales, concreta
mente María Casado, Teresa 
Galeote, Joaquín Arias y Fran
cisco González Adrada. Tam
bién estuvieron diversos cargos 
profesiuonales del ayuntamien
to complutense, tales como 
el secretario, el oficial mayor, 
el depositario, la interventora, 
el jefe del gabinete de alcaldía 
y la jefa de protocolo. 

Una vez recibida la corpora
ción por Su Majestad el Rey, el 
alcalde, Florencio Campos, 
procedió a la imposición de la 
medalla y a la entrega del per
gamino acreditativo pronun
ciando un discurso en el que 
destacó que «con esta distinción 
queremos reconocer las grandes 
muestras de simpatía y cariño 
que Su Majestad y la Reina do
ña Sofía vienen demostrando 
hacia nuestra ciudad durante 
vuestras visitas anuales para 
entregar el premio de literatura 
que lleva el nombre del más 
ilustre de nuestros paisanos: 
Miguel de Cervantes. Y aunque 
no fuera así, vuestro ejemplar 
celo y el respeto a la Constitu
ción que los españoles nos di
mos y bajC? cuyas normas con
vivimos son de por sí razones 
más que suficientes que-justi-

PUERTA de Madrid 



Sobre estas líneas, el pregamino 
acreditativo de la concesión de 
la medalla. En las otras fotos, los 
concejales complutenses justo 
antes de salir para la Zarzuela. 

fican el reconocimiento de to
dos nosotros. Cualidades a las 
que habría que añadir vuestro 
gran prestigio personal a nivel 
nacional e internacional y, en 
definitiva, vuestra gran huma
nidad». 

El grupo de concejales de Iz
quierda Unida redactó para la 
ocasión un discurso alternativo 
en el que relataba al monarca 
la precaria situación económi
ca por la que atraviesa la ciu-

PUERTA de Madrid 

dad alcalaína, que se encuentra 
a la cabeza del paro en la comu
nidad de Madrid. Este discur
so no fue leído, puesto que se 
aceptó el que finalmente leyó el 
alcalde. 

Tras el discurso, los miem
bros de la corporación depar
tieron durante unos instantes 
con el Rey, quien mostró su in-

terés por visitar Alcalá y ver su 
riqueza monumental, ya que en 
sus visitas a la ciudad complu
tense no ha tenido nunca tiem
po de conocer a fondo Alcalá. 
El Rey mostró especial intérés 
en el teatro pequeño y en el jar
dín botánico de la universidad, 
del que demostró tener un am
plio conocimiento. 

Para terminar, el monarca 
salió con los miembros de la 
corporación a la escalinata de 
la Zarzuela, donde les fueron 
tomadas las fotografías oficia
les del acto. Instantes después 
llegó la despedida, puesto que 
donjuan Carlos tenía que des
pachar con el presidente del go
bierno, Felipe González. 

2 de Julio de 1994 



La gestora de cooperativas asegura que los cooperativistas 
no van a pagar ni una sola peseta más de lo estipulado 

La constructora deudora pagó parte de su deuda a los 
trabajadores gracias a las gestiones de Via Tertia 

Los treinta trabajadores que llevaban cerca de dos meses sin cobrar su sueldo como empleados 
de la empresa constructora 'Balboa 25', contratada por la cooperativa de viviendas para emplea
dos públicos y por su sociedad gestora Via Tertia, para la construcción de dieciséis chalets en la 
urbanización Peñas Albas, han cobrado la mayor parte de lo que se les adeudaba debido a las ges
tiones realizadas por la sociedad gestora Via Tertia. Las dificultades de la empresa constructora, 
que según el abogado de Via Tertia, José Antonio López Piquet, veiaía avalada por excelentes in
formes, hizo que uno de los socios de la constructora se viera obligado a vender una propiedad 
inmobiliaria personal para pagar parte de la deuda con los trabajadores, que de esta forma la ma
yor parte ha manifestado su intención de abandonar el encierro. 

José Antonio López Pi
quet explicó que la coopera
tiva de empleados públicos 
contrató a la empresa cons
tructora 'Balboa 25', que ve
nía avalada por excelentes 
informes: «Era una de las 
mejores constructoras que 
podíamos encontrar. La 
construcción de los chalets 
comenzó en agosto de 1993. 
Recientemente, la coopera
tiva decidió rescindir el con
trato con la constructora por 
incumplimientos reiterados 
y graves del mismo en cuan
to a los plazos de ejecución 
de las obras, en cuanto a la 
ejecución misma de las obras 
y en cuanto a las irregulari
dades en el contrato de sus 
trabajadores». 

López Piquet señaló: 
«Llegados a este punto, nos 
enteramos de que la empre
sa constructora no había pa
gado a sus trabajadores, que 
les debía el mes de mayo y 
parte del mes de junio. An
te esta situación los trabaja
dores denunciaron pública
mente a la constructora, a la 
cooperativa y a la sociedad 
gestora, pero evidentemen
te ni la cooperativa ni la so
ciedad gestora tenemos nada 

que ver con los trabajadores, 
salvo que estaban ocupando 
unas obras que promociona 
la cooperativa y gestiona la 
sociedad». 

El abogado declaró que los 
trabajadores no tenían nin
guna razón para reclamar el 
dinero a la cooperativa y a 
la gestora: «Tenemos prue
bas documentales de que he
mos pagado a la constructo-

ralo convenido. Lo que ha
ya hecho la constructora con 
el dinero no lo sabemos y es 
un problema que se nos es
capa y que no nos compete». 

Desde ese momento Vía 
Tertia comienza a buscar 
una solución para el proble
ma humano de los trabaja
dores: «Llegamos a presio
nar a uno de los socios de la 
constructora para que paga-

ra a los trabajadores. Este 
socio vendió un bien inmo
biliario que poseía y con el 
producto de esa venta se li
quidó a los trabajadores a 
falta de pagarles solamente 
unos días del mes de junio». 

J. Antonio López Piquet 
aclaró que la cooperativa no 
paga nunca por adelantado: 
«Siempre se paga con certi
ficación de obra realizada y 
para ello tiene que haber la 
firma de tres personas por lo 
menos, la última la del ins
pector del Banco Hipoteca
rio, es decir, que si no hay 
obra hecha, no hay pago. 
Los cooperativistas han pa
gado hasta ahora lo que se ha 
realizado de obra». 

Incluso, cuando es inmi
nente la readjudicación de 
las obras, cinco empresas se 
han interesado por ello y dos 
al menos han mostrado su 
disponibilidad a contratar a 
los mismos trabajadores que 
tenía contratados la empre
sa 'Balboa 25': «Esto tam
bién ha sido gracias a las ges
tiones de Vía Tertia», seña
ló López Piquet para añadir 
que «a nuestros cooperativis
tas los defendemos hasta la 
saciedad. Ellos están infor
mados al día de todos estos 
trámites que hemos realiza
do. Tengo que decir que son 
ellos los que más nos han 
apoyado en estas gestiones». 

López Piquet aseguró que 
«cuando hay problemas de 
esta envergadura es cuando 
se demuestra la profesiona
lidad y la capacidad de reac
ción de una sociedad gesto
ra. Los problemas de la em
presa constructora no han 
conseguido arrastrar con ella 
ni a la cooperativa, ni a la 
sociedad gestora, debido a la 
capacidad profesional de 
cuantos aquí trabajamos y a 
que los cooperativistas nos 
han dado su apoyo». 

INDUSTRIAS -;!.e1ejmá Premio «Laurel de Oro» 
POR SU POSITIVA 
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Ingresará en Alcalá·Meco por no pasar la pensión a su hija, a la 
que no ve desde hace cinco años por deseo de su ex-esposa 

«iOuiero ver a mi hija!» 
Es triste comprobar cómo los divorcios y separaciones pueden destrozar la vida de una familia. José 

Maria Carranza se separó de su esposa hace cinco años. Fruto de ese matrimonio nacieron Jorge y 
Silvia, que en la actualidad tienen 16 y 10 años respectivamente. La custodia de Jorge se decretó para 
el padre y la de la niña se decretó para la madre. En estos cinco años, José Maria sólo ha visto a Silvia 
una vez con una mampara de cristal de por medio. Sus denuncias y peticiones no han tenido efecto 
alguno. Por el contrario, él dejó de pasar la pensión a su hija, como forma de presión para que le per
mitiesen verla y coincidiendo con un mal momento económico -se quedó en paro-, y tendrá que cum
plir condena a partir del próximo 1 de agosto, 2 meses y medio en la cárcel Alcalá-Meco. 

José María Carranza ha si
do vecino de Alcalá durante 
seis años, la época más feliz de 
su vida, en su opinión, pero 
también la que precedió a la 
separación que tanta tristeza 
le está ocasionando en la ac
tualidad. El trabajaba en Ma
drid y residía allí con su fami
lia, hasta que se trasladaron a 
Alcalá en 1983 donde compra
ron un piso. 

La incompatibilidad de ca
racteres y la mala conviven
cia diaria -el interesado no 
quiso entrar en detalles- la 
pareja fue minando la rela
ción, hasta que en 1989 deci
den separarse. Previamente, 
José María propuso un acuer
do que a última hora rechazó 
su mujer: «Yo propuse pedir 
un préstamo a la Caja de Aho
rros para pagar las deudas 
existentes, le cedo la custodia 
de los niños, le cedo el piso, 
y, después de pagar el présta
mo, lo que quedase de mi 
sueldo dividirlo entre dos. Mi 
esposa dice que de acuerdo, 
pero cuando quedamos para 
firmar el préstamo dice que 
no confía que vaya a cumplir 
y se rompe el acuerdo». 

José María recuerda aquel 
momento como una «decep
ción muy grande» que sin em
bargo le dio fuerzas para «lu
char por mis hijos y no ser so
lamente un cheque al porta
dor como padre». 

Tras la ruptura de las ne
gociaciones fue el juez quien 
decidió. La sentencia decreta 
que la custodia de la niña es 
para la madre por ser menor 
de 7 años y la custodia del ni
ño, porque él así lo quiere, 

·para el padre. José María no 
está obligado a pasar pensión 
a su ex-esposa aunque sí una 
pensión de 20.000 pesetas a su 
hija. La mujer recibe también 
la custodia del piso y del 
ajuar. 

Cinco años sin ver a su hija 
Al igual que la sentencia es

tablece el abono de la pensión 
para la manutención de la ni
ña, también establece un ré-
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gimen de visitas, fines de se
mana alternos para que los 
hermanos convivan y vacacio
nes compartidas. José María 
asegura que en los cinco. años 
que han transcurrido desde 
que se separó sólo ha visto a 
Silvia una vez, con un cristal 
de por medio, y ha hablado 
con ella por teléfono en dos 
ocasiones. Ha hecho las co
rrespondientes denuncias de 
este incumplimiento, pero no 
han tenido ningún efecto. 

Por el contrario él pagará 
con la cárcel no pagar la pen
sión de su hija. Hasta junio de 
1990, José María abona su 
pensión religiosamente aun
que en ese tiempo no le per
miten tener ninguna conexión 
con la niña. En ese momento 
decide dejar de pagar la pen
sión, «como forma de presión» 
para que le permitan ver a 
Silvia. 

Posteriormente, una nueva 
ley decreta que el dejar de pa
gar la pensión durante tres 
meses es delito penal, ley que 
aprovecha la ex-esposa de Jo
sé María para denunciar por 
dos veces el impago de la pen
sión. En la primera denuncia, 
al no tener antecedentes, Jo
sé María no tuvo que ingre
sar en prisión, en la segunda 
s~ por acumulación de denun
cias. 

Las denuncias fueron inter
puestas en 1992 y las senten
cias salieron la primera en ese 
mismo año y la segunda en el 
93, fechas en las que José Ma
ría estuvo atravesando por se
rios apuros económicos. 
«Cuando me denuncia en el 
92 estoy en el paro y no ten
go ingresos, con lo cual no 
puedo hacerme cargo y mi 
mujer me vuelve a denunciar. 
De donde no hay no se puede 
sacar y ahora me veo aboca
do a ir a la cárcel por acumu
lación de dos denuncias». 

Gracias a que vivía con su 
madre, que desgraciadamen
te falleció hace dos meses, y 
con su hermana, los apuros 
económicos pudieron ser su
perados. 

Podría perder su puesto de 
trabajo por ir a la cárcel 

En abril del año pasado en
contró trabajo de nuevo, re
munerado con un tercio de lo 
que cobraqa cuando estaba 
casado. Su principal preocu
pación es la posibilidad de 
perder el trabajo: «Conseguí 
trabajo a mis 43 años, que no 
es fácil, y si ahora lo pierdo 
porque voy a la cárcel, ya me 
contarán que hago. Ni podría 
hacerme cargo de mi hijo, que 
sigue viviendo conmigo, ni mi 

José María carranza 
daría por bien 

empleado el tiempo 
en la cárcel 

si con ello pudiera 
lograr el propósito 

de ver a su hija 

hija cobraría la pensión que 
desde hace unos meses he 
vuelto a enviarle para no ver
me abocado a una tercera 
denuncia». 

Ya no existe recurso posi
ble porque la sentencia es fir
me y debe ejecutarse a partir 
del próximo 1 de agosto. José 
María solicitó del juez esta fe
cha y así aprovechar el mes de 
vacaciones para cumplir su 
condena. Trabajando en la 
prisión espera redimir el res
to de la pena o al menos con
seguir el tercer grado. Está 
tranquilo y su ingreso en 
Alcalá-Meco lo afronta con 
plena consciencia: «No hay 
mal que por bien no venga, 
esto no deja de ser una expe
riencia que puede afectar a mi 
vida, pero que creo que ser
virá para que el próximo des
graciado como yo no tenga es
te problema». 

Injusticia 
Pero lo que más anhelaJo

sé María Carranza es poder 
ver a su hija -«tan sólo una 
semana»- y si yendo a la cár
cel lo consiguiera, lo «daría 
por bien empleado». Desde es
tas páginas, quisiera denun
ciar lo que él considera una 
gran injusticia, «que vaya a la 
cárcel por no pagar la pen
sión» y al mismo tiempo «el 
estado no me facilite ninguna 
forma de ver a mi hija, apar
te de los problemas que ten
gamos los padres». 

Este hombre se pregunta 
«por qué existen leyes tan dis
criminatorias y por qué vale 
más la 'pela' que el sentimien
to» o por qué «las leyes no nos 
igualan. Nos tendrían que de
jar luchar en igualdad de con
diciones, sin guerra de sexos, 
con una ley justa e integrado
ra». La esposa de José María 
ve a su hijo periódicamente y 
no está obligada a pasar a su 
ex-marido una pensión por su 
mantenimiento. 

José María quisiera saber si 
a Silvia, que ahora tiene 10 
años, «le da igual, le importa 
o simplemente pasa de hablar 
con su padre». Lo único que 
desea fervientemente es com
partir parte de su tiempo con 
ella: «¡Quiero ver a mi hija!». 
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se llevaron las llaves de la vivienda cuando se fueron 

cuatro ladrones entraron a un piso por la terraza 
Lo revolvieron toda, incluso los recipientes del baño y de la cocina 

Cuatro individuos robaron en un piso del n °9 de la calle Zaragoza. Los ladrones entraron por la terra
za y revolvieron los enseres de la casa, aunque las pérdidas no han sido muy grandes. Para salir, lo 
hicieron por la puerta y se llevaron las llaves del piso. El robo se cometió el 28 de junio, miércoles. 

F.P.M. , propietario del pi
so , salió de éste a trabajar a 
las siete de la mañana del 28 
de junio, miércoles , y no re
gresó hasta las d iez de la no
che, hora en la que descubrió 
el robo. Según testigos , veci
nos de la zona, sobre las seis 
de la tarde cuatro jóvenes an
duvieron por allí preguntan
do por una persona llamada 
Carlos. Uno de estos jóvenes 
llamó al portero automático 
de la casa en la que se come
tió el robo mientras el resto 
llegó hasta la parte de atrás 
del edificio y , al comprobar 
que no había nadie en la vi
vienda, saltaron a la terraza 
fácilmente , ya que es un piso 
bajo , según cuenta un niño 
vecino del portal que, al ver 
esto, se asustó y se fue corrien
do. 

• 

La víctima del robQ es un 
profesor de la Universidad de 
Alcalá, que tuvo que sufrir al 
regresar del trabajo el encon
trarse con su vivienda robada 
y en tremendo desorden. 
Cuando F.P.M. regresó a su 
casa pudo comprobar que los 
cierres de la puerta de entra
da no estaban echados tal y 
como él los había dejado. Una 
vez dentro , descubrió que los 
enseres de la vivienda estaban 
revueltos. Los armarios y ca
jones estaban abiertos, así co
mo la nevera y los recipientes 
del cuarto de baño y la coci
na. Para pasar al interior, los 
delincuentes habían roto la 
parte inferior de la puerta de 
la terraza. Según el propieta
rio, no les dio tiempo a llevar
se demasiadas cosas. Cuando 
los ladrones salieron de la ca-

sa no lo hicieron de nuevo por 
la terraza, sino que buscaron 
unas llaves del piso, abrieron 
los cierres que estaban echa
dos y utilizaron la puerta 
principal. 

F .P.M. señala que es la pri
mera vez que les ocurre una 
cosa de este tipo. El hecho fue 
denunciado a la policía la mis
ma noche en que se descubrió 
el robo. 

Tirón en la calle 
Juan de Borgoña 

Sobre las siete de la tarde 
del día 28 de junio una seño
ra vecina de Alcalá fue asal
tada por un individuo que de 
un fuerte tirón le arrebató el 
bolso. El suceso ocurrió cuan
do la mujer caminaba por la 
calle Juan de Borgoña. En el 

bolso llevaba documentación, 
dinero y efectos personales. El 
autor del robo salió corriendo 
por la calle Celada. La seño
ra víctima del «tirón», A V , 
muy nerviosa como es lógico 
tras sufrir el asalto, se dirigió 
a su domicilio, donde fue 
atendida por su familia, y fue 
su esposo quien dio cuenta del 
hecho a la policía. El asaltan
te era un individuo joven que 
vestía vaqueros y camisa bla
na. 

incendio de dos 
colchones 
en un IP piso 

Un pequeño incendio se 
originó sobre las nueve de la 
noche del domingo 19 de ju
nio en la calle Infante Don 
Luis, número 4. Ardieron 
unas colchonetas de goma
espuma que se encontraban 
en una habitación. El incen
dio no fue importante, pero sí 
un poco complicado al ocurrir 
en una vivienda de la planta 
número 11 y producirse una 
gran cantidad de humo por la 
cobustión de los colchones. 

l./f Instituto de dirección 
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A la izquierda, el coche fúnebre en el momento que se lleva el cadáver. A la derecha, lo;¡ policías ante el charco de sangre. 

un vecino la vio caer desde la ventana del tercer piso 

una anciana de 78 años falleció al arrojarse al vacía 
en la residencia de pensionistas del lnsersa 
con un fortísimo golpe en la nuca y en el occipital, la mujer falleció en el ado 

Una anciana de 78 años de edad murió al arrojarse al vacío desde la ventana de la habitación que tenía 
asignada en la residencia de pensionistas del Inserso, situada en la avenida de Ajalvir número 1, en el barrio 
del Chorrillo. Un vecino que vive enfrente de la residencia geriátrica vio cómo la anciana caía desde la ven
tana del tercer piso y fue quien dio aviso a la Policía Municipal de Alcalá, una de cuyas patrullas comprobó 
que la anciana era cadáver. Se trataba de Manuela Blanco Herrero, quien debió de fallecer práticamente 
en el acto. Los hechos ocurrieron minutos antes de las cuatro de la madrugada del martes día 28 de junio. 

La anciana presentaba una 
fractura abierta del occipital 
de su cabeza y de la nuca, he
rida que debió hacerla falle
cer inmediatamente después 
del impacto. Además presen
taba otros diversos traumatis
mos. 

Fue un vecino el que desde 
la ventana de su domicilio se 
percató de que la anciana caía 
'al vacío y dio aviso al teléfo
no 092 de la Policía Munici
pal de Alcalá, que inmediata
mente envió una dotación al 
lugar. En los primeros instan
tes los policías no encontraron 

nada anormal que justificara 
la veracidad de la llamada. Ni 
siquiera se encontraba en el 
exterior de la residencia el 
personal de la misma. Pero al 
inspeccionar los policías des
de una de las entradas al re
cinto situada en la propia ave
nida de Ajalvir fue cuando 
descubrieron el cuerpo inerte 
de la anciana con un charco de 
sangre. Esta no presentaba 
constantes vitales, por lo que 
los agentes comunicaron con 
su cuartel para que desde allí 
dieran aviso a la Policía Na
cional y al juzgado de guar-

1t1U1l\lll\\ EN GUADALAJARA 
~MINUTOS DE .ALCALA DE HENARES 

CHALETS CONSTRUIDOS 
CON GARAJE 

EN PARCELA VALLADA DE 500·600 m/2 
PRECIO: 9.950.000 PTAS. 

S 
Informa y vende: 

NMOBILIARIA 
. 
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dia, esa noche el de primera 
instancia e instrucción núme
ro 3. A continuación los poli
cías municipales, a los que se 
unió otra dotación de Policía 
Nacional, dieron aviso al per
sonal sanitario de guardia en 
la residencia geriátrica, que se 
encontró con la sorpresa del 
suicido de la anciana. En un 
primer momento, como la an
ciana estaba algo desfigurada 
por el impacto contra el sue
lo, hubo dudas sobre su iden
tidad, pero poco después, al 
comprobarse que en la habi
tación del piso tercero faltaba 
Manuela Blanco Herrero y 
que la ventana estaba abierta 
habiéndose ayudado para sal
tar desde ella, se pudo iden
tificar al cadáver. 

Según ha podido saber 
PUERTA DE MADRID, la 
anciana era soltera y parecer 
ser que estaba afectada de de
mencia senil. Esta puede ser 
la causa por la que se arroja
ra al vacío; incluso en los úl
timos días había manifestado 
algunos achaques físicos por 
los que estaba siendo tratada 
por el personal médico de la 
residencia, achaques quepo
drían también deberse al pro
ceso de demencia senil quepa
decía la mujer. En la residen-

cia no se sospechaba que la 
anciana adoptaría la decisión 
de quitarse la vida, pues su es
tado no era excesivamente 
grave como para requerir al
gún tratamiento psiquiátrico 
específico. 

Otro hecho que ha llamado 
la atención es que aparente
mente la mujer no dejó nin
guna nota en la que explicara 
las causas por las que decidía 
quitarse la vida y ni siquiera 
parece que lo comentara a na
die. Así pues, la mujer murió 
con el secreto de su decisión. 

Poco después de ser avisa
do el juzgado de guardia se 
presentó en el lugar de los he
chos la titular del mismo, 
quien ordenó el levantamien
to del cadáver y su traslado al 
tanatorio del cementerio jar
dín en un furgón funerario. 
Poco después el personal de la 
residencia cubría el charco de 
sangre con serrín y los policías 
abandonaron el lugar. 

La fallecida era soltera y te
nía dos sobrinas. Los trabaja
dores de la residencia no se 
enteraron de lo que había su
cedido hasta que llegó la po
licía. 

.\\\P'tol/ 
~~ub'* 
-~, 

Inauguración 
Patio de verano 
Abierto ele 7 de la tazde a 3 de la madrugada 

C/ Santiago, 8 
Alcalá de Henares 
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Robaron JO.DOO pesetas en un chalet durante la media hora 
que los dueños estuvieron fuera 

«En este semestre llevamos una racha que raro es el vecino 
que no ha sufrido algún robo» 

En la tarde del pasado 27 de junio, el chalet nºl de la calle Bilbao fue asaltado por ladrones que se 
llevaron 30.000 pesetas en efectivo. El delito se cometió entre las siete y media y las ocho y diez de 
la tarde, momentos en que la casa estuvo vacía. 

Los habitantes del n °1 de 
la calle Bilbao dejaron su cha
let vacío entre las siete y me
dia y las ocho y diez de la tar
de, sin más vigilancia que la 
de un perro pastor alemán. 
Los delincuentes, tres en opi
nión del propietario de la ca
sa, entraron en la propiedad 
y, mientras uno entretenía al 
perro, los otros dos accedieron 
al chalet por uno de los balco
nes, habiéndolo intentado 
primero por una de las venta
nas de la parte trasera y no 
pudiendo hacerlo por tener 
ésta una contraventana de 
hierro. El balcón tenía una 
persiana a medio subir, los 

delincuentes la subieron del 
todo y consiguieron entrar en 
la casa. No hicieron destrozo 
pero sí revolvieron los enseres 
que encontraron hasta dar con 
el dinero que se llevaron, 
30.000 pesetas. 

A las ocho y diez llegó José 
Nicolás, propietario de la ca
sa, junto con su hijo. Al en
trar vieron que las luces esta
ban dadas y uno de los grifos 
abiertos. Al subir a la parte 
superior descubrieron todo 
revuelto y avisaron a la comi
saría de policía, donde les 
aconsejaron no tocar nada 
hasta que el equipo de recogi
da de huellas pasara por allí 

y les dijeron que se acercasen 
a poner la denuncia. Un hijo 
de los dueños, junto con otros 
niños de la zona, explicaron 
que habían visto por el lugar, 
sobre la hora en la que se co
metió el robo, a algunos indi
viduos jóvenes de aspecto 
sospechoso. 

Hace cuatro años este cha
let ya fue intentado robar, 
aunque no lo consiguieron, 
según explica el dueño: «En 
este semestre llevamos una ra
cha que raro es el vecino que 
no ha tenido algún robo; ade
más a pleno día y sin ningu
na prevención», nos declara
ba José Nicolás Saugar. 

VOLVO SERIE 4GO POR 2.200.oaa PTAS.* 

COMPRESE ESTE VOLVO EN AUTO ELIA 
Y NO LO PAGARA CARO 

Nuevo Volvo Serie 400 

Usted quiere un coche fiable, potente, pague. Venga a AUTO ELIA y cómprese 
bien equipado. Pero sobre todo quiere un el nuevo Volvo Serie 400,' 1.6i edición limi-
coche seguro. Quiere un automóvil, que en tada. Uno de los coches más seguros del 
el peor de los casos reduzca al mínimo las mundo. Y no lo pagará caro. Sólo 2.200.000 
lesiones de los ocupantes . Que nadie lo pesetas. .... 7'l0'W' .... 7"l0 

{*) Precio recomendado. Impuesto-de matriculación, IVA y transporte incluido&'. W" ~ ~ W" ~ 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~Respuesta segura . ~~~ 
concesionario Oficial: AUTO ELIA, S.A. 
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Dentro de un mes iba 

a ser operado 
para quitarle la grasa 

un señor que pesaba 
120 kilos fue hallado 
par la asistenta 
muerto en su damkilia 

Según declaró la asistenta, 
al principio creyó que estaba 
dormido, se fue a la compra 
y siguió trabajando, pero so
bre las 13 horas se preocupó 
porque ella sabía que estaba 
enfermo, y entonces descubrió 
que estaba muerto. 

José Rafael V alverde Rivas, 
de 39 años de edad, funciona
rio civil de la base aérea de 
Torrejón, perteneciente al Ala 
12, fue encontrado cadáver en 
su domicilio, situado en Alca
lá en la calle Barberán y Co
llar, número 26, de la Colonia 
del Aire. Al parecer falleció 
por causas naturales el miér
coles día 29 de junio. 

Vivía solo porque estaba 
separado de su esposa. Había 
nacido en Málaga y era un 
hombre muy grueso, pesaba 
unos 120 kilos; estaba entra
tamiento en el hospital y den
tro de un mes iba a ser opera
do para rebajarle grasas. Una 
señora que le hacía las tareas 
de la casa llegó hacia las 9 de 
la mañana y se lo encontró en 
la cama, pero creyó que esta
ba dormido. La señora se fue 
a la compra, volvió y siguió 
trabajando. A la 1 de la tar
de, preocupada porque sabía 
que el hombre estaba enfermo 
y aún no se había levantado 
y seguía en la misma postura 
que por la mañana, se acercó 
a ver qué pasaba y descubrió 
que estaba muerto. 

Como en la casa no hay te
léfono, la asistenta llamó a la 
vecina de al lado explicándo
le los hechos y desde allí avi
saron a la policía y a los ser
vicios funerarios, que tuvie
ron que esperar la llegada del 
juez para proceder al levanta
miento del cadáver. 

Cuando hablamos con estas 
personas en la tarde del miér
coles estaban intentando loca
lizar a los familiares, que son 
de Málaga, según nos explica-
ba la asistenta. · 
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Había robado con «Un tirón» el monedero a una anciana de 75 años Rescatada un águila 
que se quedó colgada 
de una antena de TV Las vecinas interceptaran a un ladrón y la golpearan 

hasta que llegó la Policía Municipal Un águila que se encontra
ba atrapada en la antena de 
un tejado de la localidad de 
Cabanillas del Campo fue res
catada el día 22 de junio por 
lo bomberos de Guadalajara y 
entregada para su recupera
ción en el minizoo de esta lo
calidad. El hecho ocurrió ha
cia las 20 horas , cuando tras 
comprobarse que el ave se ha
bía quedado atrapada en una 
antena de TV, varios vecinos 
de la localidad dieron el avi
so y el centro operativo de ser
vicio de la Guardia Civil aler
tó a los bomberos para que 
acudieran a su rescate. 

Un grupo de vecinos consiguió interceptar a UD ladrón que instantes antes había cometido UD robo 
por el procedimiento del tirón al sustraerle a una anciana el monedero que llevaba. Antes de que llega
ra al lugar de los hechos la Policía Municipal, un grupo de vecinos la emprendió a golpes con el ladrón. 

El delincuente sufrió diver
sas heridas de las que tuvo que 
ser atendido en la Casa de So
corro. La víctima del robo ha
bía sido una anciana de 7 5 
años a la que el ladrón le sus
trajo mediante un tirón el mo
nedero, en el que-llevaba casi 
14.000 pesetas y 
documentación. 

Los hechos ocurrieron so
bre las 11'45 horas del miér
coles 29 de junio. Una pareja 
de Policía Municipal que 
prestaba servicio en la calle 
Juan de Austria, concreta
mente en la galería comercial, 
descubrió un tumulto a la al
tura de la calle Felipe 11. Rá
pidamente acudieron al lugar 
los policías y encontraron allí 
a una persona sangrando y ro
deada por un considerable nú
mero de personas que la esta
ban golpeando.' 

El herido se trataba de Luis 
Alberto G.P. con domicilio en 
Alcalá, quien según el relato 
de testigos presenciales había 
sustraido por el procedimein
to del tirón el monedero a una 
señora. Varios de estos testi
gos salieron a su alcance lo
grando interceptarlo, momen
to en el que algunas de las per
sonas que se congregaron la 
emprendieron a golpes con el 
retenido, según el parte poli
cial. 

Luis Alberto G.P. fue tras
ladado por la Policía Munici
pal a la casa de Socorro, don
de se le practicó reconoci
miento médico y atención por 
las heridas que llevaba. Tras 
la cura, el individuo fue con
ducido a la comisaría de po
licía, donde se le instruyeron 
diligencias. 

En el lugar del tumulto, un 
hombre les entregó a los poli
cías el monedero que presun
tamente había sustraído el la
drón. Este pertenecía a María 
G.O., de 75 años y con domi
cilio en Alcalá. En el monede
ro llevaba 13 .333 pesetas, el 
documento nacional de iden
tidad y diversos efectos perso
nales , que fueron trasladados 
a la comisaría de policía para 
su devolución a la víctima del 
robo cuando interpusiera la 
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correspondiente denuncia. 
Los agentes policiales no pu
dieron identificar a ninguno 
de los agresores del ladrón, 

puesto que su actuación se 
centró en proteger al delin
cuente de la paliza que le es
taban propinando. 

ocurrió mientras se televisaba el España-Bolivia 

Robaron las cuatro ruedas a un BMW 
A este vehículo, que se encontraba estacionado en la calle Gi
ner de los Ríos, frente al colegio Miguel de Cervantes -el 
BMW M-5419 HU- le fueron robadas las cuatro ruedas. El 
robo fue cometido aprovechando la hora entre las 11 y las 12 
de la noche del pasado lunes 27 de junio, en la que no había 
gente por la calle, ya que se estaba transmitiendo el España
Bolivia correspondiente al Campeonato Mundial de Fútbol. 

•GASES 
• METEORISMO 

Explosionada 
una granada 
procedente 
de la guerra civil 

Sobre las 12'30 horas del 
miércoles día 22 de junio, por 
e:Cectivos de artillería con ba
se en Madrid, fue explosiona
da una granada modelo «pi
ña» que había aparecido en 
una vivienda de la localidad 
de Molina. El citado artefac
to , procedente de la guerra ci
vil española, había sido halla
do el día anterior por una ve
cina de la localidad cuando 
procedía a realizar unas 
obras. La granada estaba alo
jada en un hueco del desván 
situado bajo el tejado de su 
vivienda. 

• TRASTORNOS GASTROINTESTINALES 
• ENFERMEDADES HEPATICAS 
• HEMORROIDES 
•ARDORES 
• MALAS DIGESTIONES 

Doctor Antonio Sierra García 
CONSULTA PREVIA PETICION DE HORA· ATENDEMOS SOCIEDADES 
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Lo único 
que podíamos mejorar 

• eran sus precios 
y lo hemos hecho ... 

Vehículos a estrenar. Km. O 
· ahorros de hasta 750.000.- Ptas. 

· según modelos 

R-TWINGO . . . . 259.000.- Ptas/ahorro 
R-CLIO . . . . . . . . . 280.000.- Ptas/ahorro 
R-19 . . . . . . . . . . . . . . 420.000.- Ptas/ahorro 
R-21 . ..... .. ...... 750.000.- Ptas/ahorro 
R-LAGUNA . . . . 305.000.- Ptas/ahorro 
R-EXPRESS . . . . 453.000.- Ptas/ahorro 
R-TRAFIC . . . . . 545.000.- Ptas/ahorro 

GARANTIA 1 + 2 AÑOS 

VENGA A VERLO A: -----

AUTOCARPE 
Pº de la Estación, 2 - Tlf. 888 19 15 

e.e. El Val - Tlf. 888 19 99 
Pº de los Curas 19 y 21 -

Tlf. 888 01 79 
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La empresa afirma que los conductores no van a poder ni ir 

al servicio porque los ladrones están al acecho 

Robaron bonobuses de un autobús urbano por 
valor de a.ooo pesetas 
La Policía Municipal detuvo a un individuo que los vendía en el mercadillo 
de los lunes a razón de tres por mil pesetas 
La mayor parte de estos robos se ha com:netido en la plaza de Cervantes 
Ouien utilice un bonobús robado se arriesga a acabar en la comisaría 

Los conductores de autobuses urbanos saben que no van a poder salir al servicio para hacer sus ne
cesidades cuando lleguen a la plaza de Cervantes en alguna de las líneas que tienen la céntrica plaza 
como terminal de salida y llegada. Los robos de los bonobuses se han convertido en algo ya demasiado 
corriente para estos profesionales del volante que consideran que un noventa por ciento de los robos 
de bonos de transporte ocurridos en autobuses urbanos de Alcalá se han efectuado en la parada de 
la plaza de Cervantes junto a la capilla del Oidor. Mientras tanto, es fácil comprobar el objeto del robo 
de estos bonobuses: los ladrones los venden en lugares como el mercadillo de los lunes al módico pre
cio de tres por mil pesetas y hasta cuatro por mil pesetas, es decir, a la mitad justo de su precio. 

· El lunes día 27 de junio una 
patrulla de vigilancia en el 
mercadillo del recinto ferial 
descubrió a un individuo que 
anunciaba la venta de tres bo
nobuses por 1.000 pesetas; el 
individuo en cuestión llevaba 
un cartel anunciando su ven
ta y a los policías no les ins
piró demasiada confianza, por 
lo que procedieron a su iden
tificación, tratándose de José 
María A.R. 

Puesta en contacto la Poli
cía Municipal con la empre
sa de autobuses urbanos de 
Alcalá para comprobar si co
nocían y repaldaban la venta 
de bonobuses en el mercadi-

JUNIO 
Día 23 .................. 10.516 
Día 24 .•................ 67 .893 
Dia 27 .................. 51.697 
Día 28 .................. 75.292 
Día 29 .................. 46.720 

RESTAURANTE· BAR 

llo de los lunes o si por el con
trario se podría tratar de una 
sustracción de estos títulos de 
transporte urbano, la empre
sa declaró que, en efecto, el 
sábado día 25 había sufrido 
un conductor la sustracción de 
bonobuses por · un valor de 
400.000 pesetas, por lo que el 
individuo retenido fue trasla
dado a la casa de Socorro, 
donde no se le extendió parte 
facultativo por encontrarse en 
perfecto estado. A continua
ción fue conducido a la comi
saría de policía, donde se le 
instruyeron diligencias por 
presunto robo, puesto que los 
números de los bonobuses que 
le fueron ocupados coincidían 
con bonobuses de los robados 
el día 25 de junio. En total, 
los agentes policiales llegaron 
a ocuparle 39 bonobuses. 

U na vez que fue ingresado 
en un calabozo de la comisa
ría para su presentación al 
juez, el detenido se autolesio
nó produciéndose tres cortes 
en el antebrazo, según la in
formación policial. 

Los bonobuses sólo se compran 
en autobuses y en estancos 

cuando lleguen. De hecho han 
llegado a coger a una señora 
con tres bonobuses que nos 
decía que los había comprado 
en la puerta del ayuntamien
to,. al lado de· la parada que 
hay, y nos relató que había 
comprado cuatro por mil pe
setas. Cuando le preguntamos 
si no sabía que no era lógico 
que se vendieran de esa for
ma nos contestó que sí, pero 
que los había comprado por
que eran muy baratos». 

Pedro Hernández se mostró 
muy indignado: «Hay gente 
que es muy sinvergüenza y le 
importa tres narices que com
prar esos bonobuses robados 
sea algo ilegal y que están sos
teniendo un delito». El geren
te de la empresa de autobuses 
explicó que el robo fue el sá
bado día 25 en la plaza de 
Cervantes: «En total sustraje
ron 800 bonobuses por valor 
de 400.000 pesetas. En lo que 
se bajó para ir al seryicio el 
conductor, dejó el autobús ce
rrado, pero un individuo lle-

gó, abrió la puerta y le sustra
jo los bonobuses. El problema 
es que están al acecho y ya nos 
han robado en varias ocasio
nes allí, en la plaza de Cer
vantes». 

El gerente de la empresa de 
autobuses manifestó que 
«ahora lo que quisiéramos sa
ber es dónde están los bono
buses, porque solamente han 
recuperado 40. De todos mo
dos insisto en que en todos los 
autobuses están anotados to
dos los números de bonobuses 
que han sido sustraídos y que 
cuando un conductor detecte 
alguno de esos bonobuses 
comprados ilegalmente lo re
tirarán automáticamente y, si 
el viajero no está de acuerdo, 
pues se van los dos a la comi
saría de policía y que allí dé 
explicaciones de dónde lo ha 
comprado y a qué precio». Pe
dro Hernández manifestó: 
«Puesto que ya hemos denun
ciado varios robos de bonobu
ses en nuestros coches estacio
nados en la plaza de Cervan
tes, lo normal sería que hubie
ra algo más de vigilancia. De 
hecho, se ha dado la circuns
tancia de que se han vendido 
ilegalmente bonobuses en la 
puerta del ayuntamiento , 
donde hay policías municipa
les. Justo es decir que ahora 
han sido policías municipales 
los que han detenido al que es
taba vendiéndolos en el mer
cadillo de los lunes». 
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PUERTA DE MADRID se 
puso en contacto con el geren
te de la empresa de autobuses 
urbanos, Pedro Hernández, 
quien aclaró que los bonobu
ses sólo se pueden comprar en 
los propios autobuses urbanos 
y en los estancos alcalaínos: 
«La gente sabe muy bien dón
de se pueden comprar. Tras 
los robos que se han efectua
do de estos bonobuses hemos 
puesto en todos los autobuses 
los números de los que han si
do robados para detectarlos 
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Los bomberos tuvieron que acudir dos veces al lugar del incendio 

Ardieron dos contenedores, uno de vidrio y otro de papel 
Los contenedores de papel que reclaman muchos ciudadanos empiezan a presentar problemas, puesto 
que se han convertido en objetivo para los pirómanos, lo que no sólo hace lamentar el incendio del 
contenedor, sino también presenta el peligro de que el incendio pueda extenderse a automóviles o casas. 

En la madrugada del día 27 la calle Torrelaguna, esquina El hecho se produjo sobre 
de junio algún individuo con calle Infantado. Las llamas se las cinco de la madrugada, 
la resaca de la victoria de Es- extendieron al contenedor de aunque según otras hipótesis 
paña sobre Bolivia en el mun- vidrio a cuyo lado estaba ubi- cabría la posibilidad de que el 
dial de fútbol incendió el con- cado, destruyéndolo total- incendio tuviera su origen en 
tenedor de papel instalado en mente. el contenedor de vidrio, al 

que se hubiera lanzado un 
cóctel molotov. Una patrulla 
de Policía Municipal acudió 
al lugar de los hechos y avisó 
a los bomberos, que enviaron 
una dotación para extinguir el 
incendio. Después de apaga
do y una vez que los bombe
ros regresaron a su base, hu
bieron de regresar puesto que 
el fuego se reavivó debido a la 
acción de las cenizas. Esta vez 
los bomberos utilizaron espu
ma y extinguieron el fuego. 
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Al parecer es toxicómana y había recibida amenazas de muerte 

un joven intentó suicidarse cortándose las venas 
Un joven de 28 años, Francisco Javier S.C., intentó suicidarse cortándose las venas, según ha podido 

saber PUERTA DE MADRID. El joven, que fue trasladado urgentemente al hospital Príncipe de Astu
rias en una ambulancia, presentaba cortes por todo el cuerpo, cortes que al parecer se había producido 
él mismo. La condición de toxicómano del joven y las amenazas de muerte que había recibido recien
temente en un posible ajuste de cuentas, pudieron ser las causas de haber intentado quitarse la vida 
junto al domicilio familiar, en el bloque número 11 de los pisos de la Caja de Ahorros. 

El joven recibió las curas de 
urgencia en el hospital alcalaí
no y desde allí fue trasladado 
al hospital psiquiátrico Alon
so Vega, donde quedó inter
nado. Los hechos ocurrieron 
poco después de la mediano
che del lunes 27 de junio. Al 
parecer en un primer momen
to el joven llamó insistente
mente al portero automático 
para que los vecinos le fran-

quearan el paso, puesto que su 
residencia está en ese bloque 
número 11 de la colonia de pi
sos de la Caja de Ahorros. 

Según la información reci
bida en PUERTA DE MA
DRID, el joven habría sido 
expulsado de su domicilio por 
su condición de toxicómano, 
pero además su padre no se 
encontraba en el piso, puesto 
que estaba recibiendo aten-

En la calle Núñez de Guzmán, en Alcalá 

ción sanitaria por problemas 
de salud. 

Comoquiera que no pudo 
entrar en su domicilio, el jo
ven subió al tercer piso, en cu
yo rellano se produjo diversos 
cortes en el pecho y enlosan
tebrazos con objeto de quitar
se la vida. Al parecer taJilbién 
había sido amenazado de 
muerte en un posible ajuste de 
cuentas , al menos eso fue lo 

Detenido uno de los atracadores de Caja de Guadalajara: 
se recuperó la mitad del botín robado 
A 330.000 pesetas ascendió el botín conseguido en el atraco perpetrado el pasado viernes, 24 de junio, 
sobre las nueve y media de la mañana, en la sucursal del barrio arriacense de los Manatiales, de la 
Caja de Guadalajara. A la hora mencionada irrumpieron en la sucursal bancaria dos individuos enca
puchados con pasamontañas. Uno de ellos llevaba una pistola, arma con la que amenazó a las personas 
allí presentes logrando apoderarse de 330.000 pesetas. 

Cuando los autores del 
atraco tuvieron el dinero en su 
poder se dieron a la fuga en un 
coche blanco en dirección ha
cia Alcalá de Henares. El que 
portaba la pistola era un in
dividuo alto, de 1 '80 de esta
tura aproximadamente, que 
vestía na camisa floreada. 

Según informa el gobierno 
civil de Guadalajara, después 
del atraco y una vez conoci
dos marca, modelo y matrícu
la del vehículo en el que los la
drones se dieron a la fuga, se 
estableció un dispositivo coor
dinado por Policía Nacional y 

y Guardia Civil del corredor 
del Henares, lo que dio lugar 
poco después en Alcalá de He
nares a la identificación del 
coche en que viajaban ambos 
atracadores, concretamente 
en la calle Núñez de Guzmán. 
Tras ser reconocidos por la 
policía, abandonaron el vehí
culo y emprendieron la huida 
a pie. Poco después fue dete
nido Angel EM, de 34 años de 
edad, que era quien vestía la 
camisa floreada y también fue 
quien empuñaba la pistola. 
Precisamente su llamativa 
vestimenta ayudó a los poli-

cías en su identificación. 
Cuando fue detenido la poli
cía alcalaína le intervino 
160.000 pesetas en efectivo, lo 
que correspondía aproxima
damente a la mitad de del di
nero sustraído, por tratarse de 
un fajo de billetes nuevos y 
numerados. Al parecer ya se 
habían repartido el dinero ro
bado. 

El segundo individuo logró 
huir con su parte del botín, 
aunque sí ha sido identifica
do. El primero de ellos ha si
do detenido ya en seis ocasio
nes y el segundo en ocho. 

que al parecer refirió a los 
agentes policiales que acudie
ron al lugar tras recibir las lla
madas de vecinos para pres
tarle ayuda. 

U na llamada en el cuartel 
de la Policía Municipal advir
tió de que el joven se encon
traba herido , por lo que al lu
gar acudió una dotación que 
lo vio en la escalera cubierto 
de sangre . Rápidamente se 
dio aviso a una ambulancia 
que lo trasladó al hospital al
calaíno, desde donde fue tras
ladado posteriormente al hos
pital psiquiátrico Alonso V e
ga de Madrid. 

Robo por valor 
de seis millones 
y medio de pesetas 

El día 27 de junio pasado 
fue cometido un robo con 
fuerza , por autores hasta el 
momento desconocidos, en la 
empresa Latón y Bronce S.L. 
de la localidad de Arganda del 
Rey, situada en la calle ·Ma
droñas número 8, del polígo
no industrial Guijar de dicha 
localidad. Durante la madru
gada fueron robados del inte
rior de dicha empresa 40.000 
pesetas en efectivo , maquina
ria , chatarra, chapas y piezas 
de fundición , valorado todo 
ello en 6.500.000 pesetas. Pa
ra abrise paso hasta el interior 
de las instalaciones de la em
presa los ladrones forzaron la 
puerta de entrada a la misma 
con una palanca. 
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La fuente 
de Aguadores: 
algo de baño 
y mucho detergente 

Los alcalaínos 
celebraron 
la victoria 
ante Bolivia 

Parecía poco menos que se 
habían creado de golpe un 
par de millones de puestos 
de trabajo, pero no era tal el 
motivo del jolgorio que al fi
lo de la medianoche del lu
nes se desató en la ciudad. 
¿Quién podría entretenerse 
a ponderar la importancia de 
un par de millones de pues
tos de trabajo junto a los tres 
goles que España marcó a 
Bolivia y que le sirvieron pa
ra pasar a los octavos de fi
nal? El motivo del júbilo lu
nero era el 3-1. 

El caso es que grupos de 
alcalaínos se echaron a la ca
lle con sus banderas y sus co
ches, y hasta sus cornetas, 
para celebrar la victoria de 
España en el mundial de fút
bol. No puede decirse que los 

JOVenes no se divirtieran, 
con el ya clásico festejo de 
pegarse unos baños en la 
fuente de Aguadores; y algu
nos se tomaron lo de la lim
pieza demasiado en serio: 
metieron diez kilos de deter-

gente líquido y la fuente 
quedó rebosante de espuma, 
con el burro asomándose de 
lado, como sorprendido. 

En fin, que los jóvenes se 
lo pasaron en grande, aun
que vigilados por la policía. 

CENTRO OPTICO ALCALA 
Talamanca, 1 - ALCALA DE HENARES - Tel. 889 69 53 
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un centenar de personas se reunieron en manifestación 
por las calles de Alcalá 

se celebró el Día Mundial contra las Drogas 
El pasado 23 de junio se celebró el Día Mundial contra las Drogas. Un centenar de vecinos de Alcalá 

de Henares participaron en una manifestación que les llevó de la Plaza de la Juventud a la Plaza de 
Cervantes. Una vez allí se celebró un festival musical a cargo de los Coros de la Hermandad de Nues
tra Señora del Rocío y el grupo Cancival, entre otros. 

«Alcalá despierta, la droga 
está en tu puerta» o «merece 
la pena, estamos contigo» eran 
algunas de las frases que los 
manifestantes del Día Mun
dial contra las drogas corea
ban. El pasado 23 de junio la 
Coordinadora de Lucha con
tra las Drogas organizaba es
te acto junto con un festival 
musical en la Plaza de Cer
vantes. 

Un centenar de personas se 
reunieron en una manifesta
ción de protesta contra las 
drogas que salió a las 19:00 h. 
de la Plaza de la Juventud, si
guió por el Paseo de la Alame
da, Teniente Ruiz, Puerta de 
Mártires y Librerqs hasta lle
gar a la Plaza de Cervantes. 
En la marcha participaron Pe
dro Escribano, concejal-pre
sidente del distrito I; Francis
co González Adrada, presi
dente del distrito V y Teresa 
Galeote, concejala de IU en el 
ayuntamiento de Alcalá, en
tre otras personalidades. Aún 
así, la afluencia de manifes
tantes no fue la que se espa
raba. «Cuando se habla dia
riamente por nuestra ciudad 
de que hay tanto problema de 
droga, la gente, a la hora de 
la verdad, de participar y dar 
el codo no acude. Hubiese si
do mejor que, en vez de decir 
que están de acuerdo, lo hu
biesen demostrado acudiendo 
con nosotros», señalaba José 
Morales, presidente del Gru
po Fénix de Alcalá. 

Al finalizar la manifesta
ción, los congregados se reu
nieron en la Plaza de Cervan
tes para escuchar un manifies-

PUERTA de Madrid 

to de José Morales. «Hay que 
decir a la gente que tenemos 
un problema en nuestra ciu
dad que, si luchamos codo a 
codo, intentaremos resolver. 
Se empieza solucionando con 
la prevención; para poder re
solver el problema de la dro
ga en los jóvenes en los que ya 
está agudizado, sin, la ayuda 
y participación de los demás 
ciudadanos, sin la acogida, 
sin el amor y sin la amistad, 
es casi imposible el realizar
lo», declaraba Morales. 

Al término de la lectura del 
manifiesto del presidente del 
Grupo Fénix, ~ctuaron los 
Coros de la Hermandad de 
Nuestra Señora del Rocío y el 
grupo Cancival, entre otros. 

La Coordinadora de lucha 
contra las Drogas organizaba 
los actos en colaboración con 
la Asociación Alcalaína contra 
las Drogas , el Grupo CAJE, el 
Grupo Campo del Angel, el 
Grupo Fénix, el ayuntamien
to de Alcalá y la concejalía de 
Salud y Bienestar Social. 
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MA.YMER ha trabajado este año con lleras confeccionando prendas deportivas como la que se muestran en la foto de la izquierda; el 
curso que viene se animarán también con la peletería. A la derecha, colección de chalecos que es creación de las jóvenes diseñadoras. 

se realizaron dos pases, uno de ellos para profesionales de la moda 

El centro de Estudios de la Moda MAYMER 
clausuró el curso 93/94 con un desfile de modelos 

El Centro de Estudios de la Moda MAYMER cerró el curso 93/94 con un desfile celebrado los pasados 9 
y 10 de junio en el salón de actos de la antigua Universidad Laboral. La organización corrió a cargo de las 
alumnas del centro, quienes se encargaron de cuidar hasta el más mínimo detalle. Mostraron todo el trabajo 
del año sobre la pasarela -ropa de temporada, trajes de cóctel y de noche, prendas deportivas de llera, ropa 
infantil y un traje de novia- como corresponde a futuras profesionales del mundo de la moda. 

En esta ocasión y con mo
tivo de la presentación del 
«Grupo de Diseñadores -MA Y
MER», se celebraron dos pa
ses del V desfile de modas que 
organiza este centro de ense
ñanza, uno para el público en 
general y otro para los profe
sionales de la moda: empresa
rios, fabricantes, mayoristas, 

diseñadores y gente de los me
dios de comunicación. La fe
licitación y el reconocimien
to por el trabajo desarrollado 
fue unánime en ambos casos. 

Toda la escuela colabora en 
este desfile. Las alumnas di
señaron y confeccionaron los 
trajes y algunas también los 
lucieron mientras el resto es-

taba entre bastidores maqui
llando, peinando y ayudando 
a sus compañeras a cambiar
se de ropa. Aunque el trabajo 
no se redujo a eso, también 
hubo que montar la pasarela, 
transportar material, ensa
yar ... Mercedes Herrero, di
rectora de MAYMER, agra
deció su colaboración a todos 

En la fotografía, todo el equipo de la escuela, tras el segundo pase. Las alumnas, los profesores de dise
ño y de corte y confección -Alfonso Méndez y María Jesús Alvarez- y la directora, Mercedes Herrero. 
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Silvia ya ha trabajado como mo
delo con diseñadores tan conoci
dos como Devota & Lomba, Pi
ña y Santiago Bandrés. Aunque 
p1or ahora la pasarela es sólo 
una afición y la preocupan más 
sus estudios de medio ambiente, 

su futuro es prometedor. 

Un elegante y sofisticado 
traje de noche 

PUERTA de Madrid 



Una de las originales creaciones 
del grupo de diseñadores MA Y
MER. A la derecha, el público. 

los que participaron en este 
desfile, el mejor sin lugar a 
dudas de los que hasta ahora 
ha organizado este centro: «Si 
este año ha salido bien, el pró
ximo tenemos que superarnos 
y ya estamos trabajando en 
ello. Tengo que dar las gracias 
porque todo el mundo colabo
ra con ganas y es alucinante 
ver como la gente emplea ho
ras y horas de su tiempo en es
to. Esto es una piña y" el día 
del desfile hay más de 50 per
sonas trabajando. Para mí es 
una satisfacción enorme por
que es la ilusión de todos los 
que componemos MAYMER: 
nuestro desfile, representati
vo de toda la escuela». 

PUERTA de Madrid 

«Queremos demostrar 
que de una escuela 
la gente sale preparada» 

En MA YMER se enseña 
Corte y Confección y también 
Diseño y Patronaje Indus
trial. Mercedes Herrero insis
te en formar profesionales que 
sean capaces de hacerlo todo: 
diseñar, patronar, cortar y 
confeccionar, y romper así 
con la creencia de que esta 
profesión sólo se aprende en 
las empresas, nunca en las es
cuelas. «Queremos demostrar 
que de una escuela la gente sa
le preparada. Habrá mejores 
o peores, pero la mayoría de 
las alumnas que han salido de 
MAYMER son buenas profe
sionales. Esa es la meta que 
nos mueve y este desfile era la 
demostración de que estas 
personas son capaces de ha-

cerio todo, que tienen ganas 
de trabajar y que no vienen 
aquí a perder el tiempo». 

El objetivo de este centro, 
calificado por su directora de 
«escuela viva», es buscar cam
pos de trabajo y salidas pro
fesionales para sus alumnas, 
cuya formación puede durar 
entre dos y tres años. «Depen
de de la persona. El segui
miento que se le hace a la 
alumna es muy personal pero 
no se le marca un ritmo, el rit
mo lo marca ella misma. Hay 
chicas que han conseguido 
terminarlo en dos años, bien 
porque ya han venido con una 
pequeña base de confección o 
bien porque tienen unas ap
titudes especiales para esto. El 
tiempo normal pueden ser tres 
años, pero tres años trabajan
do, cosiendo, estudiando y di
señando para formar auténti
cas profesionales de la alta 

costura que sepan aconsejar a 
sus clientes de lo que le sien
ta mejor con un conocimien
to grande de tejidos y for
mas». 

Mercedes Herrero recono
ce que la moda también está 
en crisis. «Está mal, como to
do, pero siempre hay trabajo 
de patronista. Eso sí requie
re mucho trabajo y sobre to
do la gente quiere pagar po
co. Es muy sacrificado y de 
mucha responsabilidad. Tie
nes que hacer unas prendas 
que van en serie y tienes que 
estar muy segura de lo que ha
ces, es otra de las cosas que 
hay que transmitir a las alum
nas: seguridad». 
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El proyecto ha sido uno de los elegidos entre los 500 presentados 

La comunidad de Madrid recibe de la Unión Europea 
subvención para rehabilitar el teatro Cervantes de Alcalá 
La cantidad destinada es tJO.aoa ecus <unos 20 millones de pesetas> 
El importe total de la rehabilitación se estima en 500 millones 
Este teatro es un documento histórico rico en matices que recoge tres 
edificaciones teatrales superpuestas a lo largo de J87 años 

La Comunidad de Madrid va a recibir una subvención de 130.000 ECUS (unos veinte millones 
de pesetas) de la Unión Europea, para la rehabilitación del Teatro Cervantes de Alcalá de Hena
res, una vez que la Comisión de Asuntos Culturales Comunitaria ha aprobado el proyecto, según 
ha manüestado el consejero de Educación y Cultura de la Comunidad de Madrid, Jaime Lissavetzky. 

unido a la vida cultural de la 
cuidad cervantina. Repre
senta un caso singular por 
ser el único espacio teatral 
existente en el mundo occi-

dental donde se han dado las 
distintas concepciones tea
trales desde el siglo XVII 
hasta 1960. En su evolución 
desde Corral de Comedias 

rectangular abierto al cielo, 
pasando por el teatro diecio
chesco techado, el coliseo, a 
teatro romántico en forma 
de elipse, que por fin se con
vierte en cine entrado el si
glo XX, se aprecia la trayec- · 
toria del local y la evolución 
de la sociedad. 

El teatro mismo es un do
cumento histórico rico en 
matices y su interés sobrepa
sa el ámbito local y regional, 
al ser un monumento de in
terés internacional. Es el 
único testimonio existente 
en Europa que recoge tres 
edificaciones teatrales super
puestas que abarcan 387 
años; un corral de comedias 
en 1602, un coliseo de 1769 
y un teatro romántico en 
1831; finalmente un cinema
tógrafo en 1927. 

La rehabilitación, que su
pondrá una inversión de 
más de 500 millones de pe
setas, contará además con 
presupuestos de la Comuni
dad de Madrid y del Minis
terio de Obras Públicas y 
Transportes, 273 millones 
de pesetas aportados por ca
da institución. El ayunta
miento de Alcalá cede el edi
ficio de su propiedad. 

En esta ocasión «han caído» treinta y cuatro 

Más sanciones municipales a los autores de actos incívicos 
El ayuntamiento de Alcalá no ceja en su empeño de sancionar a los autores de actos incívicos. 

«En este año se podían 
presentar a la Unión Euro
pea proyectos de rehabilita
ción para ser subvenciona
dos en lo que se denominan 
reales sitios y monumentos, 
dijo Lissavetzky, quien aña
dió que se han presentado 
unos quinientos de toda 
Europa, y sólo han sido ele
gidos 53 en total. De nues
tro país, los proyectos apro
bados han sido cinco, entre 
los que se encuentran ade
más del Teatro Cervantes de 
Alcalá de Henares, el Corral 
de Comedias de Almagro, el 
teatro romano de Mérida, el 
cine Cuyás en Las Palmas de 
Gran Canarias y el Teatro 
Campos Eliseos en Bilbao. 

Eso, al menos, es lo que se deduce del elevado número de sanciones, 34 en total, aprobadas en 
la última Comisión de Gobiemo, a propuesta del concejal de Medio Ambiente, José Maria Velasco. 

El Teatro Cervantes de 
Alcalá de Henares es un edi
ficio singular. Desde 1602 ha 
estado inseparablemente 

Como en ocasiones anterio
res el catálogo de infracciones 
contra las Ordenanzas Muni
cipales de Policía y Buen Go
bierno es muy variado, con
tándose entre las más corrien
tes las relacionadas con vehí
culos a motor y las basuras. 

En lo que se refiere a las ba
suras y residuos, destaca la 
sanción de 50.000 pesetas im
puesta a una empresa sita en 
el camino de la Esgaravita por 
encontrarse el pasado 6 de 
mayo quemando basura en un 
contenedor. 

Manuel Jesús B.M. fue sor
prendido vertiendo el aceite 
de la freidora de un bar en 
una alcantarilla pública. Avi
sada la empresa concesionaria 
del servicio de desatrancos, se 
comprobó que existía en di-

¡¡Elcelente oportunidad en el centro Histórico de Alcalá!! 
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cho sumidero una gruesa ca
pa de aceite de las mismas ca
racterísticas. Esta persona ha 
sido sancionada con 25.000 
pesetas y debe abonar además 
el importe del desatranco, cu
ya factura asciende a ·31.970 
pesetas. 

Asimismo, Félix C.C. ha si
do sancionado con 25.000 pe
setas por tirar bolsas de basu
ra a un contenedor de la calle 
Pescadería fuera del horario 
establecido. 

15.000 pesetas deberá abo
nar una empresa sita en la ca
rretera Madrid-Barcelona 
km. 31, ya que la Policía Lo
cal descubrió el pasado 8 de 
abril a una furgoneta de esta 
empresa en el camino de la 
Esgaravita. Su conductor aca
baba de verter papeles y es-

combros en un contenedor pú
blico y se disponía a hacer lo 
mismo con una garrafa de 
diez litros llena de aceite. 

También con quince mil 
pesetas han resultado sancio
nadas 24 personas denuncia
das por los agentes locales por 
circular con su vehículo por 
zonas protegidas, concreta
mente el parque natural y el 
parque del puente de Zulema. 
Esa misma cantidad deberán 
abonar otras dos personas des
cubiertas cambiando el acei
te de sus vehículos en la vía 
pública. Con diez mil pesetas 
han sido sancionadas tres per
sonas que lavaban sus vehícu
los en la vía pública y otra con 
cinco mil pesetas por arreglar 
el vehículo y verter el anticon
gelante por el suelo. 

TALLERES 

REPARACIONES 

CHAPA 
Y PINTURA 
• Bancada universal. 
• Cabina de pintura con 

homo de secado 

REPARACION GENERAL 
DEL AUTOMOVIL 
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Alrededor de 300 profesores y maestros alcalaínos siguen 
programas similares, tutelados por el centro de Profesores 

Los maestros del colegio Reyes católicos finalizan un 
programa de actualización de dos años de duración 

.A lo largo de los dos últimos Clll'SOIJ todos los maestros y maestras del colegio público Reyes Ca
tólicos de nuestra ciudad han realizado un proyecto de actualización profesional. Dentro del hora
rio laboral se destinaban dos horas semanales para reuniones, conferencias y debates. 

El Centro de Profesores ha 
compartido y apoyado esta ex
periencia contratando ponentes 
y aportando documentación. El 
asesor del CEP, Ramón Mar
tín, ha seguido muy de cerca la 
ejecución del plan. 

«Esta es la línea de perfeccio
namiento profesional que que
remos impulsar con mayor es
mero», comenta el director del 
CEP, José María Gallego. «Que 
los maestros y profesores actua
licen sus conocimientos en el 
propio centro escolar en que 
trabajan, dando respuestas a 
los problemas reales que surgen 
en el contacto diario con los 
alumnos». 

Benito Lora, anterior direc
tor del Reyes Católicos y pro-

motor del proyecto, afirma: 
«Ha sido una experiencia im
portante para el centró, ya que 

hemos trabajado en grupo, 
acercando posturas, tomando 
acuerdos compartidos y unifi-

cando criterios». 
Los treinta profesores que for

man la plantilla del centro han 
valorado la actividad de forma 
positiva. Aunque, como siem
pre, quedan muchas cosas por 
hacer, los primeros pasos están 
dados. «Creemos que la realiza
ción del Proyecto en el curso de 
formación perdería su verdade
ra dimensión, si ahora se que
dase en un documento más y no 
fuésemos capaces de hacerlo in
cidir en el trabajo diario den
tro y fuera del aula», observa 
Angel Rodríguez, director ac
tual del Reyes Católicos. 

Alrededor de trescientos pro
fesores y maestros han seguido 
este año planes similares en 
nuestra ciudad. Los docentes 
de nueve centros educativos, 
que acogen niños desde la es
cuela infantil hasta el bachille
rato, han realizado este progra
ma de formación permanente. 

«Es una muestra muy amplia 
y representativa de los centros 
alcalaínos; van desde la escue
la infantil Carrusel a los insti
tutos de enseñanza secundaria 
Alonso de Avellaneda y Anto
nio Machado», nos dice José 
María Gallego. Los grupos de 
profesores de cada colegio dise
ñan una especie de curso a su 
medida, de acuerdo con las ne
cesidades y carencias que sien
ten. 

Los profesores de Alcalá, con 
esta y muchas otras actividades 
de perfeccionamiento, están 
realizando un esfuerzo por ac
tualizarse digno de los mejores 
elogios. Sobre ellos descansan 
gran parte de las esperanzas 
que emanan de la reforma edu
cativa de 1990. 

Pero en la tarea de educar a 
las generaciones jóvenes nece
sitan no sólo la comprensión si
no también el apoyo activo del 
conjunto de la sociedad, espe
cialmente de los padres de los 
alumnos. Hoy se dan situacio
nes de verdadero divorcio en
tre los mensajes que reciben los 
chicos y chicas. Los maestros 
intentan comunicar unos valo
res y los medios de comunica
ción otros antagónicos. 

CENTRO DE DIAGNOSTICO RECOLETAS 
* RESONANCIA MAGNETICA 
*SCANNER , 
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* R x CONVENCIONAL 

Vía CompJutense, 117. tel 882 79 04 - Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 

DOTADO CON MEDIOS 
DE DIAGNOSTICO 
MEDICO DE ALTA 
RESOLUCION Y 
TECNOLOGIA PUNTA 

2 de julio de 1994 



La comisión de trabajo de IU del distrito VIII solicita la 

dimisión del concejal de Planeamiento 

«Con el ciudadano crescencio Vicente hemos topado» 
Entre los vecinos y el concejal no hay entendimiento en el tema de 
la pasarela que une la calle del Muelle y el Parque del Angel 

La comisión de trabajo de IU del distrito VIII pide la dimisión del concejal de planeamiento, Cres
cencio Vicente Abad, por no ejecutar el acuerdo plenario en el que se aprobó una partida de 20 
millones de pesetas para reformar la pasarela que une, por encima de la vía, la calle del Muelle 
con el Parque del Angel. Los vecinos comenzaron a denunciar la defectuosa construcción de este 
puente hace ahora un año: ausencia de rampa, escalones demasiado altos y material deslizante 
eran las principales quejas. El pleno municipal decidió en septiembre del 93 aprobar una partida 
para subsanar estas deficiencias, pero nueve meses después la pasarela sigue como estaba. 

Precisamente , el pasado 
viernes 17 de junio, el con
cejal de planeamiento y un 
miembro de la comisión de 
trabajo del distrito VIII , 
Narciso Valle , protagoniza
ron un incidente, prueba de 
que el entendimiento es po
co menos que nulo. Valle 
acompañó al concejal Fran
cisco González Adrada has
ta el despacho de Crescencio 
Vicente para solicitar un in
forme sobre la pasarela. «Yo 
le dije a Paco que en cuanto 
me viese el «señor» Crescen
cio se iba a acabar el diálo
go y así fue. Con tal que le 
dí los buenos días contestó 
que a mí no me daba nada. 
Tuvo una salida de tono con 
muchas voces y en lo que a 
mí respecta le contesté como 
se debía. Salimos para que la 
cosa no llegase a más y por
que con personas así es me
jor no hablar». 

2 de Jullo de t9M 

Inmediatamente después 
se dirigieron al despacho del 
alcalde , Florencio Campos, 
al que explicaron el inciden
te y «por una vez con buen 
criterio ordenó que el infor
me fuera entregado a los 

concejales de IU», explica 
Valle, quien considera que 
las 1.500 firmas que recogie
ron en contra de la pasarela 
les confiere una representa
tividad que Crescencio Vi
cente se salta a la torera: «Sí 

es cierto que recibiría a otras 
personas con menos repre
sentatividad, pero amiguetes 
de él o que representan al 
partido socialista en el dis
trito VIII. Si Don Quijote 
dijo: 'Con la Iglesia hemos 
topado', nosotros decimos 
que con el ciudadano Cres
cencio hemos topado, por su 
impresentabilidad, falta de 
sensibilidad, chulería y 
prepotencia». 

Otra de las personas que 
participaron en esta entre
vista realizada por PUERTA 
DE MADRID añadió que 
veía totalmente inadmisible 
que una institución demo-_ 
cráticamente elegida como es 
el ayuntamiento negase la 
información a los ciudada
nos, sean quienes fueren: «El 
ayuntamiento tiene la obli
gación de informar a los ve
cinos, no ya de c~ones 
políticas sino urbanísticas y 
de todo tipo, y sin embargo 
se niega a dar información, 
que es totalmente abierta y 
no secreta. Estamos hasta las 
narices del secretismo que 
utiliza este ayuntamiento 
con respecto a la informa
ción, que la da con cuenta
gotas. Sé por experiencia 
que cuando una entidad o 
una asociación es incómoda 
para el gobierno municipal 
socialista se les niega el pan 
y la sal. No me extraña que, 
en el caso que se ha citado 
antes, el señor Crescencio 
Vicente, con su prepotencia 
del año 82 y de los 10 millo
nes de votos, se niegue a dar 
una información que tiene 
obligación de facilitar». 

«Quieren aburrirnos» 
La pasarela no es el único 

tema que preocupa a esta co
misión de trabajo. El inaca
bado centro de salud de Re
yes Magos y la fábrica Inter
print también son problemas 
graves del distrito. Valle 
considera que «la política de 
este gobierno municipal es
tá muy clara con respecto al 
distrito VIII y · consiste en 
aburrirnos para que dejemos 
de reivindicar los graves te
mas que nos preocupan». 

A pesar de todo, todavía 
tienen confianza en que se 
adoptarán soluciones y si
guen abogando por la vía del 
diálogo: «Esperemos que 
despues de una campaña 
electoral bastante fuerte, al 
equipo de gobierno le 'pique 
el gusanillo' y empiecen a 
trabajar de una puñetera vez 
en el distrito VIII». 

PUERTA de Madrid 



VEA su CUARTO DE BAÑO 
ACABADO, ANTES DE EMPEZAR. 
No espere más, acérquese a un Distribuidor Roca con las 
medidas del cuarto de baño de su casa y explíquenos cómo le 
gustaría que fuese en realidad. En muy poco tiempo y con 
DIBA, programa de Diseño Integral del Baño por ordenador 
de Roca. le mostramos el diseño en color y .en tres 
dimensiones del nuevo baño, el plano de la distribución y el 

presupuesto completo. Y cuéntenoslo sólo a nosotros, porque 
sólo Roca tiene la más amplia gama de diseños, modelos y 
colores de todos los elementos que 
componen el cuarto de baño. Vea 
cómo es el baño de sus sueños, antes 
de empezar las reformas. 

laguardia 
Ctra. Barcelona, Km. 34~200 - Teléf.: 888 34 00 

ALCALA DE HENARES 
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Por culpa de un hoyo de medio metro en la calle de Torrelaguna 

una mujer embarazada cayó y tuvo que 
ser trasladada al hospital Príncipe de Asturias 

Las chapuzas que los alcalaínos estamos acostumbrados a contemplar tienen ciertamente las más de las 
veces un carácter inocuo y sirven sólo para que más de uno se lo tome como una muestra mas de la desidia 
municipal. En otros casos esas chapuzas sirven para que los vecinos exijan, porque están en su derecho, 
que se corrija en la debida forma por aquello de que la administración no permite chapuzas cuando se trata 
de pagar impuestos. Lo que es menos habitual, pero también ocurre, es cuando la chapuza se convierte en 
un arma peligrosa y que pueda tener graves consecuencias. Y en ese sentido, cualquier chapuza puede ser 
peligrosa por el simple hecho de que es algo que no está hecho tal y como se había podido prever. 

La peligrosidad de una cha
puza callejera es la de poder 
provocar un accidente, y en 
este caso con tintes ciertamen
te dramáticos. Una mujer em
barazada perdió el equilibrio 
y se dio un fuerte golpe por 
culpa de un hoyo que alguien 
había dejado en la calle de To
rrelaguna tras hacer cualquier 
obra. 

En efecto, una simple visi
ta al lugar para comprobar la 
peligrosidad del agujero bas
ta para darse cuenta de que 
dejar eso en plena acera sin 
cubrir ni señalizar de ningu
na manera es algo más que pe
ligroso. Meter el pie en el agu
jero implica una pérdida del 
equilibrio y el riesgo de un 
considerable golpe que puede 
tener consecuencias traumáti-

cas. Y para eso no hace falta 
doctorarse en la universidad, 
simplemente hay que verlo. 

Por eso es sorprendente que el 
responsable de haber hecho 
ese hoyo lo haya dejado ahí 

Balcón de Alca·1á 

de cualquier forma, sin una 
mínima cubierta o señaliza
ción que hubiera aminorado 
la peligrosidad. 

En este caso concreto, ocu
rrido en la tarde del sábado 25 
de junio, la gravedad fue aún 
mayor por cuanto la víctima 
se trataba de una mujer en 
avanzado estado de gestación 
que fue trasladada a toda pri
sa al hospital ' Príncipe de As
turias' para recibir las curas 
correspondientes y para que 
se le realizara la oportuna re
visión médica para saber qué 
consecuencias había tenido el 
accidente. 
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Jubilación voluntaria de Alicia Jiménez, maestra del colegio Dulcinea 

Homenaje a 37 años dedicados a la docencia 
La comunidad educativa alcalaína suele rendir homenaje en estos días de final de curso académico 

a los maestros y compañeros que han ejercido la docencia, y a quienes, de una forma voluntaria o por 
cumplir la edad, les llega la jubilación. Es todo un homenaje al maestro. Y como uno más, profesores 
del colegio público Dulcinea, del Ciudad del Aire y miembros del equipo psicológico de los centros 
públicos de enseñanza de Alcalá, rindieron homenaje por su jubilación voluntaria a la maestra Alicia 
Jiménez, del colegio Dulcinea. Al homenaje se adhirió el ·actual concejal de Urbanismo y Planeamien
to, y portavoz del PSOE en el ayuntamiento complutense, Crescencio Vicente Abad, como compañero 
suyo y profesor que fue durante cuatro años en el citado colegio Dulcinea. 

El acto se celebró con una 
comida en el restaurante Tu
pamaro, coincidiendo con el 
final del presente curso acadé
mico y que a su vez significa 
la despedida de esta maestra 
del mundo de la docencia, al 
que ha pertenecido durante 
37 años. A los postres se le en
tregaron a la homenajeada di-

. versos regalos y recuerdos, en
tre ellos un pergamino con un 
emotivo poema alusivo a su 
vida profesional con el título 
«No lo creas. No nos dejas». 

Educación y responsabilidad 
Los lemas de Alicia Jimé

nez desde que comenzó su an
dadura en el mundo de la en
señanza en el año 1957, en un 
pequeño pueblecito de la pro
vincia de Soria, V en tosa del 
Ducado, y llegar a Alcalá de 
Henares hace 14 años, siem
pre han sido dos: educación 
del niño y responsabilidad. Y 
es que para Alicia Jiménez, 
que se lamenta de que hoy los 
escolares «es como si no qui
sieran aprender -afirma
aunque una minoría aprecia 
el esfuerzo y el trabajo de los 
maestros», lo más importan
te es «que el niño vaya a gus
to a la escuela». 

Dentro de los actos de fm de curso que protagonizan los colegios, 
uno de los más entrañables ha sido el homenaje rendido por sus com
pañeros a Alicia Jiménez con motivo de su jubilación voluntaria. 

«Modelo para las futuras 
generaciones» 

AliciaJiménez no oculta su 
satisfacción por haber recala
do en la ciudad complutense, 
donde vive con su marido, 
-Mariano García Huerta, 
maestro como ella del Dulci
nea, al que conoció ejercien
do en el pueblo de Río Seco de 
Soria-, y sus dos hijos, qué 

han estudiado en la ciudad y 
han pasado por la universidad 
alcalaína. 

Tampoco sus compañeros, 
entre los que se encontraba su 
marido, ocultaron la emoción 
y todos tenían palabras de elo
gio para esta maestra soriana 
y alcalaína. El concejal Cres
cencio Vicente Abad manifes
tó a PUERTA DE MADRID 
que estaba obligado «moral y 

Alicia Jiménez; homenajeada 

personalmente» a asistir a es
te acto, porque para este 
maestro y compañero «Alicia 
es excepcional, de cualidades 
humanas y profesionales que 
podían servir de modelo a las 
futuras generaciones». Vicen
te Abad añadió que la home
najeada «siempre ha tenido 
un nexo con los compañeros: 
el humor y recomendar la 
amistad». 

Y los maestros, como elogio 
propio, se quedan con la 
transcripción final del poema 
escrito en el pergamino que le 
entregaron, y que fue com
puesto por otra compañera, 
María Jesús Montemayor. 
«Nuestro caminar y el tu.yo/ 
en un tiempo se aparejan,/ y 
ese caminar mu.y juntos/ bus
cando la misma meta / -con 
logros y con tropiezos-/ ha
cen mella. /En tu senda esta
mos todos. / No lo creas. No 
nos dejas». 

Pilar NAVIO Alicia Jiménez nació en el · 
pueblo soriano de Olvega en 
el año 1934 y fue maestra en 
el mismo después de diferen
tes destinos por tierras de 
Huesca y Soria. Para Alicia, 
como para tantos y tantos 
maestros que ejercieron en los 
años 50 y 60, en los que toda
vía las comunicaciones y 
transportes eran muy defi
cientes -a algunos lugares só
lo se accedía con mulas
adentrarse en edad muy joven 
(con 20 años) en ese mundo de 
la enseñanza por los pueble
citos de zonas rurales, merced 
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RUISTRO HORARIO HABITUAi. . a esa inagotable ilusión por 
enseñar, era muy duro y una 
auténtica aventura; aunque, a 
pesar de todos los problemas 
e incomodidades, «Compensa
ba, porque te independizabas 
aunqúe el sueldo fuera peque
ñísimo y porque podías ejer
cer la profesión que has elegi
do», nos .comentaba la home
najeada. 
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HRIES 
CONSTRUYE: F.C.C. FINANCIA IBERCAJA 

Inmobiliaria JIFU está construyendo en ARIES pisos de 
PRECIO TASADO para que puedas construir tu hogar 
aprovechando los beneficios que proporciona el 
Estado: 

• Interés de hasta un 6,5% en el préstamo 
hipotecario 

• Subvención de hasta un 10% sobre 
el valor de la vivienda 
(B.O.E. 14 de Enero de 1992. Real decreto 1932/1991 
del 20de Dic. Decreto 74/1992 del 72 de Mayo) 

En Inmobiliaria JIFU te informaremos de las 
condiciones que debes reunir para lograr estos 
beneficios y podremos mostrarte cómo sera tu nuevo 
piso. 

Estamos construyendo 
tu piso en Azuqueca 
de Henares, con una 
excelente comunicación 
y rodeado de los servicios necesarios. 
Un piso adaptado a tu ritmo de vida, con las calidades 
de construcción que buscas y las comodidades que 
mereces: garaje, pista deportiva y piscina. 
Y co.n unas condiciones muy ventajosas: 

G¿>¡'»ls 
qCQ~llJp 

ril IJ¡ 
PARA PISOS Y DUPLEX DESDE ... . . . . . P.IGo 
8 944 000 \INCLUIDO GARAJ~ 

• • ptas. ft 111) 

ENTRADA 

750.000 ptas. (-tlll) 
ALOS6MESES 

500.000 ptas. (-tlll) 
A LA ENTREGA DE LLAVES 

594 .000 ptas. f+lll)-t1111111a bipa11ca 
CUOTA MENSUAL A LA ENTREGA DELLA VES 

61.855 plas 



Desagradale espectáculo en la tarde del domingo 

Este perro muerto estuvo durante 
seis horas junto al ayuntamiento 
PUERTA DE MADRID recibió diversas llamadas 
de ciudadanos irritados por la situación 

Este perro, que como puede apreciarse en la foto era de raza 
y tenía su collar puesto, permaneció muerto durante nada me
nos que seis horas cerca del ayuntamiento. El hecho ocurrió en 
la tarde del pasado domingo 26 de junio en la plaza de Rodríguez 
Marin, junto a las cabinas telefónicas. 

Al estar el cadáver del ani- basuras de Alcalá; este es un 
mal tan cerca del ayuntamien- servicio multimillonario en cos
to y durante tanto tiempo, fue- tes para el erario municipal, lo 
ron varias las personas que die- que es decir para los ciudada
ron cuenta de lo que ocurría al nos, también para los que se 
personal de guardia en la Casa sentían muy molestos porque 
Consistorial, a la Policía Mu- nadie retiraba de la vista el ca
nicipal e incluso a la Policía dáver del perro. Así que el pe
Nacional. También, al compro- rro permaneció muerto en la 
bar que el animal muerto no vía pública desde las 5 de la tar
era retirado de la calle, llama- de hasta cerca de las 12 de la 
ron a la redacción de PUERTA noche. Según nos infor"maron, 
DE MADRID. en las dependencias q~e en la 

Al parecer, el problema era calle de la Pescadería tiene Ur
consecuencia de que la Policía baser, la empresa concesionaria 
Municipal -o quien tuviera del servicio de limpiezas en Al
que hacerlo- no podía locali- calá, no había nadie; y en las 
zar al personal de Urbaser, dependencias que tienen en el 
quien tiene la contrata del ser- vertedero tampoco se pudo lo
vicio de limpieza y recogida de calizar a ningún responsable. 

•••EIParque 
Ahora puedes entrar en uno de los últimos ) estudios 
que inmobiliaria JIFU ofrece en EL PARQUE 
marcando tú la cuantía de la entrada. 

En Azuqueca de Henares, tu estudio, llave en mano, 
construido con magníficas calidades y un gran nivel 
de equipamiento: 

•Aislamiento Térmico y acústico 
• Gres de primera calidad en toda la vivienda 
• Calefacción eléctrica con acumuladores 

cerámicos de calor, tarifa nocturna 
• Puerta blindada 
• Cocina amueblada sin 

electrodomésticos 
• Ventanas de aluminio con doble acristalamiento 

Cuando un camión de rie
go requirió el servicio policial 
para dejar libre el lugar del 
parque O 'Donnell donde tiene 
que repostar agua, ya que se 
enconttraba ocupado por vehí
culos particulares, el conductor 
de este camión fue informado 
de lo que ocurría con el cadá
ver del perro y este conductor, 
a su vez, dio aviso al servicio 
competente. 

Lo del perro muerto en ple-

no centro de la ciudad, en los 
aledaños de la plaza de Cervan
tes y cerca de unas cabinas de 
teléfonos que usan a diario mu
chísimas personas no ha senta
do nada bien a muchos ciuda
danos , a tenor de las llamadas 
que recibimos en nuestra re
dacción para que hicíeramos 
una foto del perro y denunciá
ramos el hecho. «Impuestos , 
muchos; servicios, menos» era 
lo más suave que se podía oír. 

Con la comodidad de su cercanía a la estación de tren, 
su excelente comunicación y trastero y plaza de garaje 
en propiedad. 

Y con las condiciones 
que más se adecúan 
a tus circunstancias: ~. 

ESTUDIO INUUIDOS TRASTERO Y GARA E ~ll#4r~ 
~!8~~:=-) J~ 
130.000 ptas. cama ilnica pago 
Y B. RESTO EN CUOTAS DE 

62.658 ptas/mes. 



una sentencia del Tribunal de lo social califica de nulo el despido 
del anterior director del cementerio y obliga a la empresa mixta 
a pagarle ts millones de pesetas en concepto de indemnización 

Izquierda Unida denuncia que las pérdidas del 
cementerio jardín son ua millones de pesetas 

El cementerio jardín está a un paso de la quiebra técnica, afirma el concejal González Adrada. Se
gún Izquierda Unida, con un capital social de 780 millones de pesetas, la empresa tiene pérdidas ac
tualmente por valor de 400 millones, con lo cual está incluso por encima del limite para dar en quiebra 
técnica: «El negocio sigue haciendo agua y el peligro es que haya que ir a una nueva ampliación de 
capital, algo en lo que no estaremos de acuerdo porque desde un principio hemos estado en contra del 
planteamiento del cementerio jardín», declaró el concejal Francisco González Adrada, miembro del 
consejo de administración de la empresa mixta Cementerio Jardín. 

Izquierda Unida responsa- tes del PSOE, ent re ellos el al
biliza a la parte privada de la calde, Florencio Campos. Pe
mala gestión que tiene el ce- ro a un paso de la quiebra téc
menterio jardín y hace cóm- nica, la noticia la ha produ
plice de ella a los representan- cido la sentencia del Tribunal 

de lo-Social número 12 de Ma
drid que ha declarado recien
temente nulo el despido del 
anterior director, Javier Ruiz , 
quien recibió la carta de des"' 

FIAT PUNTO. _ LA RESPUESTA. 

lo ulumo de F1.a.t Y" esta. a.qui . Con m<1s p.a.sion, mas 

.1n1o r por el detalle . F ia t presenta e-4 F i;n Punto. 

Mas segurido1d . cad.1 cent1metro del F io1t P unto 

h<l. sido concebido para proteger la v id.1 

.i bordo. M<ls temper-a.mento , un autentico s1mbolo 

de fuena y energ1a, con un.1 estabilidad y un.1 

m<lnejo1bilid<ld superiores <l. todo lo conocido hast.1 

.ahora. en su segmento. Moas respeto por el medio 

ambiente, lo que s1gnigfica la. reutilizacion toul de 

los ·ma.terules que lo componen. excluyendo en su 

producc1on todo tipo de productos pequdicia.les 

pa.ra. la. na.tura.lez_a . Se is velocidades, el 

FLu P unto 5 5 " 6 Speed " transforma todos 

los esquemas convenc1on.11.les de condu c ción . 

S ensaciones m;u energica.s y brillantes con 

consumos reducidos . E l F iat P unto presenta 

19 vers iones en l o S puertas. 

C on el P unto, Fio1t present.1 l.1 nueva F iat . 

DESDE t.Ot0.000 PTS. * 
P\'P Prníniub y Balcam IVA, 1n.nsportr r imp. dr matriculación incluidOI 

FIAT PUNTO. LA RESPUESTA. aasa 
• Oferta promociona! y del Gobierno inclu ida. 
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según Francisco 
González HU), la empresa 
está al borde 
de la quiebra técnica 
El antiguo director 
del cementerio jardín 
declaró a PUERTA DE 
MADRID que, tras el fallo 
judicial, su único 
interés es que se 
materialice la sentencia 
y se liquide el asunto 

pido argumentándosele como 
causa del despido la compe
tencia desleal que estaba ejer
ciendo con la empresa. 

La razón para declarar nu
lo este despido, según el tri
bunal de lo social que ha juz
gado, es que la carta de des
pido, firmada por Florencio 
Campos , presentaba defectos 
formales al no expresarse las 
fechas en que habrían tenido 
lugar los hechos imputados al 
despedido, siendo por tanto 
ese defecto formal origen de 
indefensión. 

Así pues, el tribunal ha 
condena a la empresa Cemen
terio Jardín a la readmisión 

. del despedido , cuestión ésta 
improbable, pues ya ha cu
bierto su plaza, o al pago de 
una indemnización consisten
te en una anualidad y media 
de las prestaciones devenga
das , que en el caso de Javier 
Ruiz es de 15 millones de 
pesetas. 

Francisco González Adra
da, como concejal de IU, se
ñaló que la postura de esta or
ganización es la de que sea la 
parte privada de la empresa 
mixta la que afronte el pago 
íntegro de esa indemnización: 
«Fueron ellos los que nos lia
ron para realizar este despido, 
puesto que fue una maniobra 
para meter a la empresa Fu
nespaña y había que quitarse 
de enmedio a Javier Ruiz». 

Izquierda Unida también 
se refirió a la decisión del des
pido, a la «alegría y frivolidad 
con la que se tomó la decisión 
de despedir a Javier Ruiz y 
ahora hay que determinar· las 
responsabilidades». 

PUERTA DE MADRID se 
puso en contacto con el que 
fuera director del cementerio 
jardín de Alcalá, Javier Ruiz, 
quien declaró a este semana
rio que su interés es que se 
materialice la sentencia y se 
liquide el asunto. 

' PUERTA de Madrid 



Jardines, lago, patos y peces para un concurso de dibujo 
en el que participan disminuidos psíquicos 

La Institución pedagógica laboral 'Sagrado corazón' 
realizó una excursión al cementerio jardín 

La dirección del cemente
rio jardín de Alcalá ha orga
nizado un concurso de dibu
jo en el que participan los 
alumnos del instituto peda
gógico laboral 'Sagrado Co
razón ' , disminuidos psíqui
cos que están internados en 
este centro privado situado 
en la urbanización Santos 
Niños, muy cerca de otra 
institución de parecidas ca
racterísticas , el patronato 
San José. Para ello, los 
alumnos del centro realiza
ron una excursión al cemen
terio jardín el jueves día 23 
de junio. Y una semana des
pués vuelven para asistir a la 
entrega de premios del con-

El Canalón de aluminio lacado. 

ESTETICO • INALTERABLE • SOLIDO • ECONOMICO • ESTANCO 

Canalón y bajantes de recogida de pluviales para chalets y viviendas unifamiliares. 

curso tras una exposición 
durante esta semana de los 
trabajos realizados, todo ello 
con un objetivo, el de pre
sentar el cementerio jardín 
como un espacio natural vi
sitable no sólo por su prime
ra función, la de cementerio, 
sino por la segunda, la de 
jardín. 

Los alumnos de la institu
ción pedagógica laboral ' Sa
grado Corazón' pudieron di
bujar todo cuanto les sugirió 
la visita al cementerio jar
dín. Allí tuvieron ocasión de 
ver la enorme superficie ver
de que hay y que le confiere 
a la instalación característi
cas únicas en España. Tam
bién tuvieron ocasión de ver 
el lago, con las diferentes es
pecies de patos y peces. 

Después, tras la excursión 
pasaron al refrigerio , que 
ante la alta temperatura 
existente fue bienvenido por 
la muchachada. Tras la me
rienda en la cafetería del ce
menterio jardín y ya refres
cados , los alumnos tomaron 
el autocar de vuelta a la ins
titución pedagógica laboral 
'Sagrado Corazón' para vol
ver una semana después al 
acto de entrega de premios. 

Según la dirección del ce
menterio jardín de Alcalá, 
esta actividad es de índole 
exclusivamente cultural y 
tiene por objeto un mejor co
nocimiento del cementerio
jardín por parte de los alca
laínos. A tal efecto, los res
ponsables de este cementerio 
se muestran muy satisfechos 
de que cada vez sea más el 
personal que acude a las ins
talaciones con el único obje
tivo de disfrutar de la super
ficie ajardinada y de solazar
se: «Tenemos un marco na
tural incomparable , con 
nuestros jardines plenamen
te integrados en el entorno 
natural y con el río y sus fa
rallones como dominadores 
del paisaje», ha dicho en fre
cuentes ocasiones el director 
comercial del cementerio 
jardín, Ignacio Castillo. 

Distribuidor: 

OAftAltOOO J 
1 

CANAL2000 SL. 

• Se fabrica en el lugar de instalación por un taller furgón, a la medida exacta de la cornisa. 

Ctra. AJovera Km. 2,800 Nave n2 2 
Telfs.: (949) 2619 59 - 26 26 72 

Fax: (949) 26 44 74 

• Color a elegir entre una gama de 14 colores prelacados. 
• SIN JUNTAS NI SOLDADURAS. 
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Las actividades de la asociación contribuyen a que los vecinos del 
distrito 11 pierdan el miedo y se acerquen al polígono Puerta de Madrid 

La uvv Cervantes clausuró su curso de manualidades 
· Unas 60 personas, princi
palmente mujeres, han parti
cipado durante este año en el 
Curso de Manualidades que 
organiza la Asociación de V e
cinos Cervantes. Los trabajos 
realizados durante este curso 
se expusieron del _ 6 al 12 de 
junio en el local de la asocia
ción y también en el centro cí
vico María Zambrano, los 
días 18 y 19 de junio. Con la 
exposición, calificada de «éxi
to» por la cantidad de perso
nas que la visitaron, y una 
merienda se clausuraron las 
actividades del taller hasta 
después de las vacaciones. 

La monitora del curso de 
manualidades ha enseñado a 
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sus alumnas técnicas como la 
'miga de pan', cuadros tridi
mensionales, esmaltes o esca
yola. Todas las participantes 
han quedado muy satisfechas 
con lo aprendido y se ha crea
do una demanda para el pró
ximo curso muy superior al 
número de plazas que se pue
de admitir. Según explicó una 
alumna de manualidades, 
también miembro de la junta 
directiva de la AA VV Cervan
tes, será necesario convocar 
una reunión a la vuelta de va
caciones para buscar una so
lución y poder atender todas 
las peticiones: «Quiere muchí
sima más gente de la que pue
de y la asociación es muy pe
queña y hay muy poco espa
cio. Estudiaremos la manera 
de arreglarlo porque es un en
tretenimiento y vamos intro
duciendo a los chavales en ha
cer algo que les gusta». 

El éxito mayor de este cur
so ha consistido en acercar a 
los vecinos del distrito 11 a la 
AA VV Cervantes, con domi
licio en el Polígono Puerta de 
Madrid, según explicaron sus 
miembros: «La asociación está 
abierta a todos los vecinos del 
distrito y de toda Alcalá, pe
ro entrar en el barrio (Puerta 
de Madrid) cuesta. Existe un 
·poco de miedo por culpa de 
todos y hay creado un am- -
biente que no es cierto porque 
problemas hay como en todos 
los sitios. Gracias a las ma
nualidades y otras cuantas co
sas, la gente empieza a entrar 
y esto es bueno porque pare
ce que por ím en el distrito 11 
nos vamos uniendo. El polí
gono Puerta de Madrid siem
pre ha sido un 'ghetto', algo 
aislado, pero parece que las 
cosas van cambiando. Poco a 
poco la gente viene, conoce, 
pregunta cosas, se hacen so
cios, se interesan por las ac
tividades ... , y esto el año an
terior no pasaba». 

BAM 
Caballería Española, .3 - Teléfono: 888 .36 28 - ALCALA DE HENARES 

• 

2 de Julio de 1994 PUERTA de Madrid 



A partir del año próxima dependerán del ayuntamiento 

Exposición de los talleres del distrito IV 
Desde el pasado viemes 24 de junio se exponen en el local de la delegación del distrito IV los 

trabajos de los talleres de cerámica, manualidades, corte y confección y tapices, que se han desa
rrollado en el distrito durante este curso. El distrito IV ha sido pionero en convocar estos talleres, 
que a partir del año próximo se regularizarán desde el ayuntamiento. 

Creativos y originales tapi
ces, trajes de chaqueta cuyo 
coste no supera las 1.000 pe
setas, vasijas de barro tradi
cional o cofres de plata son al
gunos de los artículos que se 
muestran en esta exposición 
de talleres. 

Loren Sáez es la monitora 
de manualidades, taller que 
este año ha contado con 35 
alumnas, amas de casa y ni
ñas. La mayoría se mantienen 
durante todo el curso e inclu
so repiten al año siguiente y 
las bajas que se producen son 
motivadas por causas de fuer
za mayor. Esta actividad, en 
opinión de su profesora, «te 
ayuda a olvidarte de los pro
blemas. Es muy relajante y 
aunque las alumnas piensen 

PUERTA de Madrid 

que son nerviosas y que no 
van a poder hacerlo, al final 
pueden». Aprenden todas las 

técnicas de 'miga de pan', 
porcelana rusa, estaño, plata, 
pirograbado, papel maché o 

4.995.000 
TODO INCUIDO 

""r;~K"'i:>ta. La monitora siem
pre está atenta a cualquier no
vedad para enseñar a sus 
alumnas, que en su opinión 
tienen «Una nota bastante al
ta, sobre todo a algunas. Me 
pueden quitar el puesto muy 
pronto, les enseño demasía~ 
do», comenta con buen humor 
Loren. 

El curso de corte y confec
ción tiene 45 alumnas, núme
ro que se mantiene práctica
mente desde que comenzó a 
impartirse hace ya algunos 
años. La profesora es Victo
ria García Campos. Ella des
tacaría de este taller la «con
vivencia» de la que disfrutan 
todas las participantes en el 
mismo: «Somos amigas, hace
mos meriendas y otras cosas. 
La gente está muy unida y 
hay mucha relación entre no
sotras». Además de eso, resul
ta un aprendizaje útil que 
ayuda al ama de casa a aho
rrar algo del presupuesto des
tinado a la ropa: «La gente se 
hace su ropa y sale muy eco
nómico. Salen cosas monísi
mas por poco dinero. Algunos 
de los trajes expuestos ha cos
tado 500 pesetas la tela en los 
'lunes' y tienen un vicio por 
ir ... , tanto que tuve que cam
biar la clase de los lunes a los 
martes porque querían ir al 
mercadillo a encontrar telas». 
El aprendizaje, explica Mª 
Victoria, depende de la alum
na y de lo que ella quiera su
perarse, aunque lo idóneo son 
dos años. 

El taller de tapices es de los 
que más tiempo llevan impar
tiéndose en el distrito IV. 
Virginia Termix ha sido la 
profesora durante 5 años y 
aunque el próximo ya no es
tará confía en que otra perso
na siga adelante con el taller. 
Los tapices que exponen este 
año son muy innovadores y 
c~e~tiv~s y es que según Vir
guua «siempre queremos pro
gresar, de hecho yo siempre 
voy haciendo cursos en el ve
rano y luego se los transmito 
a mis alumnas». 

2 de julio de 1994 



se matricularon cincuenta alumnos y sólo 

quince alcanzaron la calificación necesaria 

Finalizó el curso de Agentes 
de Información Monumental 

El pasado 22 de junio se entregaron los diplomas del curso de Agen
tes de Información Monumental organizado por la Institución de Es
tudios Complutenses. El objetivo era formar a un número de perso
nas capacitadas para prestar servicios informativos a los visitantes 
de Alcalá. El curso y los exámenes han sido muy duros, de tal modo 
que, de cincuenta alumnos matriculados en principio, sólo quince con
siguieron la puntuación necesaria. 

La Institución de Estu
dios Complutenses organi
zó un Curso de Agentes de 
Información Monumental 
de Alcalá de Henares que 
finalizó con un examen que 
se realizó el pasado 10 de 
junio. El objetivo era for
mar a un número de agen
tes de información histó
rico-artística suficiente
mente capacitados para 
prestar servicios informati
vos a los visitantes de Al
calá de Henares, al servicio 
de las necesidades de la ciu
dad. Se matricularon cin
cuenta alumnos, de los cua
les sólo veintisiete pasaron 
un primer examen de His
toria de Alcalá. Tras el se
gundo examen, que consis
tió en la identificación y 
catalogación de sesenta dia
positivas de monumentos 
alcalaínos, quedaron quin
ce, entre los cuales la comi
sión de Cultura del ayun
tamiento elegirá y nombra
rá los que considere opor
tuno. 

El curso se dividió en 
dos ciclos. En el primero se 
impartieron conocimientos 
de Historia de Alcalá y el 
segundo, de carácter prác
tico, se basó en el estudio 
de los tesoros artísticos 
complutenses mediante 

unidades didácticas mono
gráficas impartidas en el 
propio edificio en cuestión, 
a cargo de los especialistas 
en cada uno de ellos que 
forman la Institución de 
Estudios Complutenses. 

Los quince alumnos que 
obtuvieron las mejores ca
lificaciones recibieron un 
diploma de Agentes de In
formación Monumental de 
Alcalá de Henares. Los res
tantes recibieron un certi
ficado de asistencia. 

El curso ha sido especial
mente duro, según explica
ba Francisco Javier García 
Gutierrez, director del cur
so. Esto lo corroboraba una 
de las alumnas: «Ha sido 
duro, a pesar de que a to
dos nos ha gustado bastan
te, por cuestión de tiempo 
y por la materia que se ha 
tenido que dar en ese tiem
po. Nos hemos agotado fí
sica y psíquicamente por
que en muy poco tiempo 
hemos estudiado lo que una 
persona normal tendría 
que haber hecho en varios 
años de su vida». 

El curso lo ha patrocina
do la concejalía de Cultu
ra del ayuntamiento de Al
calá y en él colaboró la Es
cuela Universitaria Carde-
nal Cisneros. 

x..c:;1i~~R4"'~ REINOSA 
q.: .J>c.~~-

~ls~ el Goya, 2 - Telf.: 889 00 42 
~~l'.iV ALCALA DE HENARES 

BODAS, BANQUETES, COMIDAS DE EMPRESA 
Comidas a la carta 

Especialidad en cordero - pescados frescos - postres tropicales 

Todos los días, 
incluso Sábados y domingos. Seis primeros, seis segundos, 
postre, bebida V pan 2.975 Ptas. (incluido IVA) 

MENU DEL DIA: Tres primeros, tres segundos, postre, 
bebida y pan 900 ptas. (incluido IVA) 
DeSayunos. meriendas, tapas variadas en cafetería 
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Realizadas par Pilar Gómez 

bposición de labores en la casa de la Juventud 
La Casa de la Juventud albergó una exposición de labores realizadas por 

Pilar Gómez. Tapices, manteles, cuadros en lana o colchas con retales o gan
chillo eran algunas de las cosas que se pudieron ver hasta el 23 de junio. 

El 13 de junio se inauguró La exposición se cerró el día 
una exposición de labores rea- 24 de junio. Pilar Gómez expli
lizadas por Pilar Gómez en la caba a este semanario que el 
Casa de la Juventud. Cuadros público asistente a la muestra 
en arpillera o lana, colchas en ha sido eminentemente femeni
ganchillo o almohadones eran no y de mujeres que pasaban 
algunos de los trabajos que Pi- los 30 años. Ella misma definía 
lar Gómez, que ha trabajado la exposición como variada: 
durante cincuenta años como «Son cosas sencillas para que 
profesora de corte y confección estén al alcance de cualquiera. 
y en la actualidad imparte cla- Esto vale para que las personas 
ses de labores en el Centro Cul- no se depriman ni se aburran, 
tural El Val, expu.so en la Ca- porque hay muchas cosas fáci-
sa de la Juventud. les de hacer». 

MAIMOLES MOLINA 
OFERTA ESPECIAL 

Hasta un 30% de Dto. en 
diferentes modelos de chimeneas 

Taller y Exposición: 
Polígono Jumapi - C/B - Nave 23 

Antigua Ctra. Nacional 11. Km. 29 
TH.: 882 44 97 - Alcalá de Henares 
AIRlllOS SABIDOS llAiAllA Y TARDE 

PUERTA de Madrid 



El número de senicios atendidos va progresivamente en aumento 

El teléfono municipal de información 010 
atendió más de 22.• Hamadas 
en su primer año de funcionamiento 
La concejala de Participación Ciudadana 
se muestra satisfecha con el servicio 

El teléfono municipal de información 010 cumplió el día 4 de junio 
un año desde que fue puesto en funcionamiento. Desde entonces ha 
atendido más de 22.000 llamadas solicitando la información más va
riopinta e incluso recogiendo quejas y sugerencias. La concejala de 
Participación Ciudadana, Maria Luisa Martín Jara, se muestra muy 
satisfecha con el servicio que este departamento del ayuntamiento 
complutense viene prestando y asegura que en este primer año de 
existencia del teléfono 010 ya se han comenzado a cumplir los obje
tivos por los que se creó el servicio, es decir, proporcionar infor
mación rápida y puntual a aquellos que la requieran. 

De las más de 22.000 llama
das efectuadas al teléfono 010, 
un total de 4.015 estaban in
teresadas en la oferta de em
pleo público; la situación de 
crisis económica está hacien
do que los alcalaínos se mues
tren interesados en todas las 
posibilidades de empleo que 
salen de la administración. 
Muy lejos en el grado de in
terés demostrado por los com
plutenses están los asuntos re
lacionados con Participación 
Ciudadana, como por ejemplo 
delegaciones de distrito, mo
vimientos asociativos, etc, 
que han producido 2.450 lla
madas telefónicas. Los temas 
de educación y universidad 
han registrado 1.541 llama
das; los asuntos de estadísti
ca como padrón, censo electo
ral, quintas, etc, han produ
cido 1.518 llamadas mientras 
que sobre medio ambiente se 
han registrado un total de 
1.503 llamadas. 

Pero también ha habido 
áreas que han despertado un 
escaso interés de los alcalaínos 
a la hora de requerir informa
ción; tal es el caso del área de 
Mujer con apenas 170 llama
das de las 22.000 registradas, 

o del parque municipal de ser
vicios, con sólo 211 llama
das. Juventud no anda muy 
lejos, con 240, dos menos 
que el área de Planeamiento. 
Por asuntos relacionados 
con el servicio municipal de 
aguas han llamado 350 
personas. 

Desde la creación del telé
fono 010 el número de llama
das ha venido creciendo pro
gresivamente cada mes. El 
primer mes, el de junio de 
1993 se registraron 617 llama
das. Luego, en lo meses vaca
cionales de julio y agosto hu
bo alrededor de 1. 000 y 1.100 
llamadas respectivamente. 
Septiembre de 1993 ya supu
so un tirón importante para el 
teléfono 010 que recibió 
2.094. En octubre hubo has
ta 2140; continuó la progre
sión en noviembre con 2. 838. 
En diciembre se superó por 
primera vez el listón de las 
3.000 llamadas, con un total 
de 3.165. El año 1994 comen
zó con otro aumento: se llegó 
a las 3 .444. El corto mes de fe
brero produjo el único y espe
rado retroceso; hubo 3.316 
llamadas; marzo siguió con el 
crecimiento hasta llegar a las 

Maria Luisa Martín Jara, concejala de Participación Ciudadana 

3.471 llamadas y otro tanto 
ocurrió en abril, con 3.911 
llamadas. El mes de mayo tra
jo un aumento espectacular 
superándose el listón de las 
4.000 y llegando a las 4.574 
llamadas. 

Pero un volumen muy im
portante de llamadas son las 
que solicitan direcciones o 
teléfonos de interés. Estas 
se aproximan en este año a 
las 2.000 siendo concretamen
te 1.763. Mucho más lejos, 
aunque también atendidas 
por el personal, están las que
jas y sugerencias. En este 
tiempo se han registrado 104; 
las más numerosas han sido 
las relacionadas con el traba
jo del parque municipal de 
servicios con casi la mitad 
( 48). Casi una cuarta parte se 
referían a asuntos de medio 
ambiente (24). Hubo también 
11 relacionadas con planea
miento y 9 con seguridad 
ciudadana. 

Según la concejala de Par
ticipación Ciudadana, María 
Luisa Martín Jara, «en este 
primer año se están cumplien
do los objetivos. Para mí es 
muy importante destacar que 
la gente va conociendo el ser-

vicio cada vez más y que lo 
conocen en un tono positivo, 
saben que pueden utilizarlo 
y que está precisamente pa
ra eso, para que sea utiliza
do». María Luisa Martín 
Jara confió en que a medi
da que pase el tiempo y los 
alcalaínos se vayan familiari
zando con el servicio, se pue
dan llegar a registrar entre 
8.000 y 10.000 llamadas al 
mes. 

De momento las noveda
des se van produciendo en 
el servicio; recientemente se 
ha puesto en funcionamiento 
un contestador automático 
que en los horarios noctur
nos y de fin de semana en 
que no hay personal atendien
do el servicio, proporciona 
la farmacia de guardia y per
mite dejar la pregunta o la 
queja que se quiera para ser 
contestada en el momento 
oportuno siempre que se de
je el número de teléfono de 
contacto: «Este servicio es 
novedoso para nosotros pero 
permite ser ampliado consi
derablemente con el paso del 
tiempo», aseguró la conceja
la de Participación Ciuda
dana. 
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Manuel Granados 

Los mejores patinadores madrileños estuvieron 
en la Ciudad Deportiva Municipal en una exhibición 

El Club Patín Alcalá brilla en la modalidad de patinaje artístico 
La televisión de vez en cuando nos deleita con la retransmisión de alguna competición intemacional 

de patinaje artístico sobre hielo y es por ello por lo que el patinaje artístico sobre ruedas puede parecer 
el pariente pobre de la especialidad que prácticamente está copada por norteamericanas, rusas y nór
dicas con la aparición de otras naciones que ofrecen también buenos resultados. Pero en España, don
de apenas existen pistas sobre hielo lo que dific:ulta la práctica de este deporte y la pósibilidad de que 
surjan patinadores con garantía de éxito a nivel intemacional, el pariente pobre, el de las ruedas, es 
la opción y la posibilidad en la que poderse desarrollar dentro de esta especialidad que es tanto depor
te como arte. Pues bien, tras este preámbulo se puede continuar con una afirmación: el Club Patín Al
calá brilla en la modalidad de patinaje artístico sobre ruedas. 

Una exhibición que tuvo lugar 
el sábado 18 de junio en la pista 
de patinaje de la Ciudad Depor
tiva Municipal puso de relieve 
no sólo el excelente nivel que ex
hiben los patinadores madrileños 
sino en concreto el de los patina
dores , en su mayor par_te patina
doras , de Alcalá. 

Un total de 52 niños forman 
parte de la sección de patinaje 
artístico sobre ruedas del Club 
Patín Alcalá. La gran mayoría 
de ellos son féminas y todos ellos 
vienen participando con buenos 
resultados en los campeonatos 
autonómicos hasta el punto de 
que ha habido algunos seleccio
nados para el campeonato de Es
paña donde incluso han conse
guido trofeos de relieve. 

Así, por ejemplo, en la catego
ría alevín el CP. Alcalá está al
canzando un excelente nivel. El 
año pasado destacaron en esta 
categoría Mercedes López e Ire
ne Artacho, que ·representaron a 
la comunidad de Madrid en el 
campeonato de Esp~ña. A estos 
nombres hay que añadir los de 
Elena Sáez, Raquel Rodríguez y 
Ana González, cuya progresión 
hace pensar que pueden conse
guir éxitos de importancia. 

La propia Irene Artacho, una 
de las más firmes promesas del 
patinaje artístico alcalaíno ya ha 
comenzado a saborear el éxito en 
la categoría infantil, en la que 
Celia Sereno consiguió la meda-
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lla de bronce en el campeonato 
de España del año pasado. Pero 
es que a nivel autonómico la he
gemonía complutense en esta ca
tegoría es prácticamente absolu
ta , las cuatro primeras clasifica
das eran del CP.Alcalá y por tan
to las tres primeras consiguieron 
la clasificación para el campeo
nato de España, concretamente 
Irene Rebello , Irene Artacho y 
Cristina Alonso. 

En la categoría cadete femeni
na dos nombres complutenses co
mienzan a abrirse P?tSO con fuer
za en el panorama autonómico y 
nacional. Se trata de Alejandra 
Fernández y de Verónica Loren
te. Pero en cadetes masculinos, 
el CP. Alcalá tiene el honor de te
ner en sus filas al campeón ma
drileño que participará este año 
en el campeonato de España; se 
trata de Miguel Arte. 

Antela Parada 

En la categoría jeneusse hay 
otras dos niñas con buen futuro 
por delante; son María Val Pa
checo y Marta Casas. En tercera 
categoría hay que añadir cuatro 
nombre más a la lista de figuras 
alcalaínas: Cristina Lorente, Na
talia González, Cristina Nuño y 
Sonia Rey. 

La exhibición celebrada en la 
Ciudad Deportiva Municipal del 
Val reunió un plantel de patina
dores muy brillante. Participa
ron 'los clubes Alcalá, Alcoben
das, Moratalaz, Coslada, Parque 
Lisboa de Madrid y Castilla, 
también de Madrid. Todos tra
jeron a sus primeras figuras des
tacando de manera especial An
tela Parada, del CP. Alcobenda-s-, 
campeona de Europa y cuarta en 
el campeonato del Mundo. 

Por último, la junta directiva 
del CP .Alcalá no quiso perder la 
ocasión de agradecer a su larga 
lista de colaboradores el apoyo 
prestado para la celebración de 
esta exhibición de patinaje artís
tico en la ciudad complutense. 
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con una misa, un partido de fútbol y una cena 

La peña El Ouijote celebró su XVII aniversario 
La peña complutense El Quijote celebró el sábado 25 de junio su XVII aniversario con una misa en 

la ermita del Val, un partido entre solteros y casados y una cena en el restaurante Oliver's. Muy cerca 
de cumplir la mayoría de edad, esta peña tiene creada una banda de tambores y cometas. 

La peña El Quijote mantie
.ne un doble enfoque, cual es 
el puramente lúdico y el de
portivo por su adhesión a los 
colores de la RSD Alcalá; y 
ahora piensa ya en continuar 
el día a día, intensificando la 
cuestión deportiva y mante
niendo el criterio de partici-
par en todos aquellos actos pa- r 
ra los que sean requeridos. 

El presidente de la peña, 
Juan Alguacil Pimienta, se 
mostró muy feliz en este ani
versario: «Creo que éste es el 
día más importante que pode
mos celebrar durante todo el 
año la peña El Quijo_te porque 
es el que más tenemos que ce
lebrar. Conmemorar diecisie-
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Juan Alguacil Pimien~, 
presidente de El Quijote. 

te años de existencia creo que 
es un motivo más que sufi
ciente para que nos volque
mos». 

Para Alguacil, estando muy 
próxima ya la mayoría de 
edad para la peña El Quijote, 
el futuro se presenta esperan
zador: «La peña está muy 
arraigada en nuestra ciudad, 
puesto que ya lleva diecisiete 
años, pero los que vengan a 
partir de ahora van a ser tan 
intensos como los que ya han 
pasado. Vamos a por las bo
das de plata de la peña con 
ilusión y ya los tenemos casi 
al alcance de la mano». 

La peña complutense El 
Quijote tiene en la actualidad 
unos 160 socios, lo que la ha
cer ser una de las más impor
tantes por el número de aso
ciados en toda la ciudad: «Yo 
creo que somos la peña que 
mayor número de socios tie
ne en nuestra ciudad», subra
yó Juan Alguacil para añadir 
que «con la banda de tambo
res y cornetas estamos dis
puestos a todo. Los chicos y 
chicas de la banda y las chi
cas que forman el grupo de 
majorettes tienen mucha afi
ción y por eso tratamos de 
asistir a todos los desfiles-a los 
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que se nos invita». Juan Al
guacil reconoció que, aun no 
habíendose perdido el carac
ter deportivo de la peña El 
Quijote, las actividades se han 
ido decantando más hacia la 
actividad festiva: «La verdad 
es que la peña desde sus ini
cios se decantó por el apoyo a 
la RSD Alcalá. Este año va
mos a intentar renovar este 
apoyo y volver a animarles 
corno la peña hizo desde el 
principio. V amos a ver si so
mos capaces de conseguirlo». 

El presidente de la peña no 
quiso dejar de recordar a 
aquellos socios fallecidos que 
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compartieron muchos mo
mentos de alegría en la peña 
y que hoy ya no están para se
guir celebrando fiestas. Ese 
fue el motivo principa} de la 
misa en la ermita del Val, ofi
ciada por el canónigo Luis 
García Gutiérrez. 

El deseo de la peña fue sin
tetizado por el presidente: 
«Que todos los peñistas este
mos muy unidos y que cada 
vez vayamos a más. El XVII 
aniversario ha sido bueno, pe
ro creo que el XVIII va a ser 
aún mejor». De momento las 
ferias están a la vuelta de la 
esquina y ahí la peña El Qui
jote tendrá su protagonismo 
habitual: «Vamos a intentar 
estar en la calle a tope, diver
tinos al máximo y que se di
vierta la gente de Alcalá con 
nosotros». 

La peña no quiere caseta en 
el recinto de. las peñas: «La 
verdad es que se ha produci
do una discusión con el ayun
tamiento en lo que se refiere 
al terna del recinto de las pe
ñas y nosotros hemos pensa
do que es preferible que este
mos en nuestra sede a que ten
gamos una caseta en el recin
to de las peñas. En estas ferias 
celebraremos una serie de ac
tos culturales y de diversión, 
que para eso está la peña». 
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Patricia cortés fue la alcalaína más destacada 
en la competición celebrada en el pabellón municipal del Val 

El 111 trofeo de gimnasia rítmica del Juventud Alcalá 
trajó un alta nivel en sus participantes 

La gimnasta alcalaína, Patricia Cortés Rodríguez, perteneciente al Club Juventud Alcalá, fue la ter
cera clasificada en la categoría alevín del 111 trofeo de gimnasia rítmica organizado por el Club Juven
tud Alcalá, convirtiéndose así en la mejor gimnasta complutense de un trofeo caracterizado por el alto 
nivel de participación mostrado. Sólo los quintos puestos de Ana Belén Delgado en la categoría juvenil 
y de Sonia Ríos Conde se pueden comparar a ese tercer puesto de Patricia Cortés, si bien esos quintos 
puestos dejan un buen sabor de boca por ser conseguidos en categorías más altas, donde los puestos 
de honor están a un precio más alto. El 111 trofeo de gimnasia rítmica del Juventud Alcalá se celebró 
el domingo 19 de junio en el pabellón municipal del Val. 

La sección de gimnasia rít- tas gimnastas la avalan sus no
mica del Juventud Alcalá, de tas, 7'95 la ganadora y 7'90 la 
la que es responsable Germán segunda frente al 6'5 que rea
Ríos, ha conseguido organizar lizó la· alcalaína Patricia Cor
un trofeo de enorme nivel en tés quedando en tercera posi
el cual participaron los equi- ción. 
pos GRD. Leganés, CGR. En categoría infantil venció 
Móstoles, EGR. Vallecas, Celia Rincón Hernández, del 
CGR. Vicálvaro, ECA. Ali- CGR. Vicálvaro, que hizo así 
cante, CG. Badajoz, CR. Gi- doblete. La segunda fue la rio
jón, CG. Logroño, C. Ritmo jana del equipo de Logroño, 
de Oviedo y el propio Club Cristina Mateos. Tercera fue 
Juventud Alcalá. Elena Quirós Herranz, del 

La categoría alevín, dispu- Leganés, mientras que cuar
tada bajo la modalidad de ma- ta concluyó Cristina Sanz, del 
nos libres, dio como ganado- Móstoles antes de la quinta 
ra a Miriam Caja Salguero, clasificada, la alcalaína Sonia 
del CGR. Vicálvaro. La se- Ríos Conde. En esta categoría 
gunda clasificada fue Marta la competición se disputó en 
Zugasti Cruz, del CGR. Mós- la modalidad de aro. 
toles. La superioridad de es- En categoría juvenil la pri-
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mera fue Delia lradier Marín 
del club de gimnasia Logroño. 
La segunda fue Aurora Burgos 
García, del Badajoz. Ana Isa
bel Chaparro, del Leganés 
quedó en tercera posición 
mientras Raquel Díaz, del 
Móstoles fue cuarta por delan
te de la alcalaína Ana Belén 
Delgado Hita. En esta catego
ría la competición se disputó 
en la modalidad de mazas. 

Por último, en categoría ju
nior, disputada en la modali
dad de manos libres, la gana
dora fue Yolanda Alvares, del 
Móstoles. La segunda fue Ma
ría González Laínez, del Lo
groño, que cumplió así una fe
nomenal actución al sumar un 
primer puesto, dos segundos y 

un quinto. La tercera fue Car
men María Cuesta, del Ritmo 
de Oviedo. Cuarta fue Alicia 
Torrado Gutiérrez, del Bada
joz. Del nivel alcanzado en es
ta competición baste decir que 
estas cuatro gimnastas supera
ron el ocho de nota cuando en 
las otras tres categorías la no
ta más alta fue el 7'95 con el 
que ganó Miriam Caja en la 
categoría alevín. 

Las tres primeras consi
guieron trofeos mientras que a 
las cuarta, quinta y sexta cla
sificadas de cada prueba se les 
entregó una medalla acredita
tiva. 
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t&O jugadores compitieran can sus respectivas equipas en 
un tornea que tiene vacación de perpetuarse 

Excelente nivel de juego en el 111 torneo lviasa 
El pasado f"m de semana se disputó en las canchas del club deportivo lviasa la tercera edición del 

torneo de verano de voleibol, una competición que tiene vocación de perpetuarse a pesar de que son 
sólo tres las ediciones disputadas. Esta vocación de futuro está apoyada en el excelente nivel de los 
equipos y la formación deportiva que los jóvenes están alcanzando con la práctica del voleibol. En el 
torneo de verano del club lviasa participaron 160 jugadores repartidos en las cinco categorías. 

La victoria en la categoría A 
de benjamines femeninos corres
pondió al CV. Iviasa que se im
puso a la Asociación Deportiva 
San Fernando de Henares; en la 
categoría B la victoria fue para 
el CV. Alcalá-Cisneros, quien 
ganó al CV. Iviasa. 

En la categoría A de benjami
nes femeninos la victoria fue pa
ra el CV. Iviasa sobre el CV. 
Alcalá-San Felipe Neri. En la ca-

tegoría B el vencedor fue el CV. 
Alcalá-Cisneros sobre el CV. 
Iviasa. 

En alevín femenino la victoria 
fue para el Jesús y María de Ma
drid, que quedó en primer lugar 
superando al CV. lviasa, segun
do, y al CV. Ajalvir-Torrejón, 
tercero. 

En infantil femenino, el CV 
Iviasa, entrenado por Cherna, 
tuvo que enfrentarse a dos con-

juntos muy fuertes como son el 
CV. Alcalá y el Giner de los Ríos 
de Torrejón. En el primer en
cuentro las chicas del 1 viasa es
tuvieron cerca de ganar al Alca
lá pero la falta de concentración 
en el último set hizo que después 
de remontar un difícil partido 
perdieran por la mínima, 2-3 
(12-15, 11-15, 15-8, 15-10 y 
1.3-15). De hecho, el entrenador 
del Iviasa reconoció estar con-
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CN. Alcalah, segundo equipo de la CAM en número de medallas tras el SEK 

Sergio cerezo y Juan M. Muñaz se trajeron medallas de bronce 
cerezo se colgó además una plata y un bronce en relevos 

El Club Natación Alcalah colÜll'lllÓ en la piscina municipal de Anoeta, en San Sebastián, la fenome
nal progresión que lleva en los campeonatos nacionales de natación. A la brillante estela que viene 
dejando el nadador complutense Javier Cámara, dos nuevos deportistas tratan de hacerse un hueco 
en la élite nacional. Sergio Cerezo y Juan Manuel Muñoz se trajeron sendas medallas de bronce en 
el campeonato de España cadete celebrado los días 20, 21, 22 y 23 de junio. Por si fuera poco, Cerezo 
se colgó otras dos medallas correspondientes a sendas pruebas de relevos en las que formó parte del 
equipo de la comunidad de Madrid. En los 4xl00 libres consiguió la medalla de oro y 4x200 la de plata. 

Sergio Cerezo consiguió la ter
cera posición en la prueba de los 
100 metros braza masculinos pa
ra nacidos en el año 1979. El al
calaíno sólo fue superado por el 
madrileño David Muñoz Gonzá
lez y por el andaluz Diego Mos
coso López. Cerezo cubrió la dis
tancia en un tiempo de 1.11.97, 
un segundo menos que en la eli
minatoria. 
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La braza es el estilo en el que 
los complutenses del CN. Alcalah 
mejor se desenvuelven, ya que 
fue en los 100 metros braza mas
culinos para nacidos en el año 
1980 donde brilló también Juan 
Manuel Muñoz Bautista. Este 
hizo un tiempo de 1.14.48, casi 
un segundo menos que en la eli
minatoria, y quedó sólo por de
trás de los catalanes Manuel 

Lago Vázquez y Raúl Pérez Tra
pilla. De esta manera Muñoz se 
convirtió en el primer nadador 
de la comunidad de Madrid en 
esa distancia y estilo. 

El propio Muñoz en los 200 
metros braza quedó en décima 
posición con un tiempo de 
2.47.77. Mientras tanto Sergio 
Cerezo en sus 200 metros braza 
se quedó en novena posición con 

tento del rendimiento de sus ju
gadoras a pesar de las derrotas, 
puesto que el vencedor en esta 
categoría fue el Giner de los Ríos 
de Torrejón, el segundo fue el Al
calá y el tercero el 1 viasa. 

En la categoría reina, la juve
nil femenina, el CV. Alcalá que
dó vencedor. Mucho tuvieron 
que luchar las chicas de Lorenzo 
Gordon para doblegar al conjun
to madrileño del CV. Jesús~ y 
María. Las locales tuvieron oca
sión de realizar un brillante jue
go para concluir con 3-2 después 
de dos horas y 40 minutos de jue
go (15-10, 15-8, 12-15, 13-15 y 
16-14). En el siguiente encuen
tro el 1 viasa barrió de la pista al 
Torrejón con 3-0 (15-3, 15-1 y 
16-14). 

Al final se llegó a la entrega de 
trofeos y a los reconocimientos 
por el apoyo a este torneo de 
voleibol. 

2.42.45. Mejoró su rendimiento 
Sergio Cerezo en los 100 libres. 
Sergio consiguió la séptima po
sición con un tiempo de 0.57.84. 

Fue en los relevos donde Ce
rezo tuvo la oportunidad de col
garse nuevas medallas; en los 
4x200 metros libres masculinos 
de los años 1979 y 1980, el alca
laíno formó parte del equipo de 
la comunidad de Madrid que al
canzó la medalla de plata. Junto 
a Cerezo formaron parte del re
levo David Muñoz, Vila y De la 
Iglesia logrando un tiempo de 
8.18.32 sólo superado por el 
tiempo del relevo catalán. Así 
pues el alcalaíno se colgó la me
dalla de plata. 

El mismo relevo madrileño ga
nó la medalla de oro en los 4x100 
metros libres masculinos con un 
tiempo de 3.45.83; los cuatro re
levistas superaron al equipo an
daluz y al catalán. 

. •· 
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También se celebró la carrera popular, que cumplió su sexta edición 

Más de JOO participantes en el día de la bicicleta en el distrito IV 
Más de 300 participantes se dieron cita para celebrar el día de la bicicleta en el distrito IV, que cum

plió su sexta edición ~esde que se puso en marcha. Organizado por la comisión de deportes de la dele
gación municipal del distrito, presidído por el concejal Joaquín Arias, el día de la bicicleta completa 
una serie de actividades deportivas entre las que cabe destacar también la celebración de la sexta edi
ción de la carrera popular. Esta fue el 4 de junio y el día de la bicicleta se celebró el 18 de junio. 

La carrera popular reunió a 
unos 350 personas de las que una 
gran parte eran niños . El reco
rrido era extenso y se desarrolló 
por la zona del río Henares, la 
zona comercial de Nueva Alcalá 
y la zona del campo antiguo. Al 
finalizar la carrera todos los par-
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ticipantes en la misma recibieron 
una medalla como obsequio. Así
mismo, se sortearon dos bicicle
tas que a buen seguro estuvieron 
con sus respectivos dueños agra
ciados en la celebración de la sex
ta edición del día de la bicicleta. 

La concentración y salida fue 

en los locales comerciales de Nue
va Alcalá, cerca de la delegación 
municipal del distrito. El reco
rrido realizado fue el siguiente: 
Nuevo Alcalá, carretera de Pas
trana, Ronda Fiscal, Reyes Ca
tólicos, Puerta de Madrid, pla
za de Cervantes, calle Libreros, 

Cuatro Caños, plaza de toros, ca
sa de la juventud, ronda del He
nares y calle Guadarrama, don
de concluyó ante el nuevo poli
deportivo entre los colegios He
nares e !placea. 

En esta ocasión también hubo 
obsequio de medallas para todos 
los participantes aunque se des
tacó negativamente la enorme 
velocidad que se imprimió al pa
seo en bicicleta: «Hemos tenido 
el fallo de ir detrás y no encabe
zando la marchan, reconoció Joa
quín Arias quien aprovechó pa
ra pedir disculpas y anunciar 
que en las próximas ediciones se 
procurará corregir los errores. 

PUERTA de Madrid 



• Automotión Altalá, s. ~: ~ ~~ m 
Vía complutense, HJ. <Antigua ctra. Nacional ID. Tlfs.: ªº 1012. 95. 88167 55. ALCALA DE HENARES 

TENEMOS EL MAYOR Y MEJOR SURTIDO EN 
VEHICULOS OCASION DEL CORREDOR DEL HENARES 

PRESENTANDO ESTE ANUNCIO LE REGALAMOS LA 
TRANSFERENCIA 

VOLKSW.AGEN GOLF & Año 92 MERCEDES 200 - CAJA 123 CITROEN XM T .D - Año 91 
1.175.000 PTS. Impecable - 575.000 pts. Full Equip - 2.500.000 pts 

OPEL .ASTR.A 1.4 i - Año 92 CITROEN XANTl.A 1.9. T .D. CITROEN BX 19 TGS 
Poquísimos kilómetros Año 94 - 3.000 Kms. Año 93 - 1.175.000 

PEUGEOT 405 - Año 92 CITROEN AX GTI - .Año 93 CITROEN ZX 1.8 AURA -.Año 93 
Al.A DI.A EIE CIC 1.275.000 pts. 4.000 Kms - Al.A DI.A EIE CIC 

LADA SAMARA - Año 93· SEATMALAG.A LADA VAZ RANCHERA 
· 7.00 Kms. - 525.000 pts. 475.000 pts. .Año 88 - 275.000 pts. 

REN.AULT 19 16V - Año 91 CITROEN ZX 1.6 AVANT.AGE 3P VOLKSW.AGEN ESCARABAJO 
ABS E/E CIC - 1.275.000 pts. 3.000 Kms. - Año 93 Perfecto estado - 525.000 pts. 1.575.000 pts. 

PEUGEOT 205 1.6 PLUS -Año 91 CITROEN XM D - Año 92 CITROEN BX 19 GTi - Año 90 
Climatizador - DI.A EIE CIC Al.A .ABS EIE CIC DI.A 790.000 pts. 

34.000 Kms. 1.175.000 pts. 

FIAT UNO 70 SX CITROEN AX GT 5P - Año 92 CITROEN XANTl.A 2.0 SX 
30.000 Kms -. 675.000 pts. Al.A EIE CIC - 975.000 pts. Año 93 -ABS Al.A DI.A 

EIE CIC - 5.000 Kms. 

FORD ORION 1.6 catalizador CITROEN AX 1.4. D. nRST REN.AULT CLIO 1.4 RT 
(modemo)-Año 91-1.075.000 pts. Año 94 - 2.000 Kms. Al A - 9.000 Kms. 

MERCEDES 190 E CITROEN ZX 2.0i 16V REN.AULT CLIO 1.1 5v Extras: Techo y llantas Año 94 - 3.500 Kms 
Perfecto estado. Año 88 - Total: 1.675.000 pts. Al.A DI.A EIE CIC ABS 

TENEMOS MUCHOS MAS EN IGUALDAD CALIDAD Y PRECIO 
VISITENOS 

* Garantía Europea hasta 2 años en piezas y mano de obra. 
* Si tiene un vehículo de más de 10 años le ofrecemos 
hasta 100.a pts. 

* Financiamos hasta 60 meses sólo con su nómina, con ó sin entrada. 
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El Avance cadete venció 2-0 al LEP,y se proclamó campeón de copa. El entrenador del Naya infantil recoge la copa de campeón. 

Finales de copa en las categorías infantil y cadete 

E_I Avance y el Naya se proclamaron 
campeones en el campo de Forjas 

Las categorías inferiores vivieron su jornada festiva más importante al disputarse en el campo de 
Forjas las finales de copa en las cat~gorias de infantiles y cadetes. Con la presencia del presidente 
de la delegación comarcal dependiente de la Federación de Fútbol de Madrid, Femando Gallardo, y 
del director de la escuela municipal de fútbol de la RSD. Alcalá, Ricardo Rodríguez flores, los cadetes 
e infantiles cerraron una temporada en la que las alegrías y las decepciones se han repartido, como 
ocurre siempre en la práctica del deporte; unos han saboreado la miel y otros la hiel del fracaso, pero 
todos han dejado tras_ de sí la estela del honor que supone la participación con pundonor e ilusión. 

Estas finales coperas se ce-
. lebraron el sábado 18 de ju

nio en el campo de Forjas. Ba
jo un sol y un calor de justi
cia los infantiles en primer lu
gar y los cadetes después di
rimieron los trofeos de cam
peones de la competición co
pera, que concluidas las res
pectivas ligas era el último 
trofeo oficial por disputar. 

En la categoría de infanti-

les el N aya se sacó la espina 
que tenía clavada de la liga 
ante la RSD. Alcalá. El equi
po que juega habitualmente 
en el campo de Forjas cumplió 
un excelente partido ante el 
campeón de liga derrotándo
le por amplísima goleada. El 
8-1 final refleja la superiori
dad absoluta del N aya ante un 
Alcalá que a pesar de haberse 
proclamado campeón de liga 

no ha podido derrotar al Na
ya en toda la temporada. A 
duras penas podía el Alcal.i 
pas(l,t. del medio campo ante el 
derroche de fuerza y de técni
ca que demostraron sus riva
les , que sé han convertido 
prácticamente en el equipo 
más regular de la temporada 
infantil. 

Tras los infantiles saltaron 
al campo los cadetes del Avan-

ce y del LEP de Torrejón. EIJ. 
este encuentro se registró una 
mayor igualdad en el marca
dor que en la categoría infan
til siendo al final la victoria 
para el Avance, cuyo presi
dente, Pablo de Lucas estuvo 
viendo el encuentro y felicitó 
a los suyos por el éxito alcan
zado. El Avance consiguió la 
victoria que le permitió alzar · 
la copa de campe6n. 

Tras estas finales práctica
mente se ha echado el telón es
ta temporada y mie:qtras todos 
siguen de cerca las evolucio
nes del mundial de Estados · 
Unidos, por aquello de fas 
nuevas tácticas y estrategias 
que emanarán del escaparate 
mundialístico. Ahora toca un 
período de descanso hasta que 
entre agosto y septiembre 
vuelva el trabajo de cara a la 
próxima temporada donde to
dos partirán con renovadas 
ilusiones. 

El LEP de Torrejón, subcampeón cadete. A la derecha, el presidente dei Naya, Isidro Cardiel, entrega la copa de subcampeón al capitán del-Alcalá. 

2 de Julio de t9M - PUERTA de Madrid 



A la derecha, un brillante cuarteto de 'hombres ligados al fútbol alcalaíno: Ricardo Flores, .Alfonso Torres, Florentino Bravo y Félix Marti
nez. A la derecha, .Alfonso Torres y Félix Martínez se estrechan la mano al término de la temporada. 

Las das entrenadores, Félix Martínez par el Ferraz Nadador y Alfonso 
Torres par el Henares, celebraran el ascenso estrechándose la niana 
El Ferraz Nadador y el Henares lograron 
el ascenso a primera regional · 

Cuando el fútbol complutense no ha tenido precisamente una buena temporada ateniéndonos al des
censo a regional preferente del equipo que tradicionalmente ha representado a la ciudad por toda Es
paña, la RSD. Alcalá, el Ferraz Nadador y el Henares han proporcionado una de las pocas alegrías 
de la temporada para el balompié complutense. Los dos equipos han conseguido el ascenso a primera 
regional tras una excelente campaña en la segunda categoría. El Ferraz Nadador entrenado por Félix 
Martínez consiguió por derecho propio el ascenso mientras que el Henares de .Alfonso Torres se vio 
beneficiado por la excelente temporada de los cuatro equipos madrileños de tercera división que parti
ciparon en la liguilla de ascenso. Los cuatl'O lograron el pase a segunda división B y han obligado a 
hacer de esa categoría hacia las inferiores una recomposición en cuanto a ascensos que ha dado con 
el Henares en primera regional con su segundo ascenso consecutivo. 

El Torrejón no falló y con
siguió alzarse con la primera 
plaza; mientras tanto los ·dos 
que se jugaron el ascenso fue
ron en definitiva los dos con
juntos complutenses, el Ferraz 
Nadador y el Henare- . os 
primeros hicieron buena su 
mayor experiencia para dar 
un acelerón final que les pro
porcionó la segunda plaza del 
grupo y por tanto el ascenso, 
pero el Henares iba a tener la 
recompensa al fenomenal es-

.. fuerzo realizado a lo largo de 
la temporada de su debut en 
segunda regional tras al ascen
so del año pasado. El equipo 
_entrenado por Torres iba a 
conseguir ese ascenso por los 
motivos anteriormente expli
cados. 

Concluida la temporada los 
dos técnicos no perdieron la 
ocasión de encontrarse y dar
se un fuerte apretón de manos 

· y conversar sobre lo aconteci
do durante este tiempo. Félix 
Martínez y Alfonso Torres 
charlaron acompañados tam
bién por dos hombres del fút
bol señeros en Alcalá, el di-
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rector de la escuela de la RSD. 
Alcalá, Ricardo Ro4ríguez 
Flores y el ojeador Florentino 
Bravo. Y juntos algunos de 
el ós no cabe más que pensar 
en la excelente parte central 
de la defensa que formaba 
el tandem Flores-Torres vis
tiendo la elástica del Alcalá. 
O la cantidad de buenos fut
bolistas descubiertos por Flo
rentino Bravo, o la propia 
experiencia de Félix Martí
nez . 

«Hemos lograd<>. el sueño 
del ascenso aunque al final 
hemos pasado muchos apuros 
porque las fuerzas ya flaquea
_ han», señaló el entrenador 
del F erraz Nadador para aña
dir que «la temporada ha si
do un poco irregular, ha ha
bido muchas alternativas, 
muchos inconvenientes. Pero 
al final lo hemos conseguido 
a pesar de lo que nos ocurre 
a los equipos de esta catego
ría, que cuando no se pueden 
hacer muchas exigencias es di
fícil hacer una planificación 
idónea de los entrenamien
tos». 

Para Félix Martínez la cla
ve de su equipo estuvo preci
samente al final de la tempo
rada: «Es cuando hemos sido 
un poco más regulares que los 
demás equipos,, pero también 
hemos fallado .muchísimo. Lo 
único que ha ocurrido es que 
el Henares se ha empeñado en 
que seamos segundos. El par
tido clave para este ascenso 
fue el último an!e el Alcarria; 
hicimos un partido muy serio 
y conseguimos la victoria; un 
empate no nos hubiera servi- _ 
do para nada porque el Hena
res se nos hubiera puesto por 
encima. El golaverage favore
cía al Henares». 

Alfonso Torres consiguió el 
segundo ascenso al frente del 
Henares y una progresión es
pectacular: «Lo hemos conse
guido gracias a la buena tem
porada que han hecho los 
equipos de tercera división, al 
subir los cuatro ha habido una 
especie de reestructuración de 
la que nos hemos peneficiado 
como tercer equipo mejor cla
sificado. Lo importante es que 
lo hemos conseguido en un 

año que creíamos simple y 
llanamente de permanencia 
puesto que el año pasado ha
bíamos subido de tercera. 
Este año no sólo ha sido el 
de co~firmación del equipo 
en la catego.ría, sino que nos 
hemos sorprendido todos con 
el ascenso en nuestras ma
nos». 

El que fuera defensa-defAl
calá destacó las incorporacio
nes que reforzaron el equipo 
en el último tramo liguero: 
«Tuvimos que reforzarnos un 
poquito y así, con la plantilla 
que teníamos y las dos incor
poraciones que.hicimos, la de 
Vela y la de Quique, conse
guimo~ el ascenso». Alfonso 
Torres no sabe todavía nada 
sobre su futuro: «Estamos ha
blando con la directiva y de 
momento no sé si voy a con
tinuar en el Henares». 

Quien lo tenía más claro 
era el propio Félix Martínez 
quien ya ha renovado por una 
temporada más con el equipo 
radicado en el distrito VII: 
«Somos tantos entrenadores 
que hay muchas plazas para 
elegir. La próxima tempora
da creo que voy a montar el 
equipo con gente joven; espe
ro que den el resultado que yo 
espero de ellos>;. 

suFORD e·n 
Alcalá Motor 
VENTAS: 
d Eras de San Isidro, 7 -Tlf. : 880 14 15 
TALLER: 
d . Daoiz Vebrde, 11-Tlf.: 880 8215 

2 de. Julio de 1994 



Este año se ha celebrado en Torrente <Valencia> compitiendo en el 
Pastor y Montalvo, cuartos en el campeonato de España concu~o de La Amistad 
Angel Pastor y Francisco Montalvo, jugadores del Club Pelota Alcalá, se han proclamado cuartos de La sociedad Cervantes 
España, en el Campeonato de Frontenis celebrado este año en Torrente (Valencia), y organizado por 
el Club Santa Apolonia. A primeros de junio se celebró el Campeonato de España de Frontenis, Angel 
y Paco fueron a él representando al Club Alovera, el cual se habían clasificado previamente. Simultá
neamente estos dos jugadores defienden los colores alcalaínos en la liga que se juega en la Comunidad 
de Madrid, por ello el Club Pelota Alcalá, moralmente siente esta victoria como propia y con gran orgullo. 

Todas las partidas que jugaron 
fueron durísimas, ya que el nivel 
existente en este campeonato es 
muy alto, por lo que cada partida 
era como una verdadera final. El 
primer enfrentamiento fue contra 
el equipo de Tres Cantos (3« cla
sificado en 1993). Iniciaron la par
tida con bastante ventaja, Angel y 
Paco (14·5), pero según se aproxi
maban al final los madrileños se 
fueron acercando peligrosamente 
en el marcador poniendo gran ten
sión en el final de la partida, en 
26-'25, estaba el marcador cuando 
el árbitro indició último tanto si 
no se empata. Fue el último tan
to, ya que el zaguero madrileño 
(Agustín) fallaba, pasando a la si
guiente fase Angel y Paco por el 
tanteo de 27-25 y una hora de 
partido. 

El segundo encuentro lo jugaron 
contra el equipo valenciano CIMA 
(campeones de España en 1992). 
Esta partida más que contada fue 
digna de ver, comenzaron bien, se 
pusieron cuatro tantos por delan
te 5-1 favorable a Angel y Paco, 
mantuvieron esta ventaja hasta el 
tanto 12-9, pero los valencianos 
comenzaron a arriesgar y tirar a 
raya y les salió todo, no sólo em
pataron a 12, sino que se pusieron 
cuatro tantos por encima 12-16, a 
pesar de que Paco cogió tantos ca-

si cantados. Poco a poco fueron re
montando el adverso marcador y 
empataron en el tanto 19, esto se 
consiguió a base de riesgo, ambas 
parejas pelota sí pelota también 
arriesgaban a raya y lógicamente 
los delanteros se lucieron dando 
gran espectáculo, cosa inusual en 
estos encuentros y sobre todo en 
parejas valencianas. Paco estuvo 
no sólo bien, sino por encima de 
las circunstancias. A 3 minutos pa
ra el final el tanteo era de 22-20 fa
vorable, pero los valencianos aho
ra más que nunca seguían arries
gando pelotas, ya que a sólo 3 mi
nutos del final, con Angel no po
drían siendo el mate su única sal
vación, pero Paco muy atento lo 
cogía todo, arrastrándose por la 
pista si era preciso, o rompiendo 
los pantalones. Al final tampoco 
pudieron con él, ya que debían 
ajustar tanto para que Paco no lo 
cogiera que fallaron y terminó el 
encuentro con el tanteo de 26-20. 

El tercer encuentro fue contra el 
equipo Valencia-Natación(2º cla
sificados en 1993); en esta partida 
Angel y Paco fueron dominados en 
el marcador a lo largo del encuen
tro , lo único positivo que consi
guieron con esta fortísima pareja 
fue poder llegar a la hora de dura
ción. Pasaron pues a jugar la ímal 
para el tercer y cuarto puesto. 

La ímal la jugaron contra un ju
gador madrileño y otro valencia
no por el Club Kennex-Concep
ción (5° clasificados en 1993). 
Fueron muy igualados a lo largo de 
la partida, aunque Angel y Paco 
siempre por delante en el marca
dor 1 a 3 tantos. Fue una partida 
con jugadas muy bonitas y una 
gran dosis de deportividad por 
ambas parejas. Se llegó a la hora 
y el calor reinante hizo mella en 
Angel, quien al final dio muestras 
de gran agotamiento. Ultimo tan
to cantaba el árbitro cuando An
gel y Paco perdían de 1 tanto, 
20-21, pero fallaron ellos y se lle
gó a empatar a 21, ya fuera de 
tiempo, por lo que había que ju
gar un nuevo tanto, éste sería el 
decisivo, el que decidiría quien se
ría el tercero y quien el cuarto cla
sificado de 1994. Tras el saque dos 
pelotazos, y Paco lanzaría la pelo
ta fuera. Cualquiera de los dos po
día haber fallado, la suerte favo
reció en esta ocasión a Kennex
Concepción y Angel y Paco tuvie
ron que conformarse con el mere
cido cuarto puesto de España. 
También trajeron la simpatía y el 
apoyo de muchos valencianos que 
les animaron a lo largo de todas las 
partidas que jugaron. Enhorabue-
na. 

Juana RAMIREZ 

segunda prueba del campeonato de España de Biketrial 

Tres pilotos de lplacea, seleccionadas para el Mundial 
Los pasados días Z5 y 26 de junio se celebró en la localidad de Benasque, en la provincia de Huesca, con la partici
pación de los pilotos del !placea. En la segunda prueba puntuable del campeonato nacional de Biketrial, resaltar 
la alta participación del club !placea y los buenos resultados obtenidos por nuestros pilotos en las distintas categorías. 

Benasque, una población del 
noreste de la provincia de Huesca, 
situada en un. ensanchamiento de 
la ribera izquierda del río Esera, 
a 1.138 m. sobre el nivel mar. Pai
saje de rocas y agua en las que ha
bían habilitazo las zonas. 16 zonas 
para «rueda de 26 pulgadas». En 
esta modalidad, celebrada el sába
do día 25,. participaron los alcalaí
nos en la categoría Expert: Alejan
dro Saucedo,Jesús Santander y Jo
sé Herranz, en los puestos 5°, 10° 
y 8°, respectivamente. Estos tres 
pilotos fueron seleccionados para 
participar en el mundial en dicha 
categoría. El mundial consta de 
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cuatro pruebas en Bélgica, Checos
lovaquia, España y Japón, aunque 
a esta última no acuden la mayo
ría de los pilotos por carecer de un 
sponsor de esa envergadura. 

8 zonas para «rueda 20 pulga
das» categoría cadet, junior y se
nior que había que superar dos ve
ces en cuatro horas. Esta modali
dad se celebró el domingo día 26 
y el !placea presentaba tres pilo
tos en cadet, tres en junior y tres 
en senior que hicieron un discreto 
pero meritorio papel, dada la 
enorme dificultad de las zonas. 

8 zonas para «rueda 20 pulga
das» categorías poussin, benjamín, 

minime, disputada el domingo 26 
simultáneamente a la anterior. Só
lo presentábamos dos pilotos en 
poussin y en minime que habían 
de dar dos vueltas a estas zonas de 
inferior recorrido, obstáculos más 
pequeños y menor peligrosidad 
que las de mayores pero de simi
lar dificultad técnica. Los peque
ños lo hicieron francamente bien 
consiguiendo unos buenos puestos. 

Por último significar que hubo 
una participación próxima a los 
250 pilotos, la buena organización 
y la gran acogida en este pueblo del 
pirineo aragonés. 

Rafa RODRIGUEZ 

salió al pantano 
de Valdecañas 

La Sociedad de pescadores 
Cervantes, ha realizado su sali
da social nº 12 el pasado domin
go día 26 de junio, al pantano de 
Valdecañas (río Tajo), Paraleda 
de la Mata, en la provincia de 
Cáceres. 

Se celebró esta etapa, compi
tiendo en el concurso de La 
Amistad. Este concurso se cele
bra todos los años entre cinco so
ciedades de pescadores de la Co
munidad Autónoma de Madrid, 
habiéndose descolgado de la 
competición este año, la sociedad 
de El Gobio. 

La competición se realizó en
tre las sociedades de Pesquera 
Madrileña, El Puchero de Alcor
cón, Pinar del Rey y Cervantes 
de Alcalá de Henares. Nuestra 
sociedad consiguió primero, se
gundo, cuarto y quinto clasifica
dos y dos más entre los diez pri
meros de la clasificación general. 
Siendo primera clasificada, en la 
competición por equipos. 

La clasificación social de la 
etapa quedó como sigue: 

Adultos: 1 °, Angel David Gar
cía Sánchez; 2°, Ricardo Ricote 
Gómez; 3°, Sebastián Ceballos 
Bellido. 

Infantiles: 1°, Sebastián Ce
ballos Castillejo. 

Veteranos: 1°, Brígido Fer
nández Fernández. 

Continúa la clasificación has
ta un total de 23 clasificados. 

La próxima salida está anun
ciada para el domingo día 23 de 
junio al pantano de Buendía, en 
la provincia de Cuenca. La sali
da está prevista a las 4'30 horas 
del lugar de costumbre (plaza de 
toros), habiendo recogido ante
riormente el autobús a las perso
nas residentes en los barrios de 
Reyes Católicos y Nueva Alcalá. 

Inscripción y reserva de pla
zas en la Sede Social, c/ Eras de 
San Isidro, nº 4 Ptal. 1 - Bajo D; 
o bien llamando al teléfono 880 
84 44 de lunes a viernes, en ho
rario comprendido entre las 19 y 
21 horas. 

Precios: Socios adultos: 1.200 
pts.; socios veteranos: 900 pts.; 
Infantiles: 900 pts.; Invitados: 
1.500 pts. 

El cierre de inscripción para 
esta competición, será el viernes 
día 1 de julio a las 21 horas. 
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según la puntuación de la Federación Internacional de Atletismo UAAF>, 
la nocturna de Alcalá es la quinta prueba de España 

Este sábado se disputa la VII nocturna nacional 
Con el patrocinio del ayuntamiento de Alcalá y organizada por el club AJA, el sábado 2 de julio se 

disputa la séptima edición de la nocturna nacional de atletismo, la prueba que nacida en la ciudad com
plutense se ha afianzado no sólo aquí sino en otras ciudades. El criterio de organizar una encuentro 
atlético exclusivamente por la noche nació en Alcalá de la mano del AJA y aparte de consolidarse aquí 
se ha exportado a otros lugares. Esto, junto al hecho de que por el nivel de sus participantes y de las 
marcas la prueba de Alcalá ha sido valorada como la quinta mejor del país por la Federación Interna
cional de Atletismo, hace de la nocturna un espectáculo deportivo de gran envergadura. 

La nocturna de Alcalá co
menzará a las ocho de la noche 
con la prueba de lanzamiento 
de martillo, con el salto de al
tura femenino y con los relevos 
4x400 masculinos y femeninos 

valederos para el campeonato 
autonómico. Los atletas cuba
nos y los keniatas pueden con
vertirse en las estrellas de esta 
reunión atlética en la que tam
bién se espera la participación 

de la finalista olímpica españo
la Maite Zúñiga en la carrera 
de 1.500 metros lisos. 

El nivel de la'. competición 
volverá a ser muy alto. Así en 
los 100 metros lisos correrán 

La carrera tuvo color alcalaína· con Gregario Agudo subcampeón 

Francisco Javier García Morán, campeón madrileño 
en los J.DDD metros obstáculos 

El atleta alcalaíno del club AJA Francisco Javier García Morán se proclamó campeón madrileño absoluto 
de los 3.000 metros obstáculos en una fenomenal carrera en la que quedó sabcampeón otro alcalaíno, Grego
rio Agudo Vicente. Los dos atletas ya acreditaron una excelente actuación en la carrera popular de Alcalá 
al proclamarse segundo y tercero detrás del campeón, el también alcalaíno José Andrés Alba. 

El tiempo logrado por el 
vencedor de estos 3.000 me
tros obstáculos dentro de los 
campeonatos madrileños ab
solutos celebrados en Alcor
cón, fue de 9.22.10, un tiem
po un tanto discreto pero su
ficiente para ganar que era de 
lo que se trataba. Con ello, 
Morán logra la mejor clasifi
cación de su carrera deporti-
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va. Gregorio Agudo entró en 
segunda posición en la meta 
con un tiempo de 9.24.60. 

La participación alcalaína 
en estos campeonatos autonó
micas celebrados los días 25 y 
26 brilló en los 400 metros li
sos con la sexta posición de 
Agustín León (55.71) y la 
cuarta posición de Luis Mi
guel de Lomas (54.98). Por 

otra parte, César Corredor se 
vio obligado a retirarse en la 
final de los 800 metros tras ha
ber quedado primero en su se
mifinal con un tiempo de 
1.55.9. Jaime Barrilero tam
bién quedó primero en su se
mifinal de los 1.500 metros li
sos con un tiempo de 4.10.00, 
pero al final tampoco salió en 
la semifinal. 

Juan Trapero, Pedro Nolet y en 
féminas estará en la salida San
dra M yers, y las cubanas Lilian 
Allen y Aliuska López. La 
prueba de los 400 lisos puede 
ser de auténtico lujo con Caye
tano Cornet, Antonio Sánchez, 
el marroquí Dahan Alí, el ke
niata Charles Gitonga y el cu
bano Nolberto Téllez. Y en fé
minas otro tanto con las nacio
nales Blanca Lacambra, Esther 
Lahoz, con la colombiana Nor
falia Caraballi y con las cuba
nas Julia Diporty y Nancy 
Mcleon. En 800 lisos habrá 
también excelente partiéipa
ción con los keniatas Kipkem
boi Lagat y William Kaloi, el 
portugúez Abrantes y los nacio
nales Tomás de Teresa, José 
Arconada y Alfredo Lahuerta. 
En mujeres estarán Amaia An
drés, Dolores Rodríguez y Ali
cia Arribas. 

Los 1.500 tendrán una am
plia representación internacio
nal. Estarán los keniatas Kor
nelius Lekuras y Joseph Cher
viyot, el marroquí Abdalah Ab
delhak, el irlandés Brian Tracy 
y los nacionales Andrés Martí
nez y Mateo Cañellas, además 
del alcalaíno José Andrés Alba. 

En los 3.000 metros obstácu
los habrá buena representación 
entre la que habrá dos alcalaí
nos de buen nivel, Francisco 
Javier García Morán y Grego
rio Agudo. En altura saltarán 
Gustavo Adolfo Bécquer y el co
lombiano Gilmar Mayo mien
tras que en féminas saltarán las 
colombianas Ionet Quintero, 
Silvia Costa y Zorobabelia Cór
doba. En longitud saltará An
tonio Corgos. 

Resultados de la gimnasia 
rítmica en el distrito VIII 

Por error de la organización 
se publicó una clasificación de 
gimnasia rítmica dentro de la 
miniolimpiada del distrito VIII 
que no se correspondía con los 
resultados reales. En el módu
lo A categoría alevín venció 
María Arroyo seguida de Ma
ría Angeles López siendo terce
ra Isabel Prior. En categoría 
infantil la vencedora fue Lucía 
Prieto mientras que en cadetes 
venció Alicia de Diego. En el 
módulo B en minibenjamín 
venció Tania Tudela seguida 
de María V elasco y de Isabel 
Peiro. En la categoría benja
mín la vencedora fue Susana 
García Pinilla, seguida por Sa
ra Martín Pulido y por Irene 
Senado. En alevín venció Lau
ra Tudela seguida por Macare
na Peiró. 
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se destacó la participación del maestro japonés lshimi 

Seiscientas personas vieron la v exhibición del 
gimnasio Pablo Armenteros 

2 de Julio de llM 

El karate vivió una jorna
da de fiesta el día 12 de junio 
con la quinta edición de la ex
hibición realizada por el gim
nasio del maestro Pablo Ar
menteros. Esta jornada de ka
rate tuvo lugar en el pabellón 
polideportivo del campus uni
versitario y fue presenciada 
por unas 600 personas que 
disfrutaron de una jornada in
tensa de karate teniendo opor
tunidad de ver en acción a tres 
karatekas considerados como 
los mejores de la CAM en sus 
categorías, Azahara Antolino, 
Mónica Luque y Gloriajimé
nez, y dos maestros de autén
tico lujo, uno el alcalaíno Pa
blo Armenteros, y el otro, el· 
maestro de maestros, el japo
nés Ishimi, séptimo dan de 
karate y por tanto una de las 
graduaciones más altas en el 
mundo y por supuesto en Es
paña. 

A la izquierda, Azabara Antoli
no, Mónica Luque y Gloria Jimé
nez, tres de las mejores karate
kas madrileñas dentro de su ca
tegoría. Debajo, Pablo Armente
ros y el maestro lshimi. 
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Además de los alumnos del 
gimnasio Pablo Armenteros 
participaron los 3:lumnos de 
los colegios Francisco de Que
vedo y Beatriz Galindo, cuya 
preparación también está en
comendada al mismo maestro, 
a Pablo Armenteros. Todos 
ellos demostraron amplia
mente sus conocimientos en 
todas las facetas del karate, 
como son rompimientos, ka
tas musicales, técnicas de de
fensa personal y técnicas en 
grupos. Todo ello fue realiza-

do con considerable marciali
dad y entrega .por parte de los 
más de 3. 000 participantes de 
todas las edades. Estas estu
vieron comprendidas entre los 
4 años del menor, hasta los 40 
años del mayor y es que el ka
rate como filosofía no tiene lí
mite de edad. Uno de los mo
mentos más brillantes de la 
jornada estuvo en la exhibi
ción realizada por las tres ka
ratekas alcalaínas que han si
do considerados como mejores 
en su categoría en el ámbito 

regional. Se trata de Azahara 
Antolino, de Mónica Luque y 
de Gloria Jiménez. 

El momento culminante fue 
la exhibición del maestro Is
himi, quien realizo una kata 
demostrando una técnica ex
quisita. Para terminar la ex
hibición se hizo la presenta
ción de la segunda mascota del 
gimnasio Pablo Armenteros , 
todo un bulldog inglés «de 
aquí "te espero» llamado Bad 
Puppy (A la derecha). 
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